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PRECIO | 5 PTAS. 

EVA DERROTA D E ( ^ M M O R 
Aprobada por 158 votos 
contra 155 una propuesta 
d e l P S O E s o b r e 
protección contra el paro 

a. p . voto l i p l f é a f f l i ñ 

U . C . D . F U E V I C T I M A D E L A 

I N D I S C I P L I N A D E V A R r O S D I P U T A D O S 
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I N A U G U R A D O 

E L C E N T R O 

D E D E T E C C I O N 

D E L C A N C E R 

P R O F E S O R E S B E E . CL B. 
El COMITE DIALOGA CON El MINISTRO 

«Es el Gobierno el que prolonga h 
huelga con su irresponsabilidad. 
dice un representante de los profesora v 

También están en paro los agregados 

de Instituto 
PAGINAS 6 Y 11 

En el transcurso de un sencillo acto que tuvo como marco la Jefatura Provincial de Sanidad y en 
presencia del gobernador civil. Junta de Damas de la Asociación, facultativos y otras personal!. 
dad#8, ha sido inaugurado en nuestra ciudad el Centro Provincial de Detección Precoz del Cáncer, 
iRs^lado por la Asociación de la Lucha Contra el Cáncer. El servicie seré completamente gra-
íoite. En el grabado de Vega puede verse al Dr. Sánchez Castiñelras, |efe provincial de Sanidad 

y senador por U.C.D., durante la presentación del Centre a los medios Informativos 

OS R E Y E S , EN P O R T U G A L 

S A L A M A N C A 

MUERTO EN 

ACCIDENTE DE 

TRAFICO ÜN 

PROFESOR DEL 

COLEGIO LIGUES 

DE ALBEIROS 
C u a t r o / ó v e n e s 
ahogados al caer 
su coche at Ebro 

EN SUCESOS 

«EL L U T E » 

PASO A ALCALA 

DE HENARES 
"Tuve medios y 
o c a s i ó n p a r a 
fugarme, y fui 
tratado peor 
que los otros 
p r e s o s ' 
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"HAN SCCEOÍÜO MUCHAS COSAS 

IM E S T i PAIS . PERO SIGUE 

PMMANECIENTIO \ INTACT A EL 

ÁLMÁ P O M p U I M • . D U O 

JUAÍÍ CARLOS IN Sli DISCURSO" 

e 

También en Uganda -país "envidia 
el Primero de mayo. La fotografía 
el sanguinario líder de la nación Idi 
durante los actos celebrados con tai 

y paradisíaco"- se festejó 
el momento en el que 

Amte, baila, lanza en mano, 
~ (Foto C F E - U P I ) 

u 

n 
fwcio OÍ mmiAaw 

i 

LO ENCONTRARA EN 
NUESTRO DISTRIBUIDOR 

Distribuidor; 
A R M A N D O R O D R I G U E Z C A S T R O 

Ronda Caldos, 22 * Teléfono 21 40 47 
1 - " LUGO ^ ^ ^ . ^ ^ 
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P R I M E R A CADENA 

13,4^ Carta de ajuste. «Trigo 
limpio». 

H M Apertura y presentación. 
14,01 Avance telediario. 
14, ̂  Panorama de Galicia. 
14,30 Telediario. Primera edi

ción. 
15.00 Hora 15. 
15J0 Novela, (Capítulo W ) . 

«Marta y María» de A . 
Palacio Valdés. 

1 5 , ^ Gente hoy. 
l<l»lf Despedida y cierre. 
18,4S Carta de ajuste. ^Manolo 

Otero». 
1 9 M Apertura y presentación. 
19.01 Avance telediario. 
19,05 Dibujos animados. Autos 

locos: «Carreia a Chilico-
te». 

19,30 Karino. «La doma». 
20,00 Pintores en el tiempo. Ro

mero Rosendi. 
20,40 Vivir cada día. Programa 

informativo. 
21,30 Telediario. Segunda edi

ción. 
22,05 Vuelta Ciclista a España. 

Resumen de la etapa. 
23,15 Musical de Mallorca, 
00,15 Ultimas noticias. 

Despedida y cierre. 

Primera Comunión 

Cumpleaños... 

Disponemos de recambios y 
reparamos nuestros 

artículos 

Hijos de Félix Latorre 
Ronda Castilla, 24-26 

Tels, 211020 - 217608, L U G O 

SEGUNDA CADENA 

19,00 Carta de ajuste. «Concier
to para orquesta» Bela 
Bartok. * 

19.30 Presentación y avances. 
19.31 Polideportivo. 
20,15 Redacción de noche. 
21,15 Mundiales de fútbol. 
21,45 Trazos. 

Despedida f cierre. 

OPOSICIONES A BANCOS 
Y 

CAJAS DE AHORROS 
Contabilidad-Cálculo 

Preparación intensiva 
Grupos reducidos 
Todos los niveles 

C/ . García Abad, n." 18 
Teléfono 21 55 51 

t4*A ¿ tf)c)üU& ^tffmSú 

MUEBLES DE 

COCINA 

Ronda Primo de Rivera, 26 
Tel. 212042 - L U G O 

Yogur Rueda 
Sano, nutritivo 

JUfVES, 4 de Mayo de 1978 

C I N E K U R S A L 
HOY 5,30 - 7,45 y Í0,15 

IMPRESIONANTE ESTRENO 

. . . L a más hermosa mujer de color del mundo se llama 
EMANUEUE ÑERA 

. . . Y la más explosiva película del avanzado cine 
actual, es 

EMANUELLE NEGRA 2 
Cinemascope - Terhnícolor 

Emanuelle Ñera - Angelo Infanfi - SKaron lesley 
Se advierte ai público que esta película por su temáti

ca o contenido pudiera herir la sensibilidad del 
espectador 

Clasificada "S" Mavare* 18 « ñ o s 

C I N E P A Z 11 GRAN TEATRO 
H O Y 5,30 - M5 y 10,15 

A P A S I O N A N T E E S T R E N O 
M A Y O R E S D E 18 AÑOS 
E D W I G E P E N E C H 
C A R O L B A K E R , en 

LA ESPOSA 
VIRGEN 

con R A Y L O V E L O C K 
R E N Z O M O N T A G N A N I 

E n el momento culminante... 
aquel hombre... dejaba que su 
mujer siguiese siendo virgen. 

« O í 
¡ATKNCIOií A L H O R A R I O ! 

A las 5 y 8,15 
FABULOSO 

ACONTECIMIENTO 

E L P A D R I N O 
. oon • 

MARLON BRANDO 
A L PACINO 

J A M E S CAAN 
üin film que pone aá descu
bierto de una maíiera im
presionante las actividades 

de la mafia 
Mayores ée 18 años 

Vela por tn formación. Asiste 
al Centro de Formación Fami
liar y Social. 

La programación de hoy 

Maruja Mallo participará en el 
programa dedicado a Joan Miró 
"Festival Mallorca 78", desde Palma de Mallorca 

M A D R I D . — (MÜLTIPRESS).— 
Continúa la novela «Marta y Ma
ría», de Armando Palacios Valdés. 
que llega al penúltimo capituló: 
Aparentemente, la vida transcurre 
con normalidad. En casa de don 
Mariano continúan celebrándose 
las reuniones de amigos que ani
man a la delicada doña Gertrudis. 
En una de ellas, a l romper de 
pronto a llover, Marta aprovecha 
la ocasión para llevar a Ricardo a 
su lugar preferido. L a chiquilla vi
ve así los momentos más delicio
sos de su corta vida. L a reunión 
continúa en el interior, y María, 
ansiosa, no deja de observar la ca
lle desde los balcones. Un presen
timiento angustia a la muchacha. 
Poco después, sus temores se ven 
confirmados al presentarse en la 
casa el jefe de orden público. 

• K A R I N O 
E l episodio que hoy presenta 

«Karino» es «La doma». Se acer
ca el otoño, estación en la que se 
empieza a adiestrar a los potros 
para acostumbrarlos a la silla y el 
peso del jinete. Graxyna, que no 
está de acuerdo con los métodos 
practicados por Storarek, decide 
entrenar por si misma a Karino, 
pero fracasa. 

• R O M E R O R E S E N D I , E N 
«PINTORES E N E L 
TIEMPO» 

Pintores en el tiempo estará de 
dicado a Romero Resendi, pintor 
andaluz cuya obra rompe con cual
quier tipo de andalucismo tópico, 
profundizando en los temas univer

sales de una humanidad herida por 
el dolor y la muerte. 

A las diez y cuarto, «Ayudó
me»: Un joven gitano mata a su 
mujer en un pequeño pueblo de 
Hungría. E l juez que lleva el caso 
interroga a los que conocían al 
matrimonio y comprueba que no 
eran solamente los celos los que de
terminaran la decisión del marido. 

• «FESTIVAL M A L L O R 
C A 78» 

Desde el ettéitorium de Palma 
de Mallorca se retransmitirá el 
«Festival Mallorca 78», presentado 
por José Luis Uribarri, con Con
chita Velasco e Isabel Borondo. 
En esta primera intervención ac
tuarán el «show» Tovares, de Es
tados Unidos, y el grupo Darts, de 
Inglaterra. L a dirección musical es 
de Augusto Algueró, y la realiza-
ción, de Julio Herrero. 

E n el U H F . dentro de la serie 
«Mundiales de fútbol», dedicada a 
analizar la historia y el presente 
de cada una de las selecciones fut
bolísticas que acudirán a Argen
tina, le toca el turno a Austria. 

A continuación, «Trazos» ofre
cerá el tercer espacio monográfico 
dedicado a Miró, en el que inter
vendrán la pintora Maruja Mallo, 
el cantante Raiman, el director 
de la Fundación Joan Miró, Fran-
cis Vicens; el director de la gale
ría Maeght de Barcelona, Francis 
Fearreras; el autor del libro «Con
versaciones con Miró», George Ra-
llard, el pintor norteamericano Ro-
bert Motheraweü y la esposa del 
pintor, Pilar Juncosa. 

H E R N I A D O 
E l aparato 'ODRAP" es suave, cómodo, ligero, sin flejes metálicos 
y lavable. Se puede dormir con él y bañarse. A medida bajo pres
cripción facultativa. Consulte a su médico. Ministerio de Sanidad, 

Visado Comisión Centra! 20-345. "ODRAP" 
Travesera de Gracia, 10 (Barcelona-21) 

VISITA EN LUGO.—La casa "ODRAP" atenderá a los herniados 
el próximo día 6 de Mayo (sábado); en el consultorio médico de la 

Avda. de La Corona, número i6 - 28 - 2.° piso de LUGO 
Horario de visita de 10 a 1 

Gonfecciones V A L A D E 
P R E N D A S E L E G A N T E S P A R A E S T A 

P R I M A V E R A 
T R A J E S - C H A Q U E T A 

V E S T I D O S 
P R E N D A S P I E L 

VESTIDOS DE NOVIAS, MUCHOS MODELOS 
Armañá, 9 0 L U G O 

T R A J E S 
P A N T A L O N E S 

P R E N D A S N A P A 

MUCHOS 

Asociación de Empresarios 
de industrias de Confitería 

La Asociación de Empresarios de industrias de Confiteria hace 
publico a sus asociados y empresarios del ramo en general, que en 
el local de la. Asociación, Ronda -General Primo de Rivera, 32-L0, se 
encuentran expuestas las listas provisionales de contribuyentes some
tidos a evaluación global por la cuota de beneficios del Impuesto In^ 
dustrial, correspondiente ai ejercicio de 1977. en las Juntas de Conft. 
terías y Pastelerías (03-60) y fabricación de chocolates y bombones 
(03-21), Dichas listas provisionales permanecerán expuestas durante un 
plazo de diez días, durante los cuales puede solicitarse información, 
inclusiones y exclusiones. 

P I S O S 
EN CASAS BARATAS Y SARGENTO PROVISIONAL, entrada 

30%, resto a convenir, todos los servicios, de 100 a 120 m2. 
APARTAMENTO: 2 dormitorios, salón - comedor, ascensor, 

calefacción, facilidades. 
LOCALES COMERCIALES: 30% de entrada, en 18 de Julio y 

Estación de Autobuses. 
PLAZAS DE GARAJE en C. / Chantada, 18 de Julio, Estación de 

Autobuses y Avda. Madrid. 
VIVIENDAS en distintas zonas, terminadas y en construcción. 
Consúltenos en: 

INMOBILIARIA " L A R " 
Angel Fernández Gómez, 3-1.° — Teléfono 21-53-65 

Ministerio de Industria 
y Energía 

DELEGACION PROVINCIAL 

L U G O 
NECESIDAD DE OCUPACION DE BIENES O DERECHOS PARA EL 
ESTABLECIMIENTO DE LA INSTALACION ELECTRICA "LINEA DE 
20 KV. TRONCEDA-LORENZANA", EN SU TRAMO A-B (TRONCEDA-

E L MAZO) 

A los efectos prevenidos en los artículos 15 y 16 del Reglamento 
aprobado por Decreto 2619/1966. de 20 de octubre, se somete a infor-
mación publica la declaración de necesidad de ocupación solicitada por 
BARRAS ELECTRICAS GALAICO-ASTURIANAS, S. A., para la instala-
ción de una línea eléctrica de 20 KV. entre la Subestación de Tronceda 
iMondonedo) y el C. T. de Villanueva de Lorenzana (Lorenzana) en su 
tramo A-B (Troneeda-El Mazo), cuya declaración en concreto de utili-
dad pública fue otorgada por esta Delegación Provincial del Ministerio 
de Industria y Energía con fecha 23 de Diciembre de 1976, llevando 
implícita tal declaración la imposición de servidumbre forzosa de paso 
de energía eléctrica, a tenor del artículo 14. párrafo 1.° del Decreto 
2619/1966, de 20 de Octubre, y no habiendo llegado BARRAS E L E C T R I 
CAS GALAICO-ASTURIANAS, S. A., solicitante de la imposición de 
servidumbre y titular de la instalación, a un acuerdo de adquisición o 
indemnización con todos los propietarios afectados por la misma, se 
transcribe a continuación la relación concreta e individualizada de' los 
interesados con los que no ha sido posible dicho acuerdo, y de sus 
bienes o derechos afectados, en cumplimiento de lo dispuesto en el 
artículo 16 del Decreto citado. 

Cualquier persona, dentro de los quince días siguientes a la publi
cación de este anuncio, podrá aportar por escrito los datos oportunos 
para rectificar posibles errores en la relación indicada, así como for
mular las alegaciones procedentes por razón de lo dispuesto en los 
artículos 25 y 26 del mencionado Decreto 2619/1966, de 20 de octubre, 
a cuyo efecto estará expuesto el expediente, con el proyecto de insta
lación, en esta Dependencia, sita en Gil Yuste, 12-14, durante las horas 
de oficina. © 

E L DELEGADO PROVINCIAL DEL 
MINISTERIO D E INDUSTRIA Y ENERGIA 

RELACION DE PROPIETARIOS DE FINCAS AFECTADAS POR EL 
PASO DE LA LINEA ELECTRICA DE 20 KV. "SUBESTACION DE 

TRONCEDA . VILLANUEVA DE LORENZANA, TRAMO A-B 
(TRONCEDA - E L MAZO)" 

Finca número 36. Propietario, Consuelo Fernández de Camarista. 
Domicilio, Marquide (Mondoñedo). Cultivo, pinos y eucaliptos. Lugar. 
Monte do Mazo. Pueblo, Cabana. Ayuntamiento. Mondoñedo. Afección. 
300 m2. de arbolado. 

lea HOJA DEL LUNES 
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SOBRE LA 
MARCHA 
• Guardería del 

Sagrado tazón 

Recientemente ha sido inau
gurada la guardería infantil 
del Polígono del Sagrado Co
razón, que depende del Cole
gio Nacional que allí funcio
na bajo el patrocinio de la 
Caja de Ahorros de L a Co
rana y Lugo. Hemos hablado 
con doña Maruja Barrera Sor
do, que es la encargada de 
administrarla. 

—-La finalidad —nos dijo— 
es ayudar a las madres que 
trabajan. Probablemente mu
chas de ellas no podrían ha
cerlo, porgue tendrían que cui
dar a sus hijos. 

—¿De cuántas plazas dis
pone? 

—De cien. 
~ ¿ Y a están todas cubier

tas? 
•—No, de momento no, pe

ro se espéra que en un plazo 
breve lo estén. Ahora ñiismo 
hay matriculados cuarenta y 
seis. 

—¿Todos en régimen de in
ternado? 

—Excepto tres, que van a 
comer a sus casas. 

Los niños de la guardería 
disponen de dos profesoras de 
E . G . B . que imparten clases a 
los que todavía no están en 
edad escolar, lo que también 
supone una ventaja conside
rable. 

—Pienso yo que la convi
vencia es otro factor funda
mental. . . 

—Naturalmente. Incluso pa
ra comer en sus casas, o que 
es difícil alimentarlos, y sin 
embargo aquí comen de ma
ravilla. Unos se estimulan a 
los otros. 

—Muchas madres se estarán 
preguntando cuánto hay que 
pagar. . . 

—Los servicios de la guar
dería en sí son gratuitas. Uni
camente deben de satisfacer 
mil pesetas al mes los que 
permanezcan en régimen de 
internado. Este dinero es pa
ra satisfacer los gastos de co
medor. 

También hay que añadir, 
volviendo a lo de antes, que 
la Caja de Ahorros concede 
becas. Ahora mismo las dis
frutan trece niños. 

—¿A qué hora entran? 
. — A las ocho y media de la 

mañana y salen a las seis y 
media de la tarde. 

—¿Sólo comen al medio
día? 

—No, a algunos se les da el 
desayuno también. Y en cuan
to a la merienda participan 
de la del colegio. 

L a entrada, como dejamos 
dicho, es a las ocho y media 
A las nueve, desayuno. De 
nueve a diez, juegos educati
vos y servicios; tiempo de tra
bajo, de diez a una. A la una. 
servicios higiénicos. De una a 
dos, comida. Reposo, de dos 
a tres. Juegos educativos y ser
vicios de higiene, de tres a 
tres y media. Tiempo de tra
bajo, de tres y media a cin
co y media. A las cinco y me
dia, merienda. Y hasta la ho
ra de salida, juegos libres. 

L O P E Z C A S T R O 

• rntsuones 

\ 

• iSICONSI 
Centro de A 

¿CUANTOS años llevamos tra
tando del problema? ¿TresC cua
tro...? ¡Ya nos hemos olvidado! 
Pero lo que sí podemos asegu
rar, y nos place el hacerlo, es 
que desde que Cándido Sánchez 
Castiñeiras, Jefe Provincial de 
Sanidad habló un día con nos
otros de la posibilidad —y de la 
necesidad— de fundar este Cen
tro en Lugo, hemos venido tra
tando el tema, sobre todo a raíz 
de las cuestaciones anuales, tra
tando de concienciar a todo el 
pueblo de Lugo de la necesidad 
de contar con él. Pues bien ayer, 
en las primeras horas de la tar
de, ¡por fin!, hemos asistido al 
para nosotros gozoso acto de 
inaugurar este Servicio. Estaban 
allí el Gobernador Civi l Eduar
do Fernández Combarro con su' 
esposa, Rosa Cortijo ( presidente 
de la Junta de Damas. Y el res
to de todas sus compañeras. Y , 
como es natural, el Jefe Provin
cial de Sanidad y también los 
doctores Exiquio Sánchez Cues
ta, Ulises Romero, Penas Goás, 
Rodrigo Castro, Pablo de Diego, 
Antonio Tovar, Grandío y otros, 
junto con el presidente de la 
Junta Provincial de la Lucha 
contra el Cáncer, Aniceto Code-
sal Lozano y otros miembros de 
la Asociación. E l acto se celebró 
en la sala de oftalmología en 
donde se establecerá la sala de 
recepción de aquellas personas 
que vayan a que se las reconoz
ca. 

Empezó hablando el Dr. Sán
chez Castiñeiras. Dijo que para 
él era este un día muy sobresa
liente en la historia de la Sani
dad de nuestro pueblo. "Lleva
mos muchos años tratando de 
conseguir este Centro y he de 
reconocer paladinamente que si 
no se ha puesto en marcha an
tes posiblemente haya sido por 
la falta de tiempo para echarlo 
a andar". Hace un cálido elogio 
de la Junta de Damas y muy es
pecialmente de su presidenta, 
María Rosa Cortijo, teniendo en 
esos momentos un gratísimo re
cuerdo para otra titular en el 
cargo, María del Carmen Casado. 

E l Dr. Sánchez Castiñeiras de
dicó unas palabras de análisis 
a las causas, realmente ignora
das, de la serie de cánceres de 
estómago que se están produ
ciendo en nuestra provincia, c i 
tante países, como el Japón, don
de ocurren planteamientos pato
lógicos similares. 

"No podemos diagnosticar to
dos los tumores que existan —di
jo Sánchez Castiñeiras—, pero 
no cabe la menor duda que va
mos a conseguir el diagnóstico 
de muchos y a tiempo para ser 
curados. Y sobre todo, concien
ciar a la gente, de que el cán
cer, diagnosticado, detectado a 
tiempo, es perfectamente cura
ble. Esto es lo más importante 
porque en cuanto al cáncer, 
existen muchos errores de apre
ciación y el planteamiento a 
cargo de los presumibles enfer
mos". Habla después de la ne
cesidad de que las mujeres se
pan palparse al menos a partir 
de los 25 años periódicamente 
las mamas con arreglo a los fo
lletos que obran en la Jefatura 
de Sanidad, que han sido distri
buidos con profusión y que, des
de luego, están a disposición de 
todas las mujeres en la referida 
Jefatura. Se refiere al periódico 
examen citológico vaginal que 
ellas deben cuidar de una mane
ra muy especial para evitar des
agradables y posteriores sorpre
sas. Dice el Dr. Sánchez Casti
ñeiras que todos estos exámenes, 
complementados con los anál i 
sis que se estimen oportunos, las 

UIDI: á f er fue kauguriio 
iíagnoslke Precoz del 

ímseaíitmaam 
biopsias e incluso los interna-
mientes, son completamente gra
tis porque, ¡eso hay que dejar
lo muy claro!, ninguno de los 
médicos que van a trabajar en 
este centro —Rodrigo Castro, Pa 
blo de Diego, Penas Goás, etc.—, 
cobran un céntimo y se cuenta 
con todos los mejores especialis
tas de la ciudad, de sus centros 
sanatoriales y del Estado, para 
colaborar, • también gratuitamen
te, en cuanto sea preciso. Los 
días de reconocimiento serán 
dos a la semana, pudiendo, y de
biendo las señoras anunciar la 
hora en la que van a Ir a reco
nocerse. 

—No se me ocultan las dificul
tades —dijo el Dr. Sánchez Cas
tiñeiras—, que existen en los 
diagnósticos de cáncer de pul
món o de estómago, problemas 
siempre complícalos y dificiles, 
pero es que nosotros no trata
mos de diagnosticarlo todo, sino 
de hacer frente a aquellos esta
dos patológicos de tan fácil diag
nóstico y tan favorable pronósti
co como el cáncer de útero, de 
matri , de mama, de piel, etc. 

—No quiero hablar, si ustedes 
me apuran un poco —continuó 
el Dr. Sánchez Castiñeiras— in 
cluso de centro de diagnóstico 
precoz, sino y, sobre todo, de 
Centro de "examen de salud". 

E l Jefe Provincial de Sanidad 
reitera a la Junta de Damas y a 
todos los colaboradores su feli
citación y su agradecimiento. 
"Ahora lo que tenemos que ha
cer es echar a andar toao esto. 
A partir de la próxima semana 
se. iniciarán las consultas. L a 
palabra la tienen los lucesnes. 
Nosotros aquí estaremos para 
atenderlos y, sobre todo, para 
atenderlas. 

P A L A B R A S D E ROSA 
C O R T I J O 

L a Presidente de la Junta de 
Damas, Rosa Cortijo, ante las 
palabras que le habían sido di-

mentanos ée 

ir. Director Getiéral 
<fe /COJM, sohrt 
ema y pesca 

Los parlamentarios de U C D se 
han reunido con el director ge
neral de ICON A , señor Lara. 

E n relación con la caza, se le 
habló de las posibilidades de es
tablecer en la provincia «Terre
nos de caza controlada», a los 
que ICONA, dotaría de la adecua
da señalización, haría repoblacio
nes de perdices y conejos y con
tarían con el apoyo de su guar
dería. No habría que pagar cuota 
alguna, y la caza estaría reser
vada en su 75 % a los cazadores 
del lugar, y un 25 % a los del 
resto , de la , provincia. 

i .En . cuanto a la pesca se le se
ñaló la .necesidad de dedicar más 
fondos a mejorar los accesos a 
los ríos, pasarelas para pescado
res y otras obras, teniendo en 
cuenta el gran interés por este 
deporte en Lugo. 

Próximamente los parlamenta
rios de UCD de Lugo se reuni
rán de nuevo con t i señor Lara, 
para estudiar las medidas a to
mar en orden a un mejor apro
vechamiento de los montes, pa
ra lo que se piensa en una nue
va normativa legal que ponga en 
manos de las comunidades parro
quiales las decisiones sobré sus 
montes y todo el dinero que los 
mismos producen. 

rígidas por el Dr. Sánchez Cas
tiñeiras, intervino muy breve- ; 
mente para poner bien'de mañi -
fiesto que tanto lo. hecho hasta 
ahora como lo que se nallaba 
en programa, no era casa que sé 
le debiera a ella. " N i mucho me
nos, —dijo—. Se debe a un tra
bajo callado y entusiasta de to
das estas señoras perfectamen
te ooncienciadas con el proble
ma y que ponen a contribución 
de la obra todo su esfuerzo y to
do su sacrificio. Y a vosotros —re
firiéndose al Dr. Sánchez" Cas
tiñeiras y demás médicos cola
boradores— por vuestro aliento, 
y vuestra dirección técnice har
to valiosa". 

B R E V E P A R L A M E N T O 
D E L DR. SANCHEZ 
C U E S T A 

E l Dr. Exiquio Sánchez Cuesta 
tuvo una brevísima intervención 
en el acto. Y poniendo una vez 
más de manifiesto la profunda 
formación científica que posee, 
expuso con meridiana claridad 
lo que realmente es y represen
ta un diagnóstico de cáncer de 
pulmón, todo ello producto de 
los millares de casos que en él 

transcurso de su larga y brillan
te vida profesional ha visto. L a 
intervención del Dr. Sánchez 
Cuesta, harto informativa en 
aquel acto, fue seguida con el 
más vivo interés por todos cuan
tos le escuchamos. 

V I S I T A A LAS I N S T A 
LACIONES 

Concluidas estas intervencio
nes, él Jefe Provincial de Sani
dad, el Sr. Codesal y la Junta 
de Damas mostraron a todos los 
informadores dé Prensa y R a 
dio las diversas dependencias de 
que consta este Centro de Diag
nóstico Precoz del Cáncer, reci
biendo todos nosotros diversas 
explicaciones de tipo técnico y 
científico por parte de los facul
tativos a cuyo cargo van a ha
llarse los diversos servicios. 

E n fin, una jornada histórica 
para el diagnóstico y el trata
miento del cáncer en Lugo. De 
esa enfermedad que, como dijo 

.el :Dr. Sánchez Castiñeiras, "es 
en muchos casos perfectamente 
curable siempre que su detección 
se haga con la rapidez y la se
guridad que esté Centro que aho
ra va a entrar en fuñeionamien-
to ofrece a todos los lucenses y, 
de una manera muy particular, 
a las señoras que aquí residen". 

• MAJSTANA, CUESTACION 
• A N U A L ; ' 

E n el transcurso de la visita 
de ayer hemos charlado breve-' 
mente con María Rosa Cortijo 
dé Fernández Combarro, presK 
dente de la Junta de Damas dé 
la Lucha contra el Cáncer. 

—-Deftaitivameñte, Rosa, ¿la 
cuestación anual reservada para, 
el viernes? 

—Exactamente. 
—¿Todo a punto? 

. —Absolutamente todo. 
—¿Y el tiempo? 

' —Va a ayudamos también, 
ten la completa seguridad. 

—¡Eres muy optimista! 
— Y a ves si lo soy que hoy me 

he levantado con un tremendo 
gripazo para asistir a este acto 

(Pasa a la página siguiente) 

FERIA DE LA CORSETERIA 

Señoritas especializadas le atenderán emebiement» 
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AGENDA 
Luna: 

HOY, JUEVES, DIA 4 DE MAYO DE 1978 
Cuarto menguante. Nueva el 7. El Sol sale a las 

7,11 y se pone a las 21,13 

t e l é f o n o s d e u r g e 

Ambulatorio Cedrón del Valle 
Teléfono ordinario 2114 40 
Teléfono de urgencia, de cinco de la tarde 
a nueve de la mañana, 21 27 10 

C R U Z R O J A 
Consulta especial para pobres, los miércoles de 7 a 8 

18 de Julio, 41 (Dispensario) 
CRUZ ROJA Y AMBULANCIAS (Lugo) Permanente ... 212299 
Puesto de-primeros auxilios en Becerreá " ... 360131 
Puesto de primeros auxilios de Otero de Rey " ... 390393 
Puesto de primeros auxilios de Chantada " ... 782 
Puesto de primeros auxilios de Monforte " ... 400495 
Puesto de primeros auxilios de Mondoñedo " ... 75 

Ambulancias Fernández 
Teféfónos 21 22 56 y 21 89 66 • Miño, 23 

Guardia Civil ........... 221436 
G. Civil de- Tráfico ... 223586 
Juzgado n.0 1 ........... 221325 
Juzgado n.0 2 223626 
Casa de Socorro ....... 220628 

Renfe 222141 
C. de Policía 213640 
Bomberos 212000 
P. Municipal 214488 y 214502 
Hospital 220250 
R. del SO€ 215840 

ESTACION DE AUTOBUSÉS 223985 
TELEGRAMAS POR TELEFONO 222000 

ü — — — — O 7 
Puerta de Santiago ... 221080 
P. de la Milagrosa ... 218827 
Ponte dos Ranchos ... 218825 
Barrio del Puente ... 215046 
Fervedolra 221030 
Plaza de El Ferrol ... 218880 
P. de Sto. Domingo ... 214536 
Plaza de Aviles ., 220022 
Casas Sindicales 218828 
P. Comandante Manso 221006 
P. de A. Fernández ... 214504 

Tolda , 222660 
Estación RENFE 220026 

SERVICIO NOCTURNO 
Ayuntamiento (Cda.) 214488 y 

214502 
Ambul. García. Permanente 
Teléfonos ... 211016 y 211415 
AMBULANCIAS FERNANDEZ 
Teléfonos ... 212256 y 218966 
Ambulancia C. Roja . 212299 

T R K N B » 
LLEGADAS TRAYECTOS SALIDAS 

— Lugo—Vigo—Gijón (Ferrobús) 
— Lugo- Coruña (Ferrobús) 

7,49 Irún—Bilbao—Coruña (Expreso) 
8,23 Madrid—Coruña—Ferrol 'Expreso) 

10,20 Coruña—Monforte (Ferrobús) 
10,22 Ponferrada—Orense—Coruña (Ferrobús) . . . 
10,59 eerrol-Madrid (1) (Ter) 
13,36 Barcelona—Coruña (Expreso) « 
14,38 Coruña--Monforte—León (Correo) 
15,34 teón—Monforte—Coruña (Correo) 
15,45 Coruña—Barcelona (Expreso) , 
18,27 Coruña—Orense Ponferrada (Ferrobús) . . . 
18,47 Coruña—Irún—Bilbao (Expreso) 
18,57 Monforte—Coruña (Ferrobús) , 
19 46 Madrid—Ferrol (Ter) 
21,00 Ferrol- Coruña—Madrid (Expreso) , 
22,17 Gijón—Viga—Lugo (Ferrobús) 
22,36 Coruña—lugo (Ferrobús) 

6,25 
7,05 
7,55 
8,29 

10,24 
10,27 
11,01 
13,42 
14,47 
15,49 
15,51 
18,31 
18,59 
19,02 
19,47 
21,06 

(1) Enlaza en Monforte con (TER! Bilbao—Irún. 

- V I N T A DE BIUETES DE AVION V TREN 

" V I A J E S MIRANDA" 
Agencia de Viajes (G. B. T. 106) 

Juan Montes, 3 - Teléfonos 211542 - 212708 - LUGO 

SERVICIO AEREO — 
SANTIAGO/MADRID Iberia 

Diario a las 00,30, 07,45, 15,05, 19,05 y 20,15 
SANTIAGO/BARCELONA ' lber|a 

Martes, jueves y sábados a las 10,10 
Martes y jueves a las 18,15 

SATIAGO/ASTURIAS/BARCELONA Iberia 
Lunes, miércoles, viernes y domingos a las 09,05 

SANTIAGO/SANTANDER/BARCELONA Iberia 
Lunes, miércoles y viernes a las 12,50 

SANTIAGO/BILBAO/PALMA DE MALLORCA Iberia 
Martes y fueves a las 12,25 

SANTIAGO/SEVIILLA/TENERIFE/LAS PALMAS Iberia 
Domingos a las 15,40 

SANTIAGO/MALAGA/TENERIFE iberia 
Jueves a las 17,50 

SANTIAGO/SE VILLA/LAS PALMAS/TENERIFE Iberia 
Martes, jueves y sábados a las 18,00 

SANTIAGO/BILBAO/PARIS Iberia 
Lunes, miércoles y viernes a las 11,30 

SANTIIAGO/BILBAO/LONDRES Iberia 
Diario a las n,30 

&AHTIAGO/MADRÍD/CINEBRA Iberia 
Diario a las 15,05. 

SANTIAGO/MADRID/ZURICH iberia 
Diario a las 15,05 

SANTIAGO/BILBAO/FRANKFURT iberia 
Martes y sábados a las 11,30 

LA CORUÑA/MADRID Aviaco 
Diario a las 12,05 
Lunes, miércoles y viernes a las 17,35 
Y conexiones con todas las ciudades del mundo. 

F A R M A C I A 
Hasta las 10,30 de la noche mos Vivero, Ruanueva, 110. 

permanecerán abiertas las de: 
Don Eutimio López Lacueva, 

S. Pedro, 23; doña Miaría Ange
les Pardo González, Avda. Co
ruña, 183, y doña Mercedes R a -

Desde esa hora prestarán ser
vicio las de: 

Don Eutimio López Lacueva 
y doña Angeles Pardo Gonzá
lez. 

N O T I C I A R I O L O C A L 
JUZGADO D E GUARDIA 

Desde el día 4 al 10 de mayo, 
permanecerá de guardia el Juz
gado de Instrucción, número 1, 
sito en la Avenida de Rodríguez 
Mourelo, 

T E L E G R A M A S D E T E N I D O S 
De Pontevedra, (tres telegra

mas), para María Otero Ber-
gantiños, Rivas de Miño, Pára
mo, Castro de Rey. 

De Ferrol, para José Neira 
Castro, C. Pastor Díaz, n.0 13-1.°. 

R E L I G I O S A 

SANTORAL DE HOY 
La Ascensión de N. S. Jesucristo 

(La festividad se traslada al domingo) 
S. Silvano, Ciríaco, obs.; Pelagia, vg.; Antonio, Porfirio, Paulino, 

mrs.; Sacerdote, Venerio, Godeberto, obs.; Corcódomo, de; Fio-
rlán, ef.; Nicéforo, fundador. 

CURSILLOS DE CRISTIANDAD 
Mañana viernes, a las siete y media de la mañana, en la capilla 

de Nuestra Señora de los Ojos grandes de S.I.C.B., se celebrará 
una misa penitencial. 

CUPONDECIKGOS 5 8 0 
T V C O L O R 

V I S I T E TELELUGO 
La donación de sangre cada tras o cuatro mases, cons

tituye un deber cívico, una costumbre normal en todos los 
pa íses civilizados. 

• Cámaras Agrarias: 

Junta de elecciones 
EN un acto que será público, 

mañana, viernes, a la una de la 
tarde, en la Delegación Provin
cial de Agricultura, se constituirá 
la Junta Provincial de Elecciones 
a Cámaras Agrarias. 

¡SE CONSIGUIO!..; 
(Viene de la página anterior) 

porque tengo la completa seguri
dad de que el salir a la calle 
me hará más bien que mal. Sí, 
el viernes celebraremos la cues
tación y yo estoy segura que to
do ha de ir espléndidamente, 
¡ah!, y, desde luego, que obten
dremos más recaudación que el 
año anterior. ¡Sobre todo aho
ra, que va a empezar a funcio
nar el Centro, tenemos, como 
puedes figurarte, necesidad de 
mucho dinero porque aunque ios 
médicos no cobren, hay una se
rie de instrumental —casi todo 
él para tirar después de ser usa
do— que cuesta mucho dinero. 
De ahi que yo, optimista por na
turaleza, tenga la completa se
guridad de que el pueblo de L u 
go, con bueno o mal tiempo, se 
volcará en favor de una postu
lación tan transcendente para el 

• futuro sanitario de nuestra pro
vincia". 

Y con este optimismo de la 
presidente de la Junta de Damas 
de la Asociación de la Lucha 
contra el Cáncer, cerramos la 
información de hoy de este ac
to. Las fotos son de Vega. E n la 
primera puede verse a María Ro
sa Cortijo hablando a los infor
madores en el transcurso dej ac
to y en la segunda nuestro com
pañero charlando con el Gober
nador Civil y varios facultativos 
en torno al futuro de este Cen
tro de Diagnóstico Precoz del 
Cáncer.—R. 

R e t i r o Espiritual para 
Mujeres 

Se celebrará mañana, primer 
viernes de mes, a las cinco de 
la tarde, en la capilla del Insti
tuto Secular A.J.M., Avenida de 
La Coruña, 10 • 1.° 

Con el fin de dar facilidades 
a las señoras que no puedan asis
tir 'ese día, se repetirá dicho 
Retiro el próximo domingo, día 
7, a las once de la mañana, en la 
Residencia de Hijas de María 
Inmaculada, Plaza de Santo Do
mingo. 

NUMERO 6 

0 0 0 0 0 0 0 0 0 ^ 0 ) 

HORIZONTALES.- 1: Cifra romana. 2: Vastago de un árbol que se 
Injerta en otro. 3: Tributo antiguo. 4: Finca de campo con casa de 
labor. 5: Entre ios paganos, alma del criminal o del que moría trági
camente. Período de tiempo, 6: Familiarmente, borrachera. Caminar. 
7: Juego infantil. Persona del sexo femenino. 8: Aborrecieron. 9: Or
namentos, a modo de ribetes, que rodean un escudo sin tocar sus bor
des. 10: En plural, nombre de letra. 11: Consonante. 

VERTICALES.- 1: Consonante. 2: Signo del Zodíaco. 3: Constelación 
de la Osa Mayor. 4: Muy ardiente. 5: Mies tendida en la tierra para 
trillarla. Cólera. 6: Pena pecuniaria. Enfermedades. 7: Nombre árabe. 
Aves de rapiña americanas. 8: Plantas compuestas, amargas y aromá
ticas, que se usan en medicina. 9: Mandato. 10: Río suizo. 11: Conso
nante. 

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR 
HORIZONTALES.- 1: P. 2: Dos. 3: Modas. 4: Venerar. 5: Picar. Tar. 

6: Bases. Cimas. 7: San. Caras. 8: Rabinos. 9: Setos. 10: Ven. 11: S. 
VERTICALES.- 1: B. 2: Pas. 3: Visar. 4: Mecenas. 5: Donas. Bey. 6: 

Poder. Cites. 7: Sar. Canon. 8: Sátiros. 9: Ramas. 10: Ras. U : S, 

H O R I Z O N T A L E S . — 1: Fiesta 
o Pascua marroquí. Proyectil. 2: 
Patria de Abraham. Verdura. 3: 
Dios del hogar. Sufragio. 4: Aves 
palmípedas. 5: Tejido de seda en 
forma de malla poligonal. 6: Río 
sueco. 7: Entablado movible. 8: 
Sensación en el olfato. Todavía. 9: 
Patriarca bíblico Neutro. 10: Atre
verse. Comparativo. 

V E R T I C A L E S . — 1: Salas de en
señanza. Encarnado muy vivo. 2: 
Nación asiática. Artículo. 3: Río 
canadiense. Piedra caliza esponjosa 
y ligera. 4: Titubear. 5: Pasar la 
noche sin dormir. 6: Arboles legu
minosos venezolanos. Soga de es
parto, trenzada. 7: Sobrina de Abra
ham. Bestia de carga. 8: Ala sin 
plumas. Decisión de un concilio. 

SOLUCION A L N U M E R O 5 
H O R I Z O N T A L E S . — 1: Bol. Ta 

ra. 2: Ar . Mal. 3: Zar. Luto. 4: 
Aludir. 5: Tic. 6: Job. 7: Verano. 
8: Inés. Ras. 9: Sol. No, 10: Unan. 
Tas. 

V E R T I C A L E S . — 1: Bazar. Tisú. 
2: Oral. Non. 3: Rut. Vela. 4: 
Dijes. 5: Licor. 6: Amur. Bar. 7l 
Rat. Nana. 8: Aloe. Posos. 
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E l 3 de junio, el ministro de Sanidad 
clausurará el curso en la Academia 
Médico Quirúrgica 

E S el Dr. Sánchez Ca^tiñeiras, 
Senador del Reino por UCD y 
el miembro del Comité Ejecutivo 
de este partido, Dr. Ulises Rome
ro, Jefe del Servicio de Cirugía 
de la Residencia Sanitaria de 
la Seguridad Social y Presiden
te de la Academia Médico Qui
rúrgica quienes nos han dado 
ayer tarde la noticia: 

— M ministro de Sanidad y Se
guridad Social, Enrique Sánchez 
de León, estará en Lugo el pró
ximo sábado, tres de junio. 

—¿Para qué? 
—Para clausurar, con una lec

ción magistral, el curso de la 

Academia Médico-Quirúrgica. 
—¿ten dónde el acto? 
— E n el Salón de actos del edi

ficio del Colegio Médico. 
—̂ ¿ Es cierto que en esta visita 

el ministro trae "en la palma de 
la mano" la nueva Residencia, 
o más exactamente, la adapta
ción de la vieja en algo perfecta 
y urgentemente utilizable? 

—Sí, así es: el Sr. Sánchez de 
León nos t raerá esta grata nue
va, una grata nueva que tanto 
satisfará a los médicos y a to
dos los asegurados. 

L a noticia es digna de desta
carse. Y así lo hacemos. 

Club de Campo y Tiro: E l sábado y el 
domingo, actos sociales y deportivos 

E L Club de Campo y Tiro que 
preside el doctor Castro Váz
quez, siguiendo su línea de am-
bientación y proyección hacia la 
sociedad lucense de sus múlti
ples actividadesj y en su afán de 
una mayor, y más numerosa cap
tación de socios que lleve al 
Club a ser uno de los mejores de 
la región en su especialidad, ha 
proyectado para este fin de se
mana una serie de actividades a. 
cual más interesante. 

Por lo de pronto el sábado, a 
las tres de la tarde se inicia una 
competición de tiro de pichón 
que culminará el domingo y a la 
que asistirán un elevado número 
de tiradores tanto de la provin
cia como del resto de la región, 
Asturias, León y Zamora. 

En la noche de este día, sába
do, se celebrará una tradicional 
cena familiar que como las ante
riores será servida por "La Ba
rra" y a taV efecto la junta di
rectiva recomienda a los señores 
socios hagan sus reservas en el 
citado restaurante hasta las dos 
de la tarde de 1 . indicada fecha, 
seis de este mes y, posteriormen
te, en el mismo restaurante del 
mismo restaurante del campo 
de tiro si bien convendría que 

S o l e m n e novena en honor 
de la Virgen de los 

Desamparados 
Mañana, V I E R N E S , día 5, dará 

comienzo en la Capilla de la Re
sidencia de Ancianos de San Ro
que, la S O L E M N E N O V E N A que 
la Comunidad de Hermanitas de 
los Ancianos Desamparados dedi
can a su Excelsa Patrona y Madre 
bajo la advocación de los DES
A M P A R A D O S , para finalizar el 
sábado, día 13. 

Todos los días se celebrará la 
Santa Misa a las OCHO Y C U A R 
T O de la mañana. Por la tarde, a 
las SÍETE, Santo Rosario, preces 
de la Novena, con homilía-plática 
y Solemne Bendición Eucarística. 
Estos actos de la tarde se aplica
rán por las siguientes intenciones-

Día 5: Familia de don Ismael 
Iglesias. 

Día 6: Familia de los señores de 
Fouce. 

Día 7: Familia de doña Dolores 
Cacharrón. 

Día 8: Familia de don Benigno 
Gómez. 

Día 9: Familia de la señora de 
Reguera. 

Día 10: Familia de la señora 
viuda de Rois. 

Día 11: Familia de la viuda de 
Pedresa. 

Día 12: Familia de doña María 
Barrio de Alvarado. 

Día 13: Familia de doña Ciernen-
tina Reija. 

E l día 13, final de la Novena, 
habrá Misa Concelebrada, a las 12. 
E n este día de la Virgen de los 
Desamparados, todos los que visi
ten la Capilla de la Virgen, pueden 
ganar Indulgencia Plenaria. , 

B1LE6ACI0N DE 
H A C I E N D A 

Relación de perceptores de can
tidades en esta Delegación de Ha
cienda cuyos mandamientos se po
nen al pago: 

Señores don: 
Dolores Pita Pedreira, José Luis 

Novoa Díaz, Cesáreo Sánchez del 
Valle Fraga, Jesús López Rodrí
guez y Construcciones Vázquez Pe-
drouzo. 

tales reservas se llevaran a cabo 
en las primeras o últimas horas 
de la mañana de ese día para que 
el restaurante sepa el número de 
personas que van asistir a la 
fiesta. 

Por lo- que al domingo respec
ta continuará durante todo este 
día la tirada de pichón a que an
tes nos referimos y a la hora del 
almuerzo tendrá lugar una pul
pada típica para los socios, tira
dores y amigos al precio que-
también se señalará. 

E l trofeo principal que va a 
disputarse el domingo, es el de 
"Construcciones Rozas" que es
tá amparado aparte del valor in
trínseco de la copa, por la dis
tribución de 150.000 pesetas en 
efectivo. 

En fin, una actividad más de 
tipo societario y deportivo que 
el "Club de Campo y Tiro" orga
niza en estos primeros tiempos 
de la nueva temporada, una tem
porada no muy satisfactoria por* 
lo que se refiere al ambiente tu
rístico, pero sí a las actividades 
por cuanto, por lo que respecta 
al tenis está alcanzando en estos 
momentos cotas muy altas con la 
sorprendente actuación del socio 
Marino Peláez y otros que se re
velan como primeras figuras de 
este deporte en nuestra ciudad 
sin frontera entre años u ocu
paciones habituales bien ajenas 
por cierto al mundo deportivo 
de Lugo. 

• Tres nuevos casos 
de meningitis 
en las dos últimas 
semanas de abril 

EL Jefe Provincial de 
Sanidad nos remite l a no
ta siguiente: 

"Durante las semanas com
prendidas entre los días 17 y 30 
de abril han sido declarados a 
esta Jefatura los siguientes ca
sos de meningitis cerebro-espi-
nal epidémica: 

Uno en Fonsagrada. 
Uno en Guntín. 
Uno en Sa mos. 
Todos evolucionan favorable

mente, esperando sean dados de 
alta próximamente. 

• Reforma en el 
horario de trenes 

A partir del día 28 actual los 
trenes de viajeros sufrirán a l 
gunas modificaciones. Los más 
afectados son el Perrobús des
tino Vigo y Gijón que saldrá a 
las 6,57 en lugar de las 6,25 y 
el E&preso destino Barcelona 
que saldrá a las 15,16 en lugar 
de las 15,51 con llegada a Bar
celona a las 11 y llegada a L u 
go a las 12,36 en lugar de las 
13,36. 

El-resto de los trenes las va
riaciones son escasas no afec
tando para nada el Expreso 
destino I rún y Bilbao ni el T E R . 

• "Pinte un Fiesta": 
E l sábado, fallo del 

DERRIBO DEL ANTIGUO EDIFICIO OUE AlBERGO 
IAS DEPENDENCIAS DE I A COMISARIA DE POLICIA 

c o n c u r s o a 

provincial 
nivel 

E L sábado, día 6, se procederá 
a la selección de los trabajos que 
participarán en el Concurso Na
cional "Pinte un Fiesta", así co
mo a la concesión de los diver
sos premios nacionales. En el 
mismo acto "Cereijo Hermanos, 
S A . " , concesionarios del popular 
automóvil, rendirán un homena
je a cuatro radiofonistas lucen-
ses que han cumplido 25 años de 
labor radiofónica: Amalita Pare
des, José Tuñas, Santiago Fandi-
ño y Francisco López. 

Los actos tendrán lugar en el 
transcurso de un almuerzo que 
se celebrará en el Portón do Re
canto a las dos de la tarde, actos 
a los que hemos sido amable
mente invitados como el resto de 
los informadores de Prensa, Ra
dio y Televisión. 

LAS fotografías de Vega nos 
muestran dos aspectos de los 
trabajos de derribo del antiguo 
edificio que albergó las depen
dencias de la Comisaría de Poli
cía, en la calle de Obispo Agui-
rre. r 

Según nuestras noticias, este 
solar ha sido adquirido por una 
empresa constructora lucense en 
el que levantará, un nuevo edi
ficio destinado a .viviendas, con 
arreglo a las normás establecidas 
por Bellas Artes para las cons
trucciones en el casco urbano! . 

No cabe duda de que la singu
lar edificación formaba parte del 
conjunto arquitectónico de la zo
na, de formas singulares que, es
tamos seguros, conservará en 
nueva concepción, al menos por 

DISFRUTE DE LA NATURALEZA EN 
UNO DE LOS LUGARES MAS BONITOS 

Y CERCANOS A LA CAPITAL 

PROMOCION -
" A G R O D O S A N T O " 

S E R V I C I O S : Calles, Aceras, Red alcantarillado, Telé fono, 
Abastecimiento de agua y Alumbrado Público 

3 SERVICIOS COMUNES: Club fluvial, Campos de deportes. 
Gimnasio, Polideportivo, Grupo escolar, 
Supermercado, Etc . 

VEA IA MAQUETA EXPUESTA 
MUEBLERIA AMERICANA 

INFORMA Y VENDE: 

EN LOS ESCAPARATES 
C/. SAN MARCOS, 1 

DE 

lo que se refiere a su aspecto 
externo. 

Naturalmente, quedarán libres 
los terrenos próximos a la Mu
ralla que, en su día, darán paso a 
ía ronda interior, aspiración de : 
todos los lucenses. 

• Elecciones sindicales 
de Correos y 
Telégrafos 

EN la provincia de Lugo se han 
celebrado elecciones sindicales ] 
entre, ios funcionarios de Co
rreos y Telégrafos, con los si
guientes resultados: 

En el Colegio de Técnicos y 
Ejecutivos, con 71 electores, sa
lió elegido un candidato de Co
misiones Obreras. 

En el Colegio de niveles infe
rior a seis, con 938 electores, re
sultaron elegidos 13 candidatos de 
CC.OO., uno de U.G.T. (candida
tura conjunta), uno de C.S.U.T. y 
cinco independientes. 

• Mañana, en "Nueva 
Acrópolis", Lidia 
Pérez en "Política 
o Filosofía" 

BUENO", más bien en interro- 5 
gante. O sea, "¿Política o Filoso
fía?". Sobre este tema versará 
la conferencia que dentro de 
"Nueva Acrópolis" tendrá lugar 
mañana, viernes, en el lugar acos
tumbrado y á cargó de la profeso
ra Lidia Pérez López, 

Como siempre, la entrada es 
libre y gratuita y lo que "Nueva 
Acrópolis" desea es que acudan 
a la misma el ma^or número de 
lucenses de ambos sexos. 

BOLETINES 
E L D E L A PROVINCIA 

Diputación Provincial.^— Se hace 
pública la relación sucinta de las 
principales resoluciones adoptadas 
por la presidencia y que han sido 
aprobadas por la Corporación pro-; 
vincial en su sesión plenaria del 
día 11 deí pasado nies de abril. 

Agencia Propiedad Inmobiliaria "RIVAS" 
Campo Castillo, I S - l 0 C . • Telf. 215998 

(Elija y reserve su parcela) 

SE VENDE 
EMPRESA DE VIAJEROS 
Perfectamente organizada y 
rentable, con concesiones de 
Línea Regular y Servicio Dis
crecional, Trabajo fijo todo 

el año y próspero porvenir 
Para informes tratar con: 
Doña Minerva Corcoba Arias. 
San Pedro de Alcántara, 19 

Telf. 85 30 7S 
PONTEVEDRA 
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Según el Comité de Huelga 

La huelga de Profesores de E.G.B. 
también continuará esta semana 

E l Comité de Huelga del 
Profesorado de E .G.B. de L u 
go nos ha remitido la siguien
te nota; 

E n el día de ayer, han conti
nuado con su postura de huelga 
profesores de los siguientes Cole
gios: 

Escairón, Sagrado Corazón de 
Monforte, San Antonio de Mon-
forte, Triacastela, Puebla del Bro
llen, Incio, Sarria, Navia, Bece-
rreá, Fonsagrada, C a r b a l l e d o , 
Chantada, Palas de Rey, Antas de 
Ülla, Tabeada, Monterroso, Pue
bla de S. Julián, Portomarin, Friol , 
Matodoso, E . Especial de Castro, 
Castro de Riberas de Lea, Castro-
verde, Cádavo, Colegio Virgen de 
los Ojos Grandes, Párvulos de la 
Estación, Educación Especial de 
Lugo, Sagrado Corazón, Rosalía 
de Castro (1), Casás, E l Puente, 
Aneja Masculina (1), Aneja Fe 
menina, Menéndez Pelayo, Las 
Mercedes, Las Gándaras , E . Per
manente de Las Gándaras, Albei-
ros, Castro de Rey, Pastoriza, R á -
bede, Begonte, Guitiriz, Farga, 
Baamonde, Cospeito, Villalba nú

mero 1, Villalba n.0 2, Puentenue-
vo, Ribadeo, Nois, Lorenzana, B a -
rrelros, Burela, S. Ciprián, Jove, 
Cobas (1), Vicedo, Galdo, Pastor 
Díaz de Vivero (2), y Unitarias 
de: Vivero, Barreiros, Villalba, 
Germade, Muras, Cospeito, Gui t i 
riz, Castroverde, Puebla de S. J u 
lián, Corgo, Chantada, Carballe
do, Navia, Sanaos, Saviñao y B a -
leira. 

Contabilizados 1.043 proíesores 
en huelga. 

E n asamblea celebrada el día 
de ayer, se acordó continuar la 
huelga hoy, jueves y : mañana, 
viernes, de cara a reforzar las ne
gociaciones que se están celebran
do en Madrid entre la comisión 
negociadora y el ministro de Edu-
casión y Ciencia, Sr. Cavero, con 
el fin de concretar los acuerdos 
tómados en el Consejo de Minis
tros y poder firmar un acta reco
giendo los puntos negociados. Hoy, 
jueves, a las 7,30 de la tarde, se 
celebrará una asamblea en el S a 
grado Corazón para valorar los re
sultados obtenidos. 

Desde ayer: Los Profesores Agregados 
de Bachillerato de Lugo, en huelga 

L A Asociación Provincial do 
Profesores Agregados de Bachi
llerato, desea manifestar ante la 
opinión pública: 

Que ayer los Profesores Agre
gados de Bachillerato han inicia
do una huelga a nivel nacional, 
no sin antes haber agotado todas 
las vías legales de diálogo con el 
Ministerio de Educación y Cien
cia, en defensa de nuestras jus
tas reivindicaciones, que resumi
mos en los siguientes puntos: 

1.° Solicitamos una justa re
visión económica del incentivo de 
cuerpo que la Ley nos atribuye, 
y en el que el Ministerio de Ha
cienda nos ha discriminado de 
forma arbitraria. 

Aclaramos que dicho reconoci
miento no supone un aumento 
salarial que incumpla los límites 
impuestos por los Pactos de la 
Moncloa. 

2. ° Solicitamos la inmediata 
integración en el cuerpo de Pro
fesores Agregados de Bachillera
to, según está previsto en la ac
tual Ley General de Educación, 
y cuya demora se remonta a sie
te años atrás. 

3. ° Nombramiento de los Pro
fesores Agregados en prácticas 
que han superado las oposiciones 
en el mes de julio de 1977, cuyo 
nombramiento se retrasa sin nin
guna justificación legal ni admi
nistrativa. 

4. ° E l derecho a participar en 
un inmediato concurso general de 
traslados de los Profesores Agre
gados que lo deseen, cuya con
vocatoria se demora en base a la 
lentitud burocrática a la que tan 
«acostumbrados» nos tiene nues
tro Ministerio. 

D E L E G A C I O N DE H A C I E N D A 

SERVICIO DE INFORMACION Y ASISTENCIA 

A l CONTRIBUYENTE 
C A L E N D A R I O D E L CON

T R I B U Y E N T E P A R A E L 
MES D E M A Y O 

IMPUESTO G E N E R A L SO
B R E E L T R A F I C O D E E M 
P R E S A S 

Del día 1 al 10. — Y con refe
rencia al mes anterior, declaración 
e ingreso de cuotas retenidas en 
certificaciones de obras satisfechas 
por Corporaciones Locales y Orga
nismos Autónomos. Modelo 268. 
No es necesaria declaración nega 
tiva si en el mes no se efectuaron 
retenciones. (Artículo 46 del Regla
mento de 23 de diciembre de 1975). 

I M P U E S T O S O B R E LOS 
R E N D I M I E N T O S D E T R A 
BAJO P E R S O N A L 

Día 31. — Termina el plazo pa
ra la declaración referida al segun
do trimestre, que han de presen 
tar las Compañías de Seguros, Com
pañías de Productos Monopolizados 
por el Estado y Patronatos de 
Apuestas Mutuas Benéficas, por las 
Comisiones satisfechas a sus agen
tes en el indicado período. Modelo 
TP-2. Este plazo que termina ei 
último día hábil de este mes, co
menzó el día 1.° de abril. 

Declaración que han de presen
tar -las sociedades residentes en el 
extranjero con negocios en España, 
por razón de participación en bs 
neficios que satisfagan a los Conse
jos de Administración y con refe
rencia al ejercicio anterior. Mode
lo TP-18. 

Este plazo que comenzó el día 
1.° de enero, termina el día 30 de 
junio. 

IMPUESTO S O B R E L A S 
R E N T A S D E L C A P I T A L 

Declaración que han de presen-
lar las sociedades residentes en el 
extranjero con negocios en Espa
ña por las cantidades que, tales co
mo dividendos, intereses y primas 
de amortización de obligaciones, 

etc.. estén sometidas a este im
puesto. Modelo RC-10. 

IMPUESTO S O B R E A C T I 
V I D A D E S Y B E N E F I C I O S 
C O M E R C I A L E S E INDUS 
T R I A L E S 

Ultima semana. — Plazo para la 
elección de comisionados. 

I M P U E S T O S O B R E SO-
SOCIEDADES 

Presentación de balances y docu
mentos complementarios a efectos 
de ingreso a cuenta, dentro de los 
veinte días siguientes a la aproba
ción de cuentas. 

IMPUESTO G E N E R A L SO
B R E L A R E N T A D E L A S 
PERSONAS F I S I C A S . Y 
D E L P A T R I M O N I O 

Hasta el día 30. — Declaraeio-
Hasta el 30 de junio.— Declara

ciones-liquidaciones que han de 
presentar las personas obligadas a 
declarar por este impuesto, con re
ferencia a las rentas obtenidas en 
el ejercicio anterior Modelo ofi
cial que envía en Ministerio de 
Hacienda a domicilio y que en 
caso de no recibirse deberá reti
rarse en las Delegaciones de Ha
cienda a partir del día 15 del mes 
actual. 

Se recuerda lo dispuesto en la 
O.M. de 29 de enero de 1974, por 
la que se dictan normas relativas 
a la utilización y disfrute de sig 
nos externos a nombre de Socie
dades y demás entidades y que es
tablece la obligación que tienen és
tas de presentar declaración por 
duplicado, con arreglo a modelo 
oficial (B.O.E. de 6-2-74), de las 
personas naturales que usan bienes 
o utilizan bienes o servicios califs 
cados como tales signos externos. 

E l plazo para la presentación se
rá el establecido en las normas re
guladoras del Impuesto General so
bre la Renta de Sociedades, o bien 
de no estar sujetas a este Impues-

PERMANENTE MUNICIPAL: SEISCIENTAS MIL PESETAS 

PARA LA ORGANIZACION DE LAS FIESTAS DE CORPUS 

• Proyecto de pavimentación, con carácter urgente, 
de la plaza de la Milagrosa 

L a Comisión Municipal Perma-
acnte celebró sesión ordinaria el 
día 2 de los corrientes, bajo la 
presidencia del alcalde, Jesús Ibá-
ñez Méndez, con la asistencia d« 
los señores tenientes de alcalde 
Ramón González Rodríguez, Enri
que Seoane Moreno, Francisco Ca
charro Pardo, Antonio Tort Ortiz, 
Manuel Sangregorio Marbán, José-
S. Pena Souto, José Fernández 
Fernández y Manuel González Ro
dríguez, actuando como secretario 
el de la Corporación, y como inter
ventor don Ricardo Martín Her
nández. Se adoptaron los siguien
tes acuerdos: 

ACTA.— Se aprobó el acta de 
la sesión anterior, del día 25 de 
los corrientes. 

COMUNICACIONES.— Se toma
ron las siguientes: 

a) Una resolución de la Comi
sión Provincial de Urbanismo, re
lativa al estudio de detalle de la 
finca de Jáñez. 

b) Otra resolución del mismo 
organismo, participando la dene
gación de una licencia de obras 
solicitada en concepto de silencio 
administrativo por don Darío San-
jurjo Lozano. 

e) Y un oficio de la Jefatura 
Provincial del IRYDA, participando 
la concesión de subvenciones para 
14 obras en caminos rurales, con 
un importe total general de 
1.387.500 pesetas. 

CUENTAS DE GASTOS.— Se 
aprobó el pago de 18 facturas, con 
ua importe global de 362.765 pese
tas. 

—Ocho cuentas justificadas de 
gastos de diversos Servicios Mu
nicipales, por un total de 167.782 
pesetas. 

—•Canon del Servicio de Limpie
za y Recogida de Basuras en abril, 
que asciende a 2.434.830 pesetas. 

—Certificación Unica de obras 
ejecutadas en la Urbanización Par
cial de la calle Portugal, por im
porte de 2.465.620 pesetas. 

—Gasto de 149.774 pesetas, para 
reconstrucción de un puente sobre 
el río Rato en las Gándaras. 

—Un pago de 275.947 pesetas 
correspondiente a cuatro fosas 
sépticas suministradas para el 
Grupo Escolar de Casás. 

— Y un pago de 600.000 pesetas 
a justificar, para la organización 
de las Fiestas del Corpus. 

INGRESOS.— En relación con 
escritos de diversas Asociaciones 
da Servicios de Transportes, en 
los que solicitan un fraccionamien
to de las cuotas del Impuestc Mu
nicipal sobre Circulación de Ve
hículos en el corriente año 1978, 
se acordó someter dicho asunto a 
estudio y dictamen de la Comisión 
de Hacienda, como trámite previo 
para la resolución corporativa que 
proceda. 

to, el plazo será el establecido en 
el Impuesto General sobre la Ren
ta de las personas Físicas. 

I N G R E S O D E L I Q U I D A 
CIONES P R E V I A M E N T E 
N O T I F I C A D A S 

Las liquidaciones notificadas en
tre los días 1 y 15 de abril pasado, 
tienen plazo hasta el día 10 del 
corriente mes de mayo, incurrien
do en el recargo de prórroga del 
5 por 100 del día 11 al 25. 

Las. notificadas entre los días 16 
y el último día deL pasado mes de 
abril, tienen de plazo hasta el día 
25 del presente mes de mayo, in 
curriendo en el recargo del 5 por 
100 de prórroga, desde el 26 de 
mayo al 10 de junio. 

Transcurridos estos días de pró
rroga, sin haber efectuado el ingre
so, se procederá a su cobro por la 
vía de apremio v con el 20 por 100 
de recargo. 

R E C U E R D E : 
1. *) Se evitará muchas molestias 

efectuando el pago de sus impues
tos a través de entidades bancarias 
y cajas de ahorros. 

2. °) Es obligatorio la consigna
ción del D . N J . en todas las decla
raciones tributarias, recursos, escri
tos, etc. . 

3. e) Consulte cualquier duda qu-j 
pueda surgirle en las oficinas de 
información de las Delegaciones-de 
Hacienda, bien personalmente o por 
teléfono. (En Lugo 21-15-02). 

BIENES.— Se adoptaron en este 
apartado los siguientes acuerdos: 

a) Examinado un informe del 
Negociado correspondiente relati
vo a ocupaciones de bienes muni
cipales en las parroquias de San 
Juan de Tirimol,. Esperante, y San 
Mamed de los Angeles, se acordó 
interesar informe de la Asesoría 
Jurídica Municipal, para determi
nar las acciones que resulten per
tinentes. 

b) Se acordó asimismo intere
sar del celador del Patrimonio in
forme sobre denuncia de ocupa
ción de terrenos municipales con 
cultivos en el Monte de San Ci-
orao. 

CASA DE SOCORRO.— Se acor-
dó la actualización de la dotación 
para lavado de ropa en dicho Cen
tro Sanitario Municipal. 

ESCUELAS.— De conformidad 
con propuesta del señor teniente 
de. alcalde Delegado d^ Cultura, se 
acordó encomendar a la Comisión 
Informativa Municipal de Cultura 
y a la de Gobierno un' estudio 
conjunto sobre determinación de 
las funciones corespondientes a 
los conserjes de Grupos Escolares. 

PROYECTOS.— Se acordó enco
mendar a la Oficina Técnica de 
Ingeniería, con carácter urgente, 
los que a continuación se expre
san: 

a) Proyecto de Pavimentación 
de la Plaza de la Milagrosa. 

b) Proyecto de Colector del Ba
rrio de Casás al Puente Viejo so
bre el río Miño. 

c) Proyecto para desagüe del 
Grupo Escolar de Albeiros. 

LICENCIAS DE OBRAS.— En 
este epígrafe se adoptaron los 
acuerdos que sigue: 
* —Interesar informe del celador 
del Patrimonio Municipal en rela

ción con una solicitud de construc
ción de una edificación en cami
no a pista militar en la Fervedoi-
ra, 

—Denegar licencia de ampliación 
de dos entreplantas comerciales 
en edificio sito en la Avenida de 
L a Coruña números 149 -153, por 
exceder tales entreplantas de las 
dimensiones máximas autorizadas 
por el Plan General. 

ACTIVIDADES MOLESTAS. — 
E n este apartado se adoptaron los 
siguientes acuerdos: 

—Informar favorablemente, pa
ra su elevación a la Comisión De
legada de Saneamiento, expediente 
tramitado a instancia . de Manuel 
Fernández Ruiz para la instalación 
de una nave de ganado porcino en 
Santa María de Muja. 

—Elevar asimismo a la expresa
da Comisión Delegada de Sanea
miento, con informe municipal far 
vorable, el anexo presentado por 
Manuel Redondo Sabas, para adap
tación del proyecto de discotecas-
club en los bajos de la casa nú
mero 8 de la calle del General 
Telia, a las condiciones impuestas 
por dicho Organismo. 

CONCESIONES ADMINIS T R A-
TIVAS,— Se otorgaron concesio
nes administrativas en el Cemen
terio de San Froilán, a favor de 
Manuel Rubiero Alvarez, Manuel 
Valín Pérez, Valentín Méndez Doel, 
César Pérez Rodríguez, Josefa 
Pombo Pórtela, María Manuela Ló
pez Gómez, Argimiro Carreira 
Grandío, Jesús Várela Busto, Gre
gorio Regueira Sánchez, y Alfon
so Racamonde García. 

PERSONAL.— Tomada razón 
de baja temporal por enfermedad 
de la encargada del Refugio Noc
turno, se acordó facultar a la Al
caldía para resolver sobre la sus
titución. 

Don Plácido 
como concejal p 

i r o 3 . S ? C 6 S B . 

al por incompatibilidad 
VILLALBA.—(Espec i a l para E L 

PROGRESO) . 
Desde la célebre sesión en que 

toda la Corporación Municipal, 
presentara la dimisión de sus car
gos al Gobernador Civil por haber 
sido cambiado el destino de la con
signación para la reparación de la 
travesía de la Villa —toda una tra
vesura al decir de los irónicos vi-
llalbeses— las cosas municipales 
marchan de mal en peor. Y un día 
se saben unas cosas y otro otras. 
Ahora, concretamente nos llega la 
noticia, de que como consecuen
cia de un escrito enviado por la 
Alcaldía al Gobernador Civil de 

Lugo, ha sido cesado como conce
jal, el que en otros tiempos fuera 
primer tenienti de alcalde con 
nuestro actual regidor don Fran
cisco Roca Agras, don Plácido Ce-
ieiro Arias. Parece que el Gober
nador Civil estima que el señor Ce-
leiro es incompatible para desem
peñar el cargo de concejal por te
ner una concesión para explotar 
una cantera. 

Como ya hemos señalado el pro* 
blema municipal en Villalba con
tinúa en ebullición y nada nos sor
prendería tener que darles maña
na nuevas noticias sobre nuestros 
ediles. 

CASTRO RIBERAS DE LEA 

Buen mercado ganadero y precios altos 
CASTRO RIBERAS DE L E A . — 

(Dé nuestro corresponsal, BALA
DO). 

A tres fechas de cumplirse un 
año de la inauguración del Mer
cado de Ganados de Castro Ribe
ras de Lea,. se celebró una nueva 
edición, en ganado muy parecido 
a la del miércoles pasado, pero 
de bastante mejores precios y con
currencia de feriantes. Entraron 
en el recinto ciento veintiún ter
neros de recría, de los que queda
ron cuatro sin vender, en esta 
ocasión no bajaron de las quince 
mil pesetas y se llegaron a pagar 
hasta veintiocho mil pesetas. Trein
ta y cuatro terneros de abasto fue
ron los vendidos y sus precios 
fueron entre cuarenta mil quinien
tas pesetas y sesenta y ocho mil. 
Treinta y nueve vacas se vendie
ron para vida, correspondiendo 
veintidós a las de raza frisona y 
el resto a la Raza Rubia. Para 
abasto fueron treinta y ocho y 
ninguna bajó de las treinta y cinco 
mil pesetas. 

Como de costumbre no faltaron 
los apreciados corderos lechales. 
La entrada sobrepasó los cincuen
ta y quizá no llegó a media docena 
los que quedaron sin vender. Co

mo de costumbre se vienen coti
zando entre tres y cuatro mil qui
nientas pesetas. 

L a entrada en la nave de porci
no fue bastante superior a la de la 
feria pasada, entraron más de cien
to veinticinco cabezas de cerdos de 
recría, y sus precios anduvieron 
entre dos mil quinientas y cuatro 
mil pesetas. 

Diremos que fue una feria bas
tante buena y de precios altos. 

E l volumen de ventas sobrepasó 
los ocho millones y medio de pe
setas. 

FIESTAS EN MATODOSO 
En Matodoso, se celebrarán las 

tradicionales fiestas en honor a 
San Isidro Labrador, los próximos 
días 13, 14 y 15 del corriente mes. 
Estos festejos como es costumbre 
estarán amenizados por unas ex
traordinarias orquestas. 

NECROLOGÍA 
La familia de don Manuel Mou-

riz Veiga (q.e.p.d.) fallecido el pa
sado día 28 de abril en Castro Ri-

.beras de Lea, por nuestro conduc
to, da las más expresivas gracias 
a todas cuantas personas asistie
ron a los funerales y entierro cer 
lebrados el domingo día 30 en la 
capilla de Castro. 
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a D r o v i n c i a 
20 AÑOS DESPUES... 

BARALLA vista por su ALCALDE 

Perfiladas las Fiestas Patronales de San Juan 
SARRIA. — (De nuestro corres

ponsal, VILLARABID) . — Los pro
blemas de tráfico se intensifican 
cada día más en nuestra villa. Hay 
horas punta en las cuáles, pasar 
por la Ciguñeira, resulta muy difi
cultoso e incluso a veces a costa 
de muchos minutos de atasco. 

Las calles siguen siendo pasto 
de algunos desaprensivos. Espe
cialmente Matías López, nos ofre
ce continuamente conatos de acci
dentes que si no resultan graves 
si verdaderos avisos. 

Les ofrecemos hoy una panorá
mica de una cisterna, de bastantes 
toneladas, que quiso adelantar en 
plena calle, con una parte de la 
calzada ocupada por el correspon
diente aparcamiento. Claro, des
conocía la entrada particular a 
donde se dirigía el vehículo lige
ro... Pero una cosa es cierta, que 
los vehículos pesados, e incluso los 
ligeros, no adelantan gran cosa al 
pasar a esas velocidades record e 
incluso efectuar el adelantamiento 
como se está haciendo. 

Creo que esto debe tener una ley 
que lo regule. Tantas arbitrarieda
des nos parece no pueden ser con
sentidas. Solamente la gran elas
ticidad de los tiempos que vivimos, 
nos hace comprender, muy lige
ramente, tantas aberraciones e 
irresponsabilidades. ¿Qué pasará el 
día que se acabe tanta suerte co
mo la que nos acompaña en todos 
los múltiples accidentes que sur
gen día tras día...? 

No importan matrículas, lo que 
importa, es contemplar, una de 
tantas circunstancias raras que se 
dan en nuestras calles. Vean grá
ficamente la de hoy, ocurrida so
bre la una y media de la tarde 
de un día cualquiera en la calle 
de más circulación de nuestra vi
lla. Creo que esto habla por sí sólo. 

PLENO MUNICIPAL 
Bajo la presidencia del alcalde, 

Eugenio Quiroga Vázquez, y con 
asistencia de los concejales, Anto
nio Peña Díaz, Manuel López-Viz-
caíno Rodríguez, Manuel Rodríguez 
Díaz, Víctor López Villarabid, Jai
me Félix López Arias y Jaime Ló
pez Fernández, celebró sesión or
dinaria el Ayuntamiento el día 

veintisiete de abril, a las veinte 
horas. Certifica el titular, Amando 
Losada Losada. 

Abierto el acto público por la 
presidencia, se procede al estudio 
de los asuntos figurados en el 
orden del día, adoptándose los si
guientes acuerdos: 

—Se acuerda adjudicar, resol
viendo concurso convocado al efec
to, el Servicio de Recaudación Mu
nicipal, en su período ejecutivo, 
a Julio López Rodríguez, firmante 
de la plica número dos, resultando 
sei> el proponente de mejor precio 
y mayores méritos. 

—Dada cuenta del escrito formu
lado por los vecinos de Arjeviz, en 
relación con estado ruinoso del 
puente sobre el río Sarria a su pa
so por Fafián y a la altura donde 
se encuentra el camino eonocido 
por "De Rigueiro", la Corporación 
acuerda tomarlo en consideración 
y que se solicite presupuesto apro
ximado del mismo a técnico com
petente para a la vista de él estu
diar su posible financiación. 

—Se acuerda autorizar a los ve
cinos de Santa María de Villar, 
para uso del local escuela para 
beneficios parroquiales y mejor for-

V A L L E D E O R O 

mación de la parroquia, siendo 
precisó que la Comisión de Gobier
no, constituida formalmente con 
el consenso riiayoritario de los ve
cinos, se comprometa a velar por 
el mantenimiento del edificio y 
garantice el desarrollo de activida
des comunitarias de carácter abier
to. Tal compromiso, será presu
puesto indispensable para llevar a 
cabo la cesión. 

—Visto el proyecto para el tras
lado del cementerio en la parro
quia de San Antolín, se acuerda 
dejarlo sobre la mesa y que se 
devuelva a los vecinos solicitantes, 
con la finalidad de que se adapte 
a lo dispuesto en el Reglamento 
de Policía Sanitaria Mortuoria. 

—Se presta aprobación a la me
moria redactada por el perito In
dustrial, José Luis López López, 
para la obra "Alumbrado' del cam
po de fútbol de "As Insuas" y, 
previa declaración de urgencia, se 
acuerda ejecutarla por el sistema 
de administración, bajo la direc
ta inspección de la comisión co
rrespondiente. 

PERFILADAS LAS FIESTAS 
P A T R O N A L E S DE SAN 
JUAN 

Aunque para muchos les llame 
la atención el que haya poco am
biente ante las fiestas patronales 

(Pasa a la página siguiente) 

E l municipio de Neira de J u -
sá se denomina ahora de l iara-
lia, villa donde estaba —y está- -
la capitalidad del municipio. Ha
ce hoy 20 años entrevistábamos 
en estas columnas al por enton
ces alcalde don Luis Díaz More
no. Hoy ocupa dicho cargo otro 
buen amig-o, don Eduardo Fer
nández Gómez. 

Nos decía el señor Díaz More
no que había logrado que se cons
truyese una nueva Casa Consisto
rial, Centro de Higiene y* Casa 
del Médico, diversos edificios es
colares y que de las treinta pa
rroquias del municipio, dieciséis 
tenían aeceso por carretera. Se 
quejaba de que estuviesen aún 
muchas parroquias sin luz eléc
trica y que faltase una acertada 
política de creación de pastiza
les. E n orden a vías de comunica
ción anhelaba construir una ca
rretera de Baratía a Villaestreba 
y otra de Baralla a Guimarey, 
hoy ya abierta al tráfico. Tam
bién nos señalaba l a necesidad 
de construir carretera de Piñei-
las a Sigirey y Vilarello, cons
truida en la actualidad hasta S i 
girey y otra de Baralla a Vale 
que aún no se ha construido pe
ro que ha salido ya a subasta en 
su primer tramo E l presupuesto 
municipal de Baral la era a la sa
zón de 400.000 pesetas. Y precisa
ba también en aquella fecha la 
vi l la de Baralla de abastecimiento 
de aguas y acondicionamiento del 
Qampo de la Feria, obras que se 
lograron en los siguientes años 
de buen hacer municipal de don 
Luís Díaz Moreno, así como el 
Cuartel de la Guardia Civil , con 

F E R I A S 
HOY, F R I O L , MOMAN, CAS-

TRONCAN, MUIMENTA Y 
MONDOÑEDO 

— • — 
Mañana, Chantada, Piedrafita 

y Lousada 

L a Mutualidad de Empleadas 
del Hogar concede a sus afilia 
dos y a ios beneficiarios de 
éstos una completa protección 
en la Seguridad Social. 

Informan las delegaciones y 
Agencias del Instituto Nacional 
de Previsión y la Sección Fe
menina del Movimiento. 

destacamento de Tráfico y un 
moderno Colegio Nacional d« 
E . G. B . que lleva el nombre do 
"Hermanos Díaz Moreno". 

Don Eduardo Fernández Góme^ 
actual regidor municipal de Bara
lla, nos informa que la termina
ción de las reseñadas carreteras 
que hace veinte años indicaba el 
anterior alcalde que precisaba el 
municipio. También nos dice que 
el presupuesto municipal de Bara 
lla para el actual año será de sie
te millones de pesetas y que en 
la actualidad sólo cuatro parro
quias: Lexo, Vilarello, Lebruxo y 
Villarpunteiro, están sin carrete
ra, aunque tienen unas pistas, 
realmente intransitables en invier
no. Nos ha señalado igualmente 
que todas las parroquias cuentan 
con luz eléctrica, aunque hay cua
tro casas en Piedrafita de Campo 
Redondo y dos a orillas del río 
Neira, en Penarnibia, sin ella de
bido a problemas surgidos cuan
do se instaló en el resto del m u ñ í - ' 
cipio. El , Ayuntamiento trata aho
ra de resolver la situación en que 
han quedado tales viviendas. A l 
lado de este buen hacer munici
pal el alcalde de Baralla don 
Eduardo Fernández Gómez nos 
dice que los organismos de Agri
cultura no han hecho nada en el 
municipio por establecer pastiza
les. Los que hay, nos recalca, son 
debido a la iniciativa de particu
lares. 

Así está hoy, desde el punto de 
vista de su alcalde, tras veinte 
años del reportaje que glosamos, 
el municipio de Baralla. 

Alfredo SANCHEZ C A R R O 

IA ASOCIACION DE PADRES DE ALUMNOS ANTE 
LA HUELGA DEL PROFESORADO DE l G. 6. 

F E R R E I R A DE V A L L E DE 
ORO. — (De nuestro correspon
sal, SERPE). — De todos es cono
cida a estas alturas la huelga de 
profesores de E.G.B. comenzada, 
el día 18 del pasado mes, no auto
rizada, pero legal porque persigue 
unos objetivos justos, de los cuá
les no vamos hablar aquí, pues 
ya son de sobra conocidos a par
tir del primer día de huelga, dado^ 
que los medios de difusión los han 
expuesto suficientemente y aque
llos que se interesasen los tienen 
de sobra conocidos. 

E l tema que nos ocupa es con
secuencia de uno de los defectos 
de planteamiento de que ha ado
lecido la referida huelga. E l Cole
gio Nacionaf de Santa M.a de Valle 
de Oro ha ido a lá huelga, como 
otros muchos colegios, desde el 
primer día sin contar con la Aso
ciación de Padres de Alumnos ni 
comunicarles noticia alguna hasta 
última hora, como ha sucedido 
también en otros muchos colegios. 
No nos toca juzgar las causas, tan 
solo suponer que ha sido una sim
ple negligencia por no contar con 
la efectividad de la ya anterior
mente planeada huelga. Pero el 
hecho se ha dado. La Asociación 
de Padres de Alumnos, siempre 
interesada y dispuesta a poner de 
su parte lo que le corresponde, ha 
hecho escuchar su voz ante el 
claustro de profesores del colegio, 
para lo cual ha propuesto una 
asamblea que se ha celebrado el 
miércoles, día 19, en el referido 
centro de enseñanza. Después de 
un largo debate sobre la actual 
huelga y otros problemas de inte

rés común, el cuál se ha llevado 
con toda normalidad y entendi
miento, la Asociación ha presenta
do al profesorado los siguientes 
puntos* 

1. °—Recuperación del tiempo de 
clase perdido con ocasión de los 
días de huelga habidos en este 
centro, concretamente los anun
ciados 18, 19 y 20. 

2. °—Compromiso formal d e l 
claustro de profesores o dirección 
del colegio de que en lo sucesivo 
se comunicará a la Asociación 
cualquier tipo de problema o me
dida que afecte al interés de los 
alumnos. 

3. °—Durante cada curso progra
mar dos reuniones como mínimo 
entre el claustro de profesores y 
la junta rectora de la Asociación, 
con objeto de exponer los proble 
mas de ambas partes, y llegar a 
un consenso para una labor fruc 
tífera. 

Los puntos segundo y tercero 
han sido aceptados por la totalidad 
de los profesores. A l primero han 
respondido que no es de su total 
incumbencia el compromiso. De 
todas maneras se espera una com
pensación de parte de los profe
sores en orden al aprovechamien
to de los alumnos, a los cuáles 
quieren y por los cuáles están dis
puestos a sacrificarse, conscientes 
de su responsabilidad de educado 
res y formadores. Precisamente 
en esta conciencia de nuestro pro 
fesorado radican las reivindicacio 
nes que los han llevado a la huel 
ga, la cuál no durará mucho si la 
Administración se hace cargo de 
ello. 

Expediente para declarar montes 
en mano común 

En sesión celebrada el pasado día 28 de abril, el Jurado provincial tomó el acuerdo de iniciar 
diente para su posible declaración como "en mano común", de los siguientes montes: 

el expo-

Ayuntamiento Hás. Monte Comunidad propietaria 
Friol 78 
Friol 128 
Friol 76 
Friol 40 

"De Serén'' 
"De Condes" 
"De Ramelle" 
"De Prado" 

Incio 
Incio 

145 
1.398 

"De Santa María" 
"De Herrería y Trascastro" 

Muras 904 "Tumuido, Lombo de Porcosj 
Lombo do Madeiro y S.a de 
Xistral" 

Muras 1.052 "De Castelo de Goya, Lago do 
Boy, Chao do Monte y Paleira, 
Veiga y Carrizal" 

Muras 636 "De Buriz, de Sabucedo, Contado 
y Cal Blanco, Couriscado, Mon
tes de Porto y Couce" 

Muras 1.447 "Carballeira, Chao do Navallo, 
Pedragosa, Veigamol da Torre, 
Veigamol de Vilariño y Cam
po da Fuma" 

Muras 2.598 "Teniente, Leboreiro, Xistal, Ri
ña, A Milleira, Carballo, Chao, 
Topete, Fonte da Liz, Manzoy 
y Peñas Longas" 

Vecinos de la parroquia de Serén 
Vecinos de la parroquia de Condes 
Vecinos de la parroquia de Ramella 
Vecinos de la parroquia de Prado 

Vecinos de Incio (Parroquia de Santa María) 
Vecinos de la parroquia de Trascastro 

Vecinos de la parroquia de Balsa 

Vecinos de la parroquia de Burgo 

Vecinos de la parroquia de Irijoa 

Vecinos de la parroquia de Silán 

Vecinos de la parroquia de Viveiró 

Sarria 62 "San Marcos y Regatiña' 
Sarria 32 "Cha" 
Sarria 34 "Vistilleiro'' 
Sarria 62 "Cha" 
Sarria 36 "Cha de' Santa Marta" 

351 
238 

Trabada 
Trabada 
Trabada 1.038 
Trabada 424 
Trabada 626 

"Paleira y Momián" 
"Paleira y Belosiña' 
"De Trabada" 
"De Villarformán" 
"De Villapena" 

Vecinos de la parroquia de Bibille 
Vecinos de la parroquia de Corvelle 
Vecinos de la parroquia de Loureiro 
Vecinos de la parroquia de Rubín 
Vecinos de la parroquia de San Antolín 

Vecinos de la parroquia de Balboa 
Vecinos de la parroquia de Sante 
Vecinos de la parroquia de Trabada 
Vecinos de la parroquia de Villaformán 
Vecinos de la parroquia de Villapena 
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L A P R O V I N C I A 
MVAMENTE, BACHES EN IA 

C A U E DEL CARDENAL 

JUEVES, 4 de Mayo de 

M O N F O R T E D E L E M O S . - D e 
nuestra Corresponsalía). 

L a huelga del profesorado de 
E . G . B . se está haciendo rancia, 
luego de que ha transcurrido me
dio mes, y la situación —la que 
atañe a los alumnos— sigue esta
cionaria. 

L a postura de los profesores, por 
lo que se refiere a nuestra ciudad, 
continúa igualmente que días ante
riores, si bien se habla de la posi
bilidad de que uno de estos días 
(se habla del viernes) se normali
ce la situación. 

Lo que sí ya no se podrá nor
malizar seguramente es la pérdida 
que para los chicos ha supuesto 

este prolongado intervalo conflic-
tivo, sin que esto signifique que 
por nuestra parte tomemos partido 
en el conflicto. 

Lo que sí deseamos, como todos 
los padres de alumnos de E . G . B . 
es que, de una vez se llegue a so
lución por ambas partes, teniendo 
en cuenta que hay una parte ter
cera, los niños que son los que 
más se perjudican. 

H A C E R Y D E S H A C E R 
Lo que comentábamos ayer, de 

las obras de la traída de aguas qua 
en pocos años se han quedado cor
tas, es aplicable a otros aspectos 
de la vida municipal monfortina. 

Peor todav|a. Hay obras que ni 

Sarria Perfiladas las Fiestas Patronales... 
(Viene de ta página anterior) 

de San Juan, tenemos que decir 
que están perfiladas. Precisamente, 
en la noche del viernes, día 5, se 
celebrará una reunión a la que 
asistirán todos los comisionados 
del pasado año y algunos más que 
se incorporan para las próximas, 
a celebrar en la tercera decena de 
junio. 
*De esta junta, saldrá la compo

sición de la comisión oficial del 
presente año, se acordará la con
tratación de orquestas, que hay 
ya buenas ofertas, alumbrado, pól
vora, días de fiesta, lugar de cele
bración de las mismas y todos esos 
pormenores que la organización 
lleva consigo. 

También hay que recalcar que 
si algún vecino que se sintiese 
con ganas de participar en esta co
misión y que no fuese invitado a 
ello, puede prestarse voluntaria
mente, ya está siendo hora de que 

E D I C T O 
DON R E M I G I O CONDE S A L 

GADO, M A G I S T R A D O - J U E Z D E 
P R I M E R A INSTANCIA NUMERO 
UNO D E L U G O Y SU P A R T I D O . 

Hago saber: Que en este Juzga
do de mi cargo, se tramita Juicio 
universal de quiebra de Doña Ma
ría José López Travesó y Zoloira, 
S. A., número 208 de 1977, repre
sentados por el Procurador Don 
Enrique Villaverde Fernández, y 
en ellos se acordó sacar a públi
ca subasta y con la rebaja del 25% 
de su peritación el derecho a tras
paso de los locales que ocupan las 
instaiaciones de "Zaloira, S.A.", 
sito en el número 1 de la calle 
de José Antonio, en Lugo, forma
dos por una planta baja, sótano y 
una planta alta, sotare la baja, que 
miden 180 metros cuadrados, 165 
metros cuadrados y 165 metros 
cuadrados, respectivamente, cuya 
longitud de fachada es de 30 me
tros y los tres locales se comuni
can entre si, con entrada a l a ca
lle de José Antonio y a la de San 
Pedro. Tiene aseos formados por 
una ducha, un lavamanos y una 
taza inodoro. Todo ello ha sido 
valorado i n i c i a l m e n t e en 
6.500.000,00 pesetas, que es el que 
sirve de tipo para esta subasta con 
la rebaja del 26%. 

E l acto del remate tendrá lugai 
en la sala audiencia de este Juz
gado el día 30 de Mayo próximo a 
las doce horas haciéndose saber 
a los posibles licitadores que para 
tomar parte en la subasta ha
brán de consignar previamente 
en la mesa del Juzgado o esta
blecimiento destinado al efecto 
el 10% del tipo de subasta y 
BO se admitirán posturas que 
no cubran las dos terceras par
tes del mismo, y el adquiren-
te contraerá la obligación de per
manecer en el local, sin traspa
sarlo, el plazo mínimo de un año 
y destinarlo, durante ese tiempo 
por lo menos a negocio de l a mis
ma clase al que viene ejerciendo 
el actual arrendatario y cumplirse 
los demás requisitos legales. 

Dado en Lugo, a cuatro de Abril 
de mil novecientos setenta y ocho. 

E L S E C R E T A R I O 

dejen de ser las mismas caras, los 
que siempre figuran en todo. Ha
ce falta gente nueva, con ganas 
de trabajar y aportando nuevas 
ideas, que serían muy necesarias. 

Así, que ese temor que tienen 
algunos sobre las fiestas, carece 
de fundamento. Es cierto que ya 
va siendo hora de dar señales de 
las patronales, pero ¿cuántos se 
pararon a pensar en los resultados 
que daría el salir ahora por Wfe 
puertas a pedir las cuotas...? ¿Es
tán los ánimos para fiestas...? 

Hay que esperar, cuando menos 
a que renazca algo la alegría, pare 
de llover, pasen los Desamparados 
y luego se pueda comenzar con 
más seguridad en los propios co
misionados. 

Este año el San Juan de Sarria, 
debe resultar de los más concu
rridos de su historia, si el tiempo 
ayuda, claro está. Coincide el pri
mer día en viernes, el propio día 
de San Juan, sábado y fiesta nacio
nal, luego, el día 25, domingo. Nos 
suponemos, solamente eso, suposi
ciones que el 22 ó 26, también será 
día de fiesta, pero claro, eso debe
rán estudiarlo debidamente quie
nes luego sean los responsables. 

En fin, que habrá fiestas patro
nales, como es natural, que la cosa 
no está en el olvido de los sarria-
nos y que hay gente dispuesta a 
la colaboración, como siempre su
cede en Sarria. 

Después de esa reunión del vier
nes, les podremos dar más deta
lles, nombres y programaciones. 

Podemos adelantarles que se ges
tiona, por parte de una empresa 
particular del espectáculo, el traer 
en esas fechas a nuestra villa, una 
de las primeras figuras interna
cionales del mundo artístico. De 
cuajar la idea, que esperemos que 
sí, se volverán a vivir las jorna
das de " E l Cordobés". También 
esto se tiene preparado ya hace 
tiempo. 

siquiera esperan algunos años pa
ra manifestar que están mal he
chas. 

Ahí están las operaciones de ba
cheo de la calle del Cardenal, en 
donde nada más abierta al tráfico 
ha vuelto a hundirse uno de los 
baches en donde fue necesario co
locar la banderita roja, para mofa 
y comentario jocoso del transeún
te. 

Nunca parches fueron buenos. 
Pero lo menos que se puede exigir 
al que pone parches es que éstos 
no se «despeguen» de inmediato. 

Una razón más que suficiente 
para que la Comisión de Obras, o 
a quien corresponde, vigile muy 
de cerca otras operaciones simila
res que se están llevando a cabo en 
otras calles. 

N U E V O S E R V I C I O 
E n estos días comienza a fun

cionar el nuevo servicio de recogi
da de basuras y limpieza viaria de 
nuestra ciudad, recientemente con
tratado mediante concurso por el 
Ayuntamiento, y que cabe esperar 
mejorará sensiblemente el aspecto 
de ciudad tremendamente sucia y 
descuidada que hasta el momento 
ofrece nuestra población. 

Si es verdad que los servicios 
hasta ahora eran impotentes, por 
no depir, en conjunto ineficaces 
no lo es menos que el público no 
colabora en absoluto a la limpieza 
de la población. 

Sirva como justificante a nues
tra afirmación el hecho de que en 
Monforte una papelera -sigue sien
do un recipiente rodeado de pape
les por todas parte. Y en las ori ' 
lias del río. Malecón, Caneiro, etc., 
hay depósitos de basura que me
recen que se nos señale con el de
do. 

, Empecemos por ser todos vela
dores de la limpieza viaria, cuya 
ausencia tanto llama la atención 
a los que nos visitan. 

OTRO E J E M P L O 
Días pasados llamábamos la 

atención sobre un árbol caído so
bre el río en el Puente Nuevo, 
que es un auténtico depósito de 
basuras, y que debe ser retirado, 
ante el lamentable espectáculo que 
ofrece. • 

Y . . . ¿saben ustedes por qué ocu
rre esto?. Pues porque infinidad 
de personas arrojan . al río toda 
suerte de porquerías. Esto tiene 
un calificativo específico, que por 
sabido eludimos. Pero la verdad, 
aunque triste, es que aquí hay mu
cha gente muy «calificada». 

A C C I D E N T E 
Como consecuencia de haber 

chocado contra el pretil del puen
te sobre el río Cabe en la localidad 
de Ribasaltas en la C-546, resul-

ELECCIONES A CAMARAS 
AGRARIAS 1978 

SORTEO REPRESENTANTES ORGANIZACIONES 

PROFESIONALES 
E l próximo día 5 del actual, a las trece horas, en la cuarta 

planta de la Delegación Provincial del Ministerio de Agricultura, 
tendrá lugar el sorteo para la elección de representantes de or
ganizaciones profesionales agrarias, que han de formar parte de 
la junta Electoral Provincial. 

E l acto será público, pudiendo asistir cuantas personas lo de
seen. 

Una vez efectuado el mencionado sorteo, la constitución de la 
Junta Electoral Provincial, tendrá lugar el domingo, día 7 del 
actual, a las doce horas, en la sede de la Delegación Provincial 
del Ministerio de Agricultura, acto que igualmente será público. 

E L PRESIDENTE DE LA JUNTA PROVINCIAL 
DEL CENSO AGRARIO 

D E S D E M O N F O R T E 

"DE OIDO"... LA TELEVISION VINE DE ORENSE 

—Esto de estar más cerca de la 
provincia de Orense, que de la pro
pia capital tiene sus peculiarida
des. 

—Sí señor. Por ejemplo la tele
visión, nos la mandan de Orense, 
que no de Lugo. 

— Y que lo digas. Pues todavía 
está fresca la tinta de la factura 
de las antenas que hubo que poner 
para el canal cinco del primer pro
grama y para el U .H.F . , que con 
los programas que tiene no paga 
la antena. 

—Pero lo tenemos. ¿Y antes 
qué...? 

—Antes teníamos un repetidor 
que, al menos iba cumpliendo con 
su obligación de mandarnos los pro
gramas cada día. 

Interviene otro de la tertulia, en 
la conversación. 

—Pues a mí, no me han hecho 
ningún favor. Antes por el viejo 
y destartalado repetidor veía me
dianamente bien, y ahora me he 
gastado miles de pesetas en ante
nas y no he mejorado gran cosa. 
E l técnico dijo que hay algunos 
puntos en donde la señal es muy 
escasa. 

—¡Zonas de sombra, inculto! Di-

£1 Progreso 
En BECERREA. Se vende 
en Librería Vilares. 

taron heridos de carácter leve y 
de gravedad, respectivamente, Jo
sé Manuel Villada. de 18 años, 
conductor del vehículo LU-2.218-C 
y su acompañante Emilio Díaz, ve
cino de Sarria, de 19 años. 

FIESTAS EN VEGA DE FUMAR 

i i l i l i i i i 

Con un tiempo invernal como el que estamos viviendo, se han celebrado las fiestas patronales 
del Centro de Colonización de Vega de Pumar sn honor a San José Obrero. El tiempo desapacible 
y lluvioso restó brillantez a los actos, pero Vega de Pumar festejó a su Santo Patrono con los 

mayores honores como ya es eesfumbre. — (Foto CORBELLE) 

jo un listillo de al lado, Pero ¿qué 
culpa tiene nadie de que vivas en 
una zona de sombra? 

— E n zonas de sombra viven más 
de uno, que no se enteran de la 
vida. ¿No estamos en la democra
cia? Pues a mi nadie me ha pre
guntado si veo la televisión mejor 
o peor. Sólo que había que poner 
las antenas porque el repetidor del 
Marroxo no volvería a. funcionar. 

— Y es lógico —terció otro—. 
¿Acaso pretendes que haya toda
vía más antenas en los tejados? 

—No. Pero los cambios o se ha
cen para mejorar o no se hacen. 
Y con lo de la «Cabeza de Meda* 
no todos han mejorado. 

—Haría falta saber si son los 
más o los menos. 

—Eso. Pero es que nadie ha he
cho un estudio. ¿Me han pregunta
do a mí? Pues no. Y o sólo sé que 
de la noche a la mañana me han 
dejado sin señal, sin preguntarme 
si quería o no cambiar de sistema. 

— . . . Y suerte si cualquier día, no 
nos vienen con que ya no nos per
tenece el reemisor orensano, y que 
tenemos que cambiar ,para el de 
Lugo. 

—Los que venden antenas se ale
grarán. 

—Los que vendemos antenas 
—dijo muy cabreado uno que las 
vende— lo que queremos es que 
nos dejen en paz y no nos llamen 
por teléfono a todas horas. 

—Nada, nada. Pues yo lo veo 
muy bien. Tanto el U V E como el 
U H F . 

—Pues yo muy mal —dijo otro. 
—Pues yo regular, y el. vecino 

del tercero de maravilla. 
—¿Y tu qué, Mimólo? 
—... A mí, dijo Manolo muy se

rio, me importa un bledo. Y o leo 
el «Interviú» y ya me entero de 
todo. . ; 

No llegamos a enterarnos si se 
refería al impreso o al fotocopia-
do. Porque en aquel momento, y 
aprovechando que nosotros no es
tamos en zona de sombra, nos fui
mos a ver el partido en la televi
sión. 

F R I X E L 

BARRAS ELECTRICAS 
GALAICO-ASTURIANAS 

SOCIEDAD ANONIMA 
a 

L U G O 

A V I S i 
Ponemos en conocimiento de ím 

señores abonados de esta Sociedad, 
que por necesidades del servicio nos 
vemos obligados a suspender el su
ministro eléctrico mañana, día 5, 
viernes, en el Centro de iransfor-
mación de la Alameda (Villalba), de 
6 a 9 horas. 

A efectos de seguridad este trans
formador y líneas que parten de él 
se considerarán en tensión pudiendo 
reponerse el servicio en cualquier 
momento y sin previo aviso, por 
anulación o finalización de los tra
bajos. 



JUEVES, 4 de Mayo de 197b PAGINA f 

L A P R O V I N C I A 
H presupuesto municipal 

para el actual año es de 13.715.000 pesetas 
Desierta la subasta del Centro Sanitario 

FONSAGRADA.— (Especial pa
ra E L P R O G R E S O ) . 

Extracto de los acuerdos adop
tados por l a Corporación en Ple-
ño en sesión extraordinaria, ce
lebrada el día 27 bajo la presi
dencia del alcalde don José A n 
tonio Preije. Intervino como se
cretario, don José Luis Alonso 
Turueño. 

Previa aprobación del borrador 
del acta de la sesión anterior se 
adoptaron los siguientes acuer
dos: 

ae acordó la redacción del pro-
3recto técnico y estudio de una 
carretera "De Paradavella por 
Eiros, Preijo, San Pedro del Río, 
a unir en Vilela con la de Cór
neas". 

Se aprobó la propuesta de a l 
caldía, encomendando a B E G A S A 
la realización del estudio de las 
siguientes electrificaciones: 

A) E n la línea de Neiro a L a 
mas de Campos: con un transfor
mador en G estoso de Neiro para 
dar servicio a Pereira, Queljoiro, 
Lledín y Vilarello. 

B ) E n la línea de Parada ve
lla a Ponsagrada: un transfor
mador en Perulledo que serviría 
a los pueblos de Villardongo, Pe-
drafiietes, Montouto, Brañela, Pe-
drouzos, Pacios de Rebol ín, Re
bolín y Fontecoba. 

Se dejó pendiente para un 
¿.decuado estudio, un escrito de la 
inspección Provincial de E G . B . 
iiobre planificación de enseñanza 
preescolar. 

Se informó de haber quedado 
desierta la subasta de las obras 
del Centro Sanitario de Ponsa
grada, acordándose instruir ex
pediente para contratación direc
ta, considerando l a urgencia de 
las obras. 

Protestando por el proyecto del Centro 
Escolar de San Román de Cervantes 

Quinientos vecinos de las 
p a r r oquias de Cereixedo, 
Noceda, Vilarello, Villaspa-
santes, San Pedro, Villapún 
y Villasante, del municipio 
de Cervantes, han entrega
do a la delegada de Edu
cación y Ciencia un escrito 
en el que se dice: 

"Ante el proyecto de escoiari-
ración dispuesto para el munici
pio de Cervantes con un centro 
único "Escuela Hogar" en San 
R o m á n , manifestamos a V . I . 
nuestra absoluta disconformidad 
respecto al referido proyecto, así 
como nuestra oposición a inter
nar en dicho lugar a nuestros h i 
jos, debido a los motivos siguien
tes: 

"Pretendemos, como es natu
ral , l a mayor proximidad posible 
con nuestros hijos y con el cen
tro escolar, tanto para poder par
ticipar en la misión educativa 
como para conservar la convi
vencia mtima de la familia, sin 
menoscabo del aspecto afectivo 
de los niños. Por lo que tratamos 
de evitar el internamiento de 
nuestros hijos, siempre que sea 
factible desplazarlos diariamente 
a sus hogares. 

"Según el proyecto en cues
tión, el trasladar los niños a San 
Román, supone internarlos o so
meterlos a un transporte diario 
insoportable dadas las desmesu
radas distancias, puesto que San 
Román tiene ubicación totalmen
te descentra-la respecto al terri
torio que abarca. 

"Por otra paite, hay que con-
fciderar que este pueblo no está 
en nuestras rutas frecuentadas,' 
ya que ai ser un punto muerto 
y no ser centro de concurrencia 
comercial para nuestra zona, re
sulta forzado el paso'por San Ro
mán. 

" A i resultar San Román un 
punto contraindicado para el em
plazamiento de un centro único 
para todo el municipio, alegamos 
¡a imperiosa necesidad de que se 
modifique el referido proyecto, y 
se adopte otra solución más vía-
ble y racional. Por lo que los ve
cinos de esta amplia zona, que 
presenta el mayor índice demo
gráfico de Cervantes, dirigimos a 
V í . una propuesta con la pre
tensión de que se someta a estu
dio y se determine la solución 
m á s aceptable. 

Partiendo de facilitar la apro-
a 

cuenta que en un futuro próxi
mo serán mejorados los accesos 
a estos pueblos y se construirán 
pistas a los pueblos carentes de 
ellas, se ve más posible el trans
porte diario de los niños a sus 
pueblos. 

"Por otra parte, a los niños 
que tuvieran que ser internados 
por circunstancias más difíciles, 
tampoco sería aceptable llevarlos 
a San Román, ya que el Centro 
vital para la zona es Becerreá. 
Por tanto, este es el punto in
dicado. 

"Otro aspecto muy significati
vo que tenemos en cuenta es la 
importancia que tiene para la 
promoción de esta zonal el contar 
con un centro escolar, tanto por 
la aportación cultural que ello 
supone como . por la aportación 
clinámica que lleva consigo, pues
to que al supeditar todas las fun
ciones a la capitalidad del Ayun
tamiento queda monopolizada en 
aquel radio todo el desenvolvi
miento de este vasto municipio. 

"Con todas estas consideracio
nes, rogamos a V. I . tenga a bien 
disponer todos los recursos a su 
ai canee para impedir que el plan 
oficialmente decidido se implan
te, acarreando los mencionados 
perjuicios. 
"Esperando que V. I . se digne 
a plantear la solución más equi
tativa a nuestro problema, some
tiendo nuestra propuesta a rigu
rosos e s t u d i o s o proponiendo 
otras alternativas que pudieran 
resultar efectivas". 

LOS VECINOS D E DONIS 
E l mismo tema es objeto de 

ctra carta, firmada por los veci
nos de l a parroquias de Donís, 
también entregada a la delega
da del M E C y en la que se dice-

"Según el proyecto previsto 
para el municipio de Cervantes 
que trata de concentrar a todos 
1os niños en el centro único — E s 
cuela Hogar— de San Román, se 
plantean graves problemas para 
la parroquia de Donís, ya que por 
la distancia a San Román y por 
los impedimentos debidos al c l i 
ma y a l relieve que presenta és
ta difícil zona, se imponen serios 
inconvenientes para el traslado 
regular de las niños a aquel l u 
gar y para que los padres poda
mos tener el mínimo contacto 
con nuestros hijos y estar al co-
í r iente de su educación. 

"También consideramos de v i 
tal importancia el hecho de que 
desaparezca de estos pueblos to-

cultural 

Se informó a la Corporación del 
fallo a favor de este Ayuntamien
to, en recurso de suplicación in 
terpuesto por don Leandro Fer
nández Méndez ante el Tribunal 
Central de Trabajo, sobre recla
mación por despido. 

Se aprobó el proyecto para 
construcción de un campo de de
portes en la "Zona escolar" de 
Fonsagrada, por i m p o r t e de 
fOO.OOO pesetas. 

Se aprobó el estudio y presu
puesto para obras de reforma en 
el Mercado Ganadero, a fin de 
acondicionar los edificios en que 
se instalará la nueva báscula ad
quirida, cuyo presupuesto ascien
de a 249.000 pesetas. 

Se acepta l a propuesta formu
lada por don José Fernández Pe-
ñamaría , sobre permuta de terre
nos, a fin de regularizar y mejo
rar las condiciones de edificabi-
lidad de un solar de este ayun
tamiento en relación con otro 
colindante del señor Fernández 
Peñamaria . 

Resolviendo escrito de don Cán
dido Curiel López, se aceptan las 
peticiones formuladas por él mis
mo, sin perjuicio de hacer un es-

»tudio sobre mejora del alumbra
do en la calle Bolaño. 

Se aprueba l a valoración for
mulada por el aparejador señor 
Valares, del antiguo edificio es
colar de Naraja, desafectado del 
uso público, acordándose instruir 
el reglamentario expediente para 
la enajenación mediante subasta 
pública, que se cifra en 428.160 
pesetas. 

Se acuerda instruir expediente 
para solicitar ayuda de la Co
misión de Colaboración del E s 
tado con las Corporaciones Loca
les, a fin de realizar en régimen 
de Acción Comunitaria, los cami
nos de enlace desde Graña de 

, Carballido hasta Vilar de Carba-
liido pasando por Caxigosa, así 
como de Ferré ira de Arriba has
ta Ferreira de Abajo. 

E n expediente de devolución de 
fianza a l contratista de las obras 
de urbanización de l a Plaza del 
General Sanjurjo, se acuerda re
querirle para que subsane defi
ciencias existentes en el alumbra
do. 

Se presenta a la Corporación, 
que la aprueba, la propuesta de 
retribuciones de f u n c i o n a r i o s , 
ajustada a las Instrucciones de 
Formación de Presupuestos para 
J978 y demás disposiciones com
plementarias. 

Se acepta propuesta de alcal
día, acordándose la creación de 
dos becas de 25.000 pesetas cada 
una. para estudios de B.U.P., For
mación Profesional o Universi
taria, indistintamente. Una a ad
judicar exclusivamente e n t r e 

La Guardia Civil precisa 
una Casa-Cuartel 

R A B A D E . — (Especial para E L 
PROGRESO) . 

Que nuestra villa precisa una ca
sa-cuartel para la Guardia Civil 
es cuestión que ningún convecino, 
que conozca los locales en donde 
actualmente están instaladas dichas 
fuerzas, pone en duda. Sin embar
go pasan los años y no se resuel
ve tal cuestión. ¿Por qué no se 
construye en Rábade una casa-cuar-
te de la Guardia Civil? ¿Es debi
do a que el Ayuntamiento no ha 
puesto solar al efecto a disposición 
de la Dirección General del Bene
mérito Instituto? 

Las interrogantes no somos quien 
nosotros para contestarlas si bien 
estimamos que tienen que ser razo
nes muy fuertes las que hagan que 
no se lleve a cabo tal obra que 
embellecería la villa, pues las edi
ficaciones de la Guardia Civil son 
construcciones singulares que pres-
tigian cualquier núcleo urbano, y 

F 0 L G 0 S 0 DE CAUREL 

Nuevo sargento de 
la Guardia Civil 

FOLGOSO D E C A U R E L . — (De 
nuestro corresponsal, V I C E N T E ) . 

Ha tomado posesión de su cargo 
como Comandante del Puesto de la 
Guardia Civil de este Puesto, el 
sargento don Miguel Blanco Esté-
vez. E l señor Blanco Estévez es 
casado y tiene un hijo y cuenta 4 i 
años de edad. Procede de Orense 
y prestaba sus servicios en las ofi
cinas de la Comandancia. A l dar 
cuenta de su posesión le expresa
mos nuestra bienvenida a la par 
que le deseamos muchos éxitos ea 
su nuevo destino. 

Mareas para hoy en 
el litoral Lucense 

(HORA D E L MERIDIANO D E 
G B E E N W I C H ) 

Horas Coeficientes 

1. * pleamar 
2. a pleamar 

1,12 
13,40 

80 
83 

funcionarios o hijos de funciona
rios municipales y la otra entre 
estudiantes de este término mu
nicipal. Habiendo de redactarse 
y someterse a aprobación de esta 
Corporación las bases por las que 
hab rán de regirse ios concursos 
para adjudicación. 

Se hace constar en acta el sen
timiento de pésame por el falle
cimiento del doctor don Manuel 
González Graña , ex funcionario 
sanitario y ex médico forense de 
este partido. 

Seguidamente se celebró sesión 
especial para aprobación del Pre
supuesto Ordinario para 1978, que 
se aprobó nivelado en Gastos e 
Ingresos en la cifra de 13.715.000 
pesetas. 

haría confortable la estancia de 
la mencionada fuerza pública. 

Y como quiera que estamos se
guros que la Dirección General de 
la Guardia Civil, a través del ac
tivo teniente coronel-primer jefe áo 
la comandancia de Lugo, tiene co
nocimiento del infrahumano aloja
miento del puesto de la Guardia 
Civil de Rábade, y que estaría dis
puesto a solucionar tal cuestión al 
igual que lo ha venido haciendo 
en las restantes demarcaciones lu-
guesas, sólo a la falta de cesión 
de un solar por parte del Ayun-
tamiento, nos atrevemos a aventu
rar que sea la causa de que Rá
bade continúe sin un adecuado edi
ficio para casa-cuartel de la Guar
dia Civil, que hoy está instalado 
en unas casas particulares que ca
recen de los más mínimos serví» 
cios para la función que sus mo
radores tienen que realizar. 

Rábade sin embargo es un mu
nicipio que tiene más que sobra
dos solares para ofrecer a tal fin, 
máxime cuando ya varias veces ha 
sacado a subasta la venta de par
celas para usos diversos, y última
mente para un polígono industrial. 
¿Es que las autoridades locales no 
estiman preciso dotar a la Guardia 
Civil de un moderno edificio? Esta 
parece ser la conclusión a que lle
gan la mayoría de nuestros con
vecinos. Y en verdad que somos 
muchos los que lamentamos tal ac
titud. 

Hace algún tiempo fue trasla
dada a Guitiriz la línea. Luego so 
comentó que, en la reforma que se 
proyectaba llevar a cabo, el actual 
destacamento de la Guardia Civil 
abandonaría la villa. Lo único cierto 
es que la situación continúa en el 
mismo estado. 

VIDA MUNICIPAL 
• G U N T I N 

Desde el día 15 del presente mes 
y hasta el 15 del próximo mes de 
julio estará abierto el plazo de 
pago voluntario del impuesto mu
nicipal sobre circulación de ve
hículos, de acuerdo con el padrón 
aprobado para el presente año. 

Asimismo, por un plazo de dos 
meses se abre información pública 
sobre la Ordenanza de Disfrute y 
Aprovechamiento del monte Ferrei
ra de Pallares, declarado monta 
vecinal de mano común el 14 d© 
diciembre de 1976, que ha sido pre
sentada a este Ayuntamiento por 
los vecinos, para su aprobación. 

• L U G O 
Por un plazo de veinte días so 

' abre información pública sobre el 
proyecto de ampliación del abaste» 
cimiento de aguas de la Carretera 
de Santiago que ha sido promovido 
por los propietarios interesados, y 
aprobado. inicialmente por la Cor
poración municipal en su sesión 
del día 28 del pasado mes de abriL 

• MONDOÑEDO 
Han sido admitidos para . tomar 

parte en la oposición para cubrir 
en propiedad una plaza de guardia 
de la Policía Municipal-, los dos 
únicos solicitantes, José María 
Castillo García y José Robles Ca« 
banillas. 

Al cobro el impuesto municipal 
de circulación de vehículos de tracción mecánica 

VIVERO. — (De nuestra Co
rresponsalía, por PABLO MATEOS 
CHAO). 

Ha dado comienzo la segunda 
fase de la vacunación antipolio en 
la comarca vivariense, a partir de 
las cuatro de la tarde, en los lo
cales y horas que se había llevado 
a cabo la primera fase, que de nue
vo está a cargo de los médicos de 
APD y practicantes: 

Hoy, jueves, se llevará a cabo la 
vacunación de la parroquia de Co-
vas, los días 5 y 8, en la parroquia 

-Faro v Area; día 

sión, se llevarán a cabo diversos 
actos de carácter religioso y pro
fano. La parte musical "corre a 
cargo de la orquesta "Variedades" 
de Vivero. 

IMPUESTO MUNICIPAL DE 
CIRCULACION 

E l impuesto municipal sobre cir
culación de vehículos de tracción 
mecánica, correspondiente al ejer
cicio en curso, se llevará a cabo 
por las Oficinas Municipales de 
Recaudación de este Ayuntamien
to, desde el día 2 de mayo al 30 

lio próximo^ en días hábiles 

nen del plazo de un mes a contar 
de la matriculación del vehículo 
para el pago de este impuesto. 

CLUB LEMOS DE CILLERO, 
CAMPEON EN LA REGATA 
DE BATELES EN ARES 

En la regata de tanteo para el 
Campeonato Regional celebrada en 
la ría de Ares (La Coruña), orga
nizada por la Federación Gallega 
Norte de Remo, el Club Remo de 
Cillero ha conseguido proclamar
se campeón en la categoría sénior 
al vencer netamente a todos los 
participantes de la citada Federa-

JLión en un recorrido de dos mil 
Jiem-
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Mañana, viernes, otro coloquio sobre C O R T E S ? 
Comunicación Social en la parroquia INFORMATIVA 
de San Francisco Javier 4 

CLAVERO AREVAIO ASISTIO A UNA REUNION 
CON 1A COMISION DE AUTONOMÍAS DEL SENADi 

E N él salón parroquial de San 
Francisco Javier, continuando 
€1 ciclo de charlas-coloauio, que 
te vienen celebrando todos los 
primeros viernes, y dado el sú-
sio interés de que estuvo ro
deada l a anterior, sobré los 
MEDIOS D E COMUNICACION 
SOCIAL, se continuará con el 
mismo tema, volviendo a inter
venir los ponentes del mes pa
gado: don Jesús Mato, asesor 

religioso de Radio Popular; don 
Francisco Rivera Cela, redac
tor jefe de Radio Popular y co
rresponsal de diversos periódi
cos, y don Manuel Vázquez Ríos, 
abogado. Como el próximo do
mingo está dedicado por la Igle
sia a los Medios de Comunica
ción se espera que de esta char
la nos quedan conclusiones y 
criterios claros. 

E l acto dará comienzo a las 
ocho menos cuarto. 

Homenaje a 
don Rodrigo 

Losada Freán, en su jubilación 
SAN COSME D E B A R R E I R O S . 

(De nuestro corresponsal). 
• E l día 24 de abril cumplió los 
70 años don Rodrigo Losada 
Freán, Alguacil - Portero del Ayun
tamiento durante 35 años. Como 
consecuencia de ello, se reunieron 
en torno a él la Corporación Mu
nicipal en Pleno, funcionarios com
pañeros, ex - concejales y nume
rosos amigos, quienes, en unión 
de su hijo y nieto, quisieron ren
dirle un merecido homenaje, que 
testimoniase al agradecimiento ofi
cial y el afecto particular que se 
han granjeado durante su perma
nencia en este caigo. 

A los postres de la cena-home
naje hizo uso de la palabra el señor 
Alcalde, don Manuel Porteiro, 
quien con embargada emoción ex
presó la profunda satisfacción qu® 
sentían todos por ser testigos de la 
llegada triunfante a la meta de un 
«hombre», en toda la amplitud le 
la palabra, que coronaba con éxi
to una larga andadura de más de 
50 años en los más diversos y 
arriesgados menesteres. Con el de
seo de que continuase por muchos 
años disfrutando de su bien mere
cido descanso, le hizo entrega de 
una bella placa de plata, obsequio 
del Ayuntamiento, en la que se ha
bía inscrito para perpetuarlo, el 
buen deseo de todos los asisten
tes. 

Contestó el señor Losada Freán^ 
notablemente emocionado, agrade
ciendo estas muestras de sincera 
amistad, sintiéndose feliz de poder 
vivir con estos compañeros y ami
gos momentos tan inolvidables. Hi 
zo una glosa de sus diversos des
tinos en la Guardia Civil y, final
mente en la Administración Local. 
Se ofreció para seguir prestando 
su colaboración en todos cuantos 
sitios y momentos fuere preciso y, 
pidiendo disculpas por cualquier ti
po de perjuicios que, sin intención 
pudiera haber originado en sus 

- funciones, terminó su emotiva in
tervención • diciendo que, en esta 

nueva situación de pensionista, 
continuará residiendo en San Cos
me, a donde llegó hace más de 20 
años, pueblo al que considera como 
propio. 

Finalmente, el hijo del homena
jeado, Demetrio Losada, Sargento-
Comandante de Puesto de Puebla 
de San Julián, agradeció en nom
bre propio y de toda la familia esta 
prueba de. gratitud que se tenía 
para con su padre, y se ofreció a 
corresponder con todos estos ami
gos en la misma forma en que 
ellos lo hacían ahora. 

Unas nutridas salvas de aplau
sos rubricaron todas las interven
ciones, r 

L A P L A Z A D E L SO UTO 
D E S A N M I G U E L VA TO- ' 
MANDO' C O L O R 

Terminadas las obras de recons
trucción del muro de contención 
y renovada la balaustrada que ame
nazaba con desplomarse sobre la 
plaza del Sonto, estos entusiastas 
yecinos de San Miguel han tenido 
ia feliz iniciativa de plantar una 
docena de árboles en dicho marco 
urbano, gesto que dice mucho en 
favor de quienes han protagonizado 
tal labor. Dentro de muy pocos 
años estos tiernos arbolitos serán 
una hermosa fronda, a cuya som
bra podremos reposar y aislarnos 
un poco del tropel de la circulación 
por esta infernal carretera. 

Con el último detalle, que sa
bemos está en trámite, de pintar 
adecuadamente los diversos ele
mentos que integran este bello con
junto urbano, quedará ultimada 
una obra que puede enorgullecer 
a estos vecinos, y de la que se 
sentirán satisfechos todos los que 
contribuyeron de un modo u otro 
a su feliz término, pero que deberá 
un porcentaje muy importante ai 
entusiasta e incansable defensor 
de los intereses sanmigueleños, Gui
llermo Vázquez Forján. Va siendo 
hora de que se le réconozca su 
constante inquietud por los proble
mas de esta Parroquia. 

V I L L A N U E V A D E L O R E N Z A N A 

N O T A S L O C A L E S 
L O R E N Z A N A . — (De nuestro 

corresponsal). 
E l día primero de mayo ha trans

currido con absoluta normalidad 
sin que hubiese la menor manifes
tación que pudiere establecer una 
diferencia de otros días de igual 
naturaleza «festexeira». 

L a empresa Angel Hermida, si
guiendo su normal y tradicional 
conducta de todos los años, desde su 
fundación, ha obsequiado con un 
suculento banquete a todos los em
pleados de la plantilla de su «Fá
brica de Muebles», así como a los 
demás productores que forman los 
servicios complementarioo 
son rer.»-0"" ' 

Iglesias Corral: «Somos bastantes los que 
más trayectoria autonomista que Tarradellas» 

«El IMPULSO AUTONOMISTA GAUEGO SE VIO YA EN E l ESTATUTO D E l 32» 
MADRID, 3.— (EFE) .— E l minis

tro para las regiones. Clavero 
Arévalo, asistió hoy a una reunión 
informativa con la Comisión de 
Autono: lías del Senado. 

Tras un breve repaso, por parte 
del ministro, a lo que había sido 
hasta la fecha el proceso de nego
ciación de las preautonomías, que 
dijo se había iniciado con la pri
mera visita de Tarradellas a Ma
drid, manifestó que hubiera fal
tado realismo si el proceso preau-
tonómieo se hubiese detenido con 
Cataluña, Galicia y el País Vasco. 

Dijo después que la preautono-
mía, a diferencia de la autonomía 
que parte de la Constitución y del 
Estatuto, arranca del Decreto Ley 
y de las normas que marque el Go
bierno. E n la autonomía —dijo— 
hay poderes normativos de natura
leza legislativa que no hay en la 
preautonomía. Se basa en el reco
nocimiento provisional y transito
rio, desde la constitución de una 
personalidad social y política, y en 
unas transferencias de competen
cias. 

Añadió que la preautonomía en 
una primera etapa, institucionali
za el reconocimfento de la perso
nalidad preautonómica, pasándose 
en una segunda fase a la transfe
rencia de poderes, a través de una 

comisión mixta que preside un 
ministro. 

Finalizó su intervención dicien
do que no podía tenerse un con
cepto raquítico de la unidad de 
España, en el sentido de que todo 
se resuelva en la capitalidad. Si la 
Constitución llegase a fórmulas 
autonómicas adecuadas, tenemos 
una ocasión histórica de fortalecer 
esa unidad. 

Ni la preautonomía, ni la auto
nomía —añadió— debe ser conce
bida como una lucha entre pueblos 
mayores o menores, más ricos o 
más pobres, sino como una convi
vencia solidaria. L a solidaridad 
pasa por no querer monopolizar 
los recursos naturales que tiene 
cada pueblo de España, y pasa 
además por la regulación justa de 
las haciendas, cosa que no previó 
la Constitución de 1931. 

Finalizó el ministro diciendo que 
el camino a las autonomías exigirá 
de todos' muchas renuncias y la 
necesidad de olvidarse de persona
lismos. 

A continuación los senadores de 
los distintos grupos de la Comi
sión de Autonomías que preside 
Hernández Caire (UCD), formula
ron diversas preguntas al minis
tro. 

Jaime Ignacio del Burgo (UCD), 

CARTAS AL DIRECTOR 

ün grupo de niños protesta por la supresión 

de las fiestas 
Firmada por 27 niñas y niños, 

recibimos la siguiente carta: , 
"Somos los niños del polígono 

de Fingoy. Nos hemos enterado 
de que nuestras fiestas, las de la 
parroquia de San Francisco Javier, 
se han suprimido por no ser acep
tadas por la comisión de vecinos 
de dicho barrio, poniendo la dis
culpa de que no hay sitio para ins
talarlas. Y nosotros, los niños, no 
estamos de acuerdo con eso, ya 
que detrás de las viviendas "Albo-

ígono de Fingoy 
rada" hay un magnífico campo, en 
el cual podrían instalarlas. Y dicha 
disculpa nos hace pensar qué no 
tendremos diversión. 

"Por eso les pedimos que, por 
favor, publiquen estas líneas en 
su periódico, para que las lean los 
vecinos del polígono de Fingoy y 
accedan a nuestros deseos, porque, 
aunque haya un poco de ruido, 
hay que sacrificarse unos por 
otros en estas obras. Nosotros se 
lo agradecemos". 

ver que en el día citado han so
brado medios de locomoción que
dando aparcados en Villanueva va
rios vehículos por acomodación de 
los necesarios nada más, cubriendo 
con ello las normas de austeridad 
y buen gobierno, tan necesaria en 
estos tiempos en que todos debemos 
de aportar el grano de arena para 
el bienestar nacional. 

No podemos cerrar estas líneas, 
sin desear una vez más, que el se
ñor Hermida siga luchando para 
que pronto veamos funcionar 1 
nave de am"1'""" 

E n el DIA D E L A MADREsimboticemos 
con un regalo nuestra gratitud v r * - - -

^uien siemnrp^-

preguntó si el Gobierno tenia un 
catálogo en materias- transferibles 
en la fase preautonómica, y si los 
parlamentarios podrían simulta
near su labor en las Cortes y ea 
los órganos preautonómicos. Bes-
pendió el ministro que el Gobierno 
conoce una serie de funciones in
transferibles conforme al Proyec
to de Constitución. Afirmó tam
bién que con las autonomías ha
brá que pensar en la creación de 
cuerpos de funcionarios autonómi
cos. 

Diez Alegría (independiente), 
manifestó que a excepción de Ca
taluña y Euzkadi había sido más 
racional esperar a la Constitución 
y ver si realmente las regiones 
querían la autonomía. Preguntó si 
se había dicho a los ciudadanos 
que las autonomías iban a ser ca» 
ras, y finalizó diciendo que e l fe
nómeno de las autonomías se ha
bía llevado demasiado lejos. 

Respondió Clavero Arévalo qu© 
haber tenido el fenómeno preai*-
tonómico en Cataluña y Euzkadi 
habría podido engendrar nuevos 
males. Las autonomías — a ñ a d i ó -
no van a ser una panacea, pero si 
se hubiese seguido el camino de 
no generalizar el proceso autonó
mico habríamos tenido problemas 
en el camino hacia la democracia. 
Si desde gobiernos futuros se lle
van bien las autonomías, habrá 
deducciones en el gasto público. 

Tras na intervención del socia
lista Navarro Esteban, que dijo 
que la autonomía r zará la ver
dadera unidad política de nuestro 
país, tomó la palabra ©1 senador 
del grupo mixto Iglesias Corral, 
quien dijo: "Estamos cansados á® 
que se diga que el latido autono
mista se percibe en Cataluña j 
Euskadi". 

Sobre la intervención de Bies 
Alegría afirmó que se había idea-
tificado con una tendencia cen
tralista, y que sería grave que su 
opinión fuese del Gobierno. "So
mos bastantes —aadió— los que 
tenemos más trayectoria autono
mista que Tarradellas. E l impulso 
autonomista gallego se vio ya ea 
el Estatuto del 32, en Galicia co
rrió la sangre autonomista". 

Respondió el ministro que es 
consciente ¿le que Galicia es uno 
de los pueblos donde hay más sea-
tido autonomista. 

Por su parte. Cañadas Castillo 
(UCD) manifestó: "No nos causa 
demasiado entusiasmo la palabra 
solidaridad; no es cuestión de que 
a las regiones pobres se nos dé 
limosna, sino que tengamos los 
mismos servicios que tienen las 
regiones ricas. Tiene que ser el 
Estado quien lo haga, porque ha 
sido el causante de este desequili
brio regional". Queríamos saber 
qué va a pasar con las materias 
primas y la mano de obra de las 
regiones que sólo han producido 
eso. 

Respondió el ministro que una 
política eficaz en esta materia es 
fundamental para llegar a una 
compensación. "No obstante —di
jo— la autonomía puede ayudar 
en el sentido de que muchas veces 
la culpa está en la misma región, 
sin que esto quiera decir que mu
chos de los males no hayan veni
do del centralismo". 

I í 
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Abiertas otra vez las negociaciones, pero la postura de huelga se mantiene 

Diálogo entre el Ministerio de Educación y 
el Comité de Huelga del Profesorado de EGB Hoy, posible fin de u huelga de Sanidad 

LA HIIEIGA DE TAXISTAS DE MADRID 

FINALIZO EN LA PASADA MADRUGADA 

Se traté de la tabla reivindicativa. en especial de la petición 
de subida de cinco mil pesetas y de la dedicación exclusiva 

M A D R I D , 3.—(EFE).—Con una 
reunión de dos horas y inedia de 
duración han quedado abiertas 
otra vez las negociaciones entre 
representantes del Ministerio de 
Educación y Ciencia y el Comité 
de Huelga del Profesorado Estatal 
de E G B , 

Según informó el señor Nasa-
rre, director del Gabinete Técni
co del ministro de Educación, en 
la reunión de hoy se llegó a un 
acuerdo de posiciones en algunos 
puntos, mientras que para los 
otros se concretará mañana un ca
lendario en otra entrevista. 

Declaró que hoy se había habla
do, sobre todo, de los puntos tres 
y cuatro de la tabla reivindicati
va del profesorado que hacen re
ferencia a las subidas salariales 
de canco mil pesetas y a la dedi
cación exclusiva. E l señor Nasa-
rre añadió, que el ministro Iñigo 
Cavero, había explicado al profe
sorado los acuerdos tomados ayer 
por el Gobierno en el Consejo de 
Ministros. 

Asimismo, añadió, que el Comi
té de Huelga no había aceptado 
que no se concediera el aumento 

RUEDA DE PRENSA 

^ • A la reunión asistió 
el ministro, Iñigo Ca
vero, acompañado de 
altos cargos de su 
departamento y quin
ce representantes del 
profesorado 

de cinco mil pesetas y que m a ñ a 
na cont inuarán las negociaciones. 

E l representante ministerial co
municó que las elecciones sindi
cales para este profesorado, según 
se les dijo a ellos mismos, se ce
lebran antes de primero de curso, 
para lo que la función pública es
tá elaborando unas normas pro
visionales; Para ciertos aspectos, 
que no son sólo competencia del 
MEC, sino de l a totalidad del 
funcionario, el Comité de Huelga 
se reunirá el próximo viernes con 
el secretario de Estado de la fun
ción pública, señor Graullera. 

Por otro lodo, el señor Nasarre, 
señaló que habrá retención de 
haberes para el profesorado por 

"Hemos conseguido un cambio 
por la f u e r z a " , dice un 
representante del profesorado 
# "Es el propio Gobierno el que prolonga 

la huelga con su irresponsahilidad,, 

M A D R I D , J . — ( E F E ) . — "Hemos 
conseguido un cambio por la fuer
za, por tanto seguiremos en esta 
actitud hasta conseguir respuesta 
satisfactoria", ha manifestado un 
representante del profesorado es
tatal de E G B en una ruedíj, de 
Prensa celebrada esta tarde para 
informar sobre las conversaciones 
de esta mañana con representan
tes del Ministerio. 

E l Comité de Huelga considera 
que l a huelga de los 89.000 profe
sores (cifra de paro de ayer), ha 
abierto una brecha, al conseguir 
que, tanto el Ministerio de Educa
ción como el Gobierno, hablen 
sobre temas que hasta ahora no 
habían tratado. 

E n opinión del profesorado, es 
el propio Gobierno el que prolon
ga la huelga con su irresponsabili
dad, ya que se inició hace 15 días 
y las reivindicaciones fueron pre
sentadas al Ministerio de Educa
ción y Ciencia hace más de un 
mes, y, hasta ahora, no se habían 
iniciado las negociaciones. 

Además, señalaron que el pre
sente paro ha contado con el apo
yo mayoritario, no sólo de padres 
de familia, sino de otros estamen
tos, con lo que se ha conseguido 
una unidad que hasta ahora no 
existia y que abre el camino para 
la gestión en los centros. 

De todas formas, añadieron, la 
valoración definitiva de la postu
ra a tomar se realizará mañana , 
tras una nueva entrevista con el 
ministro y otros representantes 
del departamento. Sin embargo, el 
Comité convoca a que se manten-

INSCRIPCIONES... 
(Viene de la página anterior) 

ción de Asociaciones de Radio y 
Televisión. 

Corresponderá a la comisión, es
pecíficamente, tramitar el expe
diente de inscripción inicial en el 
libro general de técnicos de Radio
televisión o en el libro de clasifica
ción registral complementario que 
corresponda y elevar ante la Di
rección General de Radiodifusión 
y Televisión la propuesta de reso
lución que proceda mediante va
loración de la documentación. 

ga la lucha para resolver los pro
blemas crónicos de la enseñanza, 
como retribuciones, J u b i l a e i ó n , 
etc. 

Representantes del profesorado, 
presentes en la rueda de Prensa, 
señalaron que mañana insistirán 
nuevamente sobre la subida de 
5.000 pesetas en concepto de nue
va retribución. A este respecto co
municaron que el citado aumento 
no entra dentro de los Pactos de 
L a Moncloa puesto que no es un 
aumento salarial, sino una nueva 
retribución a l ofrecer una hora 
más, no lectiva, de traba)©. 

Exigen para esto un crédito ex
traordinario, o de cualquier otro 
tipo, que lo pueda hacer posible. 
No pretenden esta reivindicación 
sólo en función de este curso, s i 
no también para todo aquel pro
fesorado que el próximo año no 
se quiera acoger a la dedicación 
exclusiva, porque además se dan 
situaciones generales de hecho 
que no están pagadas. Económica
mente este aumento supondría 
3.600 millones de pesetas de abril 
a septiembre. 

Con respecto al tema de la esta
bilidad, indicaron que quieren que 
ésta se solucione para interinos, 
contratados y sustitutos, hasta 
1982, tal como se señaló en el De
creto de abril de 1977 para los que 
trabajaban en aquel momento, y 
que esto se haga extensivo a to
dos los que ocupan un puesto de 
trabajo ahora. 

Sobre elecciones sindicales ma
nifestaron que quieren participar 
en la normativa que va a regu
larlas y han expresado su más 
enérgica protesta por la discrimi
nación que supone no estar i n 
cluidos en la Ley de Acción S in
dical. 

Aceptarán descuentos propor
cionales a l total de restribucio-
nes, por día de huelga, y estudia
rán el aceptarlas con respecto al 
sueldo, sin incluir sábados n i do
mingos. 

Por último, señalaron que ma
ñana se fijarán las condiciones 
para acogerse a la dedicación ex
clusiva sobre lo que el Consejo 
de Ministros acordó ayer presen
tar un proyecto de ley a las Cor
tes. 

los días de huelga, pero que la 
cuantía de éstos y la forma de 
realizarlo se concretaría al final 
de las negociaciones. 

E l señor Nasarre afirmó que an
te la postura del Gobierno el 
M E C no tiene posibilidad alguna 
de tomar decisiones por su cuen
ta, porque la mayoría de las rei
vindicaciones necesitan nueva nor
mativa legislativa. 

Por último eí representante mi 
nisterial declaró que este profeso
rado estará presente en la elabo
ración del estatuto para el sec
tor, en el que part icipará por me
dio de la consulta. Los maestros 
recibirán un documento de crite
rio sobre el mismo al igual que 
el resto de los funcionarios do
centes. E l MEC enviará un pro
yecto a las Cortes en el que se 
recogerán aquellos puntos. Asi 
mismo el departamento ministe
r ia l se ha comprometido a enviar 
a las comisiones de educación del 
Congreso y del Senado un infor
me con todo tipó de sugerencia 
del profesorado. 

Por su parte representantes del 
Comité presentes en la entrevis
ta han declarado á " E f e " que su 
posición sigue siendo la misma de 
ayer-, pero que mañana continua
r á la negociación Con el Ministe
rio para intentar conseguir algo 
más. Han añadido que la postura 
de huelga se mantiene, con revi
sión diaria. 

E n la entrevista estuvieron pre
sentes por parte del Ministerio el 
ministro Iñigo Cavero, el director 
del Gabinete Técnico del minis
tro, señor Nasarrei el director ge
neral de personal señor Vallés y 
el director general de E G B , Pedro 
Caselles. Asistieron también 15 re
presentantes del profesorado, así 
como el secretorio de la comisión 
del Congreso, señor Alava. 

REUNION D E L M I N I S T R O 
D E EDUCACION - P R O F E 
SORES D E E G B 

"Pensamos que el Ministerio de 
Educación tiene alguna carta que 
jugar, puesto que llama a una ne
gociación" han declarado a " E f e " 
fuentes de los profesores estata
les de E G B en huelga. 

E l Comité de Huelga Estatal no 
ha valorado, todavía, las declara-
clones del ministro de Educación, 
Iñigo Cavero Lataülade, anoche, 
ante las pantalias de televisión, 
aunque consideran regresivas las 
soluciones del Cornejo de Minis
tros de ayer. 

A pesar de creer que la decisión 
del Gobierno es "ambigua y nega
t iva", el Comité sé reunirá, esta 
mañana, con el señor Cavero y, a 
la vista de los resultados de nego
ciación, decidirán sobre la postu
ra de los profesores y sobre la 
continuidad de la huelga, que du
ra ya 16 días. 

Dos de las reivindicaciones del 
profesorado estatal la dedicación 
exclusiva y la edad de jubilación 
necesitan la aprobación de las 
Cortes y podrían entrar en vigor 
en el próximo curso 1978-79. 

Respecto a la subida lineal de 
5.00© pesetas solicitada por el pro
fesorado requiere presupuestos es
peciales con un gasto, de aquí a 
septiembre, de 3.600 millones de 
pesetas y, en opinión del minis
tro, esta subida queda fuera de 
los presupuesto generales del E s 
tado y rompería los Pactos de L a 
Moncloa. 

Sin embargo, el Comité de Huel
ga manifestó ayer, que las deci
siones del Consejo de Ministros 
no los consideraba definitivas, ya 
que el Ministerio de Educación y 
C i e n c i a puede "interpretarlas, 
completarlas y desarrollarlas". 

P R O F E S O R E S D E I N S T I 
T U T O CONTRA E L S I S T E 
MA D E R E T R I B U C I O N E S 

E l claustro de profesores del ins
tituto "Rey Pastor» de Madrid, 
ha hecho público un comunicado 
en el que expresa "su disconfor
midad y absoluta r epu l sacon t ra 
el nuevo sistema de retribuciones 
de los funcionarios, y, en parti
cular, de ios cuerpos docentes. 

Según el comunicado, el nuevo 
sistema de retribuciones viola la 

MADRID, 3.— (EFE) .— L a huel
ga de taxistas, iniciada a primera 
hora de la tarde de ayer en Ma
drid, finalizó durante la pasada 
madrugada después de la entre
vista mantenida entre la federa
ción de autónomos, el Ayunta
miento y el gobernador civil, se
gún han manifestado a "Efe" 
fuentes de la federación. 

Durante la reunión se llegó al 
acuerdo de que no se concederá 
ninguna licencia más. Según las 
mismas fuentes, la federación ha 
aceptado la integración de los pue-
blos limítrofes, con las 241 licen
cias ya concedidas, y respetando 
los retornos de que se disfruta 
ahora mismo. 

Por otra parte, han manifestado 
que fueron detenidos ocho taxis
tas de los que seis han sido pues
tos en libertad. Los dos restantes, 
han manifestado, se encuentran en 
las Salesas, pues hubo lesiones 
contra un guardia municipal. L a 
federación, han añadido, intenta 
la puesta en libertad de los dete
nidos bajo fianza. 

POSIBLE FIN DE LA HUEL
GA DE SANIDAD 

E l subsecretario del Ministerio 
de Sanidad y Seguridad Social, 
señor Palacios Carvajal, ha comu
nicado a la coordinadora de hos
pitales en paro el informe favora
ble de los Ministerios de Econo^ 
mía y Hacienda sobre sus reivindi
caciones por equipararse salarial-
mente con la Seguridad Social, por 
lo que mañana podría finalizar la 
huelga que los centros sanitarios 
mantienen desde hace diecisiete 
días. 

E l informe de ambos Ministerios 
fue emitido en la mañana de hoy, 
después de que ayer, en el Conse
jo de Ministros, se condicionase la 
atención de las reivindicaciones 
planteadas a los resultados posi
tivos de dichos informes. 

A primeras horas de la mañana, 
la coordinadora se entrevistará 
con el subsecretario del Ministe
rio para comprobar la aplicación 
de las equiparaciones y por la tar
de se podría acordar el fin de la 
huelga. 

Según el comunicado del señor 
Palacios Carvajal, la aplicación de 
los acuerdos estaría fofmálizada 
en el plazo de quince días. 

CONFLICTO COLECTIVO 
DE LA C.O.PJE. 

Las negociaciones del convenio 
colectivo de la Cadena de Ondas 
Populares Española (COPE), se ha 
roto después de dos meses de dis
cusión. 

E l pasado 28 de abril se ha pre
sentado la situación de conflicto 
colectivo ante la Dirección Gene
ral de Trabajo. 

E l punto más conflictivo ha si
do la propuesta de la comisión so
cial del reparto lineal puro, según 
©1 Pacto de La Moncloa, de la ma
sa salarial entre todas las emiso
ras que componen la cadena. 

La propuesta de la comisión eco-
nómica era discriminatoria, pues 
ofrecía un reparto de la nasa sala-
rial a nivel de cada emisora, con
tra el principio de "a igual traba
jo, igual salario", además de po-
neet en peligro la unidad de la ca-
déna, según informa la comisión 
social. 

PRECIOS DE SUSCRIPCION 
MES 350 Ptaa. 
TRIMESTRE „...M 1.050 Pías. 
SEMESTRE ..«.. . . .««.. .„..«.. . , .«, . 2.100 Pta«. 
ASO 4.200 Ptas. 

Para el extranjero rigen los mismo» precios mcrementaaos en 
el franqueo correspondiente. 

En apoyo de una tabla reivindicativa 

En huelga los agregados de Instituto 
MADRID, 3. y - (EFE). — Entre 

un setenta y un ochenta por cien
to del total de agregados de Ins
tituto, en 45 provincias, han parti
cipado en la huelga iniciada hoy 
y que se prolongará durante tres 
días, en apoyo de una tabla reivin
dicativa. 

La plataforma incluye como pun
to más conflictivo, el aumento li
neal de tres mil pesetas, para ele
var el incentivo del Cuerpo que, 
en opinión del profesorado, en la 
actualidad es muy escaso, dado 
que no supone más de dos mil pe
setas. Este punto fue tratado ya 
con representantes del Ministerio 
de Educación, quienes comunica
ron al profesorado la imposibilidad 
de este aumento. 

Otra petición de los agregados 
hace referencia a la integración 
programada hace siete años en la 
Ley General de Educación, y que 
5egún han comunicado los propios 

afectados, se encuentra en avanza
do estado de resolución por el con
sejo de Estado. 

Como consecuencia de lo ante
rior» se solicita el nombramiento 
de aquellos agregados en prácticas, 
que deberían obtener el nombra
miento definitivo, pero que no es 
posible hasta que se produzca la 
integración. 

Por último, requieren, que ai 
igual que se hizo con los agregados 
de universidad, se anule el artí
culo 123 de la Ley General do 
Educación sobre traslados. Según 
lo articulado, el profesorado, para 
poder solicitar un traslado deberá 
llevar dos años en la misma plaza. 
Esta última reivindicación, deberá 
ser solucionada por medio de una 
ley, que según las mismas fuentes, 
se encuentra ya en proceso de dic
tamen, aunque deberá ser aproba
da por el Congreso y por el Sena
do. 

disposición adicional segunda 4 
de la Ley General de Educación, 
en virtud de la cual el incremen
to de remuneraciones-del Minis
terio de Educación y Cien cid guar
dará relación con el resto de los 
funcionarios de categoría similar, 
y desconoce las orientaciones de 
la base m de la Ley General de 
Funcionarios. 

Igualmente, expone el claustro 
del "Rey Pastor", se incumple lo 
dispuesto en la Ley de Presupues
tos para los profesores no nume
rarios, a l no respetarle el sueldo 
base correspondiente a su catego
ría docente, por lo que se le redu
ce en casi 9.000 pesetas mensua
les. 

Los profesores denuncian, asi
mismo, el hecho de que haya cuer
pos de funcionarios de Presiden
cia, Hacienda y Ministerios eco
nómicos, que, con niveles acadé

micos inferiores, tienen sueldos 
superiores y que a través de i n 
centivos o complementos "dupli-

-can y triplican" las retribuciones 
más altas de los catedráticos uni
versitarios. 

Los profesores del citado insti
tuto señalan en el comunicado, 
que es prioritario el establecimien
to de "una rigurosa e inicial pro
porcionalidad de las retribucio
nes" y de los coeficientes. 

Finalmente, piden que las ele
vaciones de remuneración, desde 
el pasado día uno de enero de 
1978, sean "totalmente reeiabora-
das" con directrices más legales y 
justas, que la Junta de Retribu
ciones sea sustituida por otra re
presentativa de todos los Minis
terios. 

E l acuerdo del claustro dei Ins 
tituto "Rey Pastor" será elevado 
a las Cortes y a l Gobierno. 



M I A GASTRONOMIA 
GALLEGA 

X C E S O 
Sn primavera madruga d sal para var la campiña 

«atramacUta atfrananda nuavo traja. SEs la época an 
«¡va festejamos la camatia, nuestra flor da las Rías Ba
las. Comtanxan an todos los rincones las romerías mietv 
Iras la gaita llama incesantemente e mozos y mozas. 
Cn romerías y ferias es donde sabe como en ningún 
lugar el pulpo, sobra plato de madera, como mandan 
cánones. Y las sardinas con cachelos y pan fie maíx. 
Es momento de gran Indulgencia y pueden chuparse 
los dedos. SI tiene la suerte de coincidir con una cana 
medieval, en algún Parador, procura no perdérsela. 
Pasado el tiempo, cuando llegue la grata hora de re
memorar vivencias, aún dudará si aquella sensación 
mágica de poso románico y música de cantiga fue un 
sueño. . . 

Con tiempo suficiente hay que encargar plaza en 
*lguna de tas numerosas fiestas eastronémicas que se 
celebran entre otoñada y otoñada: la Señora Lamprea, 
•n Arbo; la Sardina, en Vlgo; Don Salmón, én La Es
trada; la Trucha, en Ponta-Caldeias; la exaltación del 
Marisco, en ei Grove; e4 Mejillón, en Villagarcía de 
Arosa; la Angula, en Tuy; les Empanadas, en Carral 
y Allaris; el buen Peixe, en Banda; o Pulpo, en Car-
balllno; la Andrelia, en Viana del Bollo; el Cocido, en 
Daza; O Carnalro o Espeto, en Morana, el Queso, en 
Arzúa; los Frutos del País, en Puentedeume; el Ribei-
ro, en Rivadavia; en Leh-o, la Vendimia; el Aivarlño, 
«n Cambados; al Condado, en Salvatierra; ei Tinto, en 
Barrantes; Aguardiente, en Puertomarin. 

Alguien dijo que Galicia, madre y señora, es una 
vieja dimensión cié afecto renovado. Quizás esa gene
rosidad la recibe del amplio abrazo del mar. Porque 
Galicia es fundamentalmente mar. A tpiio y magnífico 
pescado y, por tanto, buenas fritadas, cazuelas y cal-
del radas. De la mar, el mero... Y la merluza, rodaba
llo, lenguado, xoubas, pescadiiia, besugo, bonito, raya, 
bacalao, rape, bien tratados por curtidas manos marl. 
ñeras y cocineros anónimos, ignorantes de Colbert y 
Memler, que ennoblecen a diario ía arquitectura y 
aromas de nuestras chimeneas. 

En Arbo, la lamprea sabe como le gustaba al ro
mano. Y en Tuy dicen qu esus anguilas tienen un 
gusto único, de nostalgia del Padre Miño. Y hay en 
nuestros ríos sábalo, reo, trucha. Y el Salmón, subien
do como un príncipe a la montaña, por las tierras 
del Ulián. 

Como somos un país de contrastes, largas auste
ridades y amplia gastronomía, tenemos una lenta di
mensión geométrica que rima milagrosamente con la 
exuberancia barroca del paisaje. Yantares de señores 
canónigos y festividades mayores, con fama de man
teles de diez y ocho platos, y austeridades que se 
aceptan con una sonrisa Irónica cuando llega la hora 
estrecha. 

En tan vario panorama, si cada vino tiene su Sa
cramento, al decir de don Ramón María (y para eso 
tenemos ios católicos y galenos Rosal, Alvariño, Con
dados, Ribeiro, Amandl, Ribadumia y Sotomayor) a 
gusto personal cada uno gasta su diente donde más 
le place. Anda en refranes el buen comer y beber: 

"Si quieres tratarme ben, ' 
dame vlño do Ribeiro, 
bola de pan de Santiago, 
nenas do chan d'Amoeiro" 

y existe amplia variedad de platos, muchas corredol-
ras y mozas de muy buen ver hasta llegar a la cuarte
ta del señor Marqués de Regalía: 

"De las carnes, el camero, 
de las aves, la perdiz, 
de los pescados, el mero, 
de las mozas, Beatriz". 

Hay una hora magna para los cuchHlos, empana
das, escabeche, cocidos y parrilladas: lacón con gra
tos; empanada de "raxo"; capones de VHIalba; perdiz 
•n Tierras de Montes; liebres en Laiín; cabrito por 
San Flz; cocidos en la montaña; terneras famosas en 
Moaña; lacón trufado en Lugo; estofado en becada, 
«edomlz, jamón asado... Pan de la tierra, maíz, trigo, 
centeno, para mojar salsas mayores, con forma de 
molletes en Santiago; an Porrlfto y Cea. Que, como en 
«I cantar del estudiante: "Arrima la tortilla da chó-
rtzo, ayuda a los pimientos de Padrón, que rico con el 
queso de tetilla (con perdón)". Y de San Shnón, Arzúa, 
Temlño, acompañado de membrillo. 

Postres famosos son las filloas, nueces con miel, 
flanes de veinticuatro huevos, tartas de almendras, 
'cabello de ángel" de las monjas de clausura de Bel-
vis, aunque quizás también la apetezca la buena fruta 
del país. Un aguardiente de hierbas, o ta queimada, 
ayudan el reposo y al feUz momento en que la cabeza 
se Indina unos instantes... 

Tres cosas pueden asegurarse dd viajero que llega 
a Galicia: disfrutará ampliamente de su gastronomía, 
llagará a Santiago y guardará para siempre, tierna 
en su corazón, la Inefable sonrisa dd Profeta Daniel 
desde d Pórtico de la Gloria... 

SANTIAGO SANCHEZ H 
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. — E l último martes estuvo 
en Lugo una numerosísima 
comisión de vecinos de las pa
rroquias de Santiago de hieda 
y Suegos, pertenecientes a tos 
ayuntamientos de Castroverde 
y Pol, con el objeto de visi
tar al gobernador civil señor' 
Tenorio. A la primera auto
ridad de la provincia, hicie
ron ver los comisionados ta 
imperiosa necesidad de la 
construcción de un camino ve
cinal que, partiendo de la ca
rretera de Meira, en el lugar 
de Rubiás, conduzca directa
mente a Suegos. Las mencio
nadas parroquias carecen en 
absoluto de caminos vecina
les, y siendo la de Santiago de. 
Meda tan importante, por su 
industria de cales, la necesi
dad de este camino se deja 
sentir grandemente. 

—Los vecinos de la Plaza 
del Campo y dé la Calle del 
Miño, se nos quejan de que, 
en el lugar de los derribos de 
las casas qué están circunda
das, que existen en las cita
das vías, la chiquillería se en
tretiene en arrojar piedras 
con gran 'peligro de aquel ve
cindario y dé lo.r transeúntes, 
por lo que llamamos la aten
ción de las autoridades que, 
sin duda alguna, procurarán 
evitar estos peligrosos juegos. 

— E n el Teatro Principal se 
proyectará hoy, a las siete y 
media y a las diez y media, la 
grandiosa película «La Peque
ña Anita», por Mary Pick-
ford. 

« * « 
—Cesó en su cargo el go

bernador civil de L a Coruña, 
el señor Pérez Argüelles, en
cargándose interinamente del 
despacho de los asuntos del 
citado centro, el secretario del 
Gobierno Civil. 

—En la casa rectoral de 
Bayón, Villagarcía (Ponteve
dra), riñeron el párroco, don 
Manuel Lago, y el joven de 
veinticinco años, Luciano Ara-
gunde. Este maltrató a dicho 
párroco e intentó hacer uso 
de una pistola, lo que le im
pidió un somatenista, arreba
tándole el arma. 

— L l am a do urgentemente 
por la empresa del Teatro de 
la Z.arzuela de Madrid, saldrá 
hoy con dirección a la Corte, 
el Maestro Compositor, don 
Eugenio Baudot, quien, tan 
pronto como llegue a Madrid 
comenzará el ensayo de la ópe
ra «Mariño e Cantuxa». E l 
maestro Baudot, como ya sa
ben nuestros lectores, reside 
habitualmente en E l Ferrol. 

• • • 
—Ayer se celebró en Sevi

lla, con gran solemnidad, el 
acto de imponer a la Infanta 
doña Luisa, esposa del capi
tán general de Andalucía, in
fante don Carlos la Cruz del 
Mérito Militar que reciente
mente otorgó ni Gobierno a 
la egrégia dama. A la ceremo
nia asistieron los Reyes, las 
autoridades y destacadas per
sonalidades. E l Rey impuso ta 
preciada condecoración a la 
infanta. 

—Celebróse un partido in-
ternaciondl dé hokey, entre 
los equipos representantes de 
Francia y España. Resultó 
vencedor, por dos goals a cero, 
el equipo español. 

S e g ú n noticias recibidas 
de' Roma, el volcán Vesubio 
ha entrado en erupción lan
zando una enorme cantidad 
de lava. Entre los vecinos de 
los lugares más inmediatos al 
mencionado volcán, reina un 
pánico enorme. Para evitar 
desgracias se han adoptado en 
la zona severas medidas* 

E l P r o g r e s o 
EÍ CADAVO Se vende 
er. el Establecimiento de 
P Antonio Fernández Fe
rré i ro. Corresponsal ad-
mtnistraíivc de este Pia
no. 

m CERTAMEN DE POESIA GALLEGA 
PARA ESTUDIANTES LUCENSES 

La Comisión Promotora de la " I Semán Nacional do Estudantado 
(M@go" convoca un certamen de poesía, que se regiré por las siguien
tes bases: 

" 1 - Poderán participar todos os estudantes da zona ("provincia") 
<te Lugo. 

"2. O tema e Ubre e a estensión másima das composiciós duns 70 
versos aprosimadamente, escritos en língoa galega. 

"3. Os poemas yirán nunha copia a máquina, consignando o autor 
© eeu nome, enderezo, centro, curso e teléfono onde se poida avisar. 

"4. Os poemas mandaranse a: Ortiz Muñoz, número 9-2.° - Lugo, 
aates do día 9 de maio. ' 

"i. Haberá duas categorías: unha de poetas de hastra 14 anos, e 
©utra de 15 anos en diante. 

"6. En cada categoría haberá un premio consistente nun lote de 
libros de Literatura Galega. 

" I . O acto de entrega de premios terá lugar o vernes -día 12 de 
maio. No transcurso do acto haberá tamén un recital poético de Darío 
X . Cabana. 

"A decisión do xurado e a. sua composición serán dadas a conocer 
polos medios de comunicación, o xoves día 11 de maio. 

"Nota.—Os libros que se entregarán eos ganadores foron donados 
polas librerías: Souto, Balines, Aguirre, Excelsipr e Alonso." 

Como primer acto de esta " I Semán Nacional do Estudantado Ga-
tego", el próximo sábado, a las seis de la tarde, tendrá lugar en el 
Instituto Masculino un "Festival de canción galega", en el que inter
vendrán los cantantes Xosé Manoel y Xosé do Pació, y los grupos Tan
gas-año y Treboada. 

WTÉRVÉNDRA XÍRINACS 

F ® N « v e M A : 11 SABADO SE INICIA E "XVI 

A k) largo del próximo fin de 
semana se celebrarán en el Mo
nasterio de Poio (Pontevedra) el 
" S V I Coloquio galego de cris-
ti&os". Las sesiones de trabajo se 
taiciarán él sábado, a las diez de 
la mañana , con una mesa reden-
da sobre "Análisis da Le i de Elec-
ciós Municipales. Situación actual 
éoa Axuntamentos en Galicia, pos
tura da Igrexa Institucional an-

DE CRISTIANS" 
te esta realidade. A nosa propia 
postura", y finalizarán el domin
go después de comer. 

Entre los asistentes a este Co
loquio figuran el senador mosén 
Xirinacs, que presentará la ponen
cia "Qué es ser cristiano hoy", y 
el cura lucense Xosé Luis Sáez 
Moreno, que hablará sobre "O 
crístián na realidade galega". 

PINTURA: EXPOSICIONES DE PEREIRO 
MIGUENS Y LUGILDE 

Pereiro Miguens. santiagués, y 
José María Lugilde, lucense, inau-
guraron anteayer sendas exposicio
nes de pintura en la sala del Ban
co de Crédito e Inversiones y en la 
de la Diputación, respectivamente 

Pereiro Miguens es el mismo 
pintor que los lucenses pueden re
cordar de su presentación en el 
Círculo de las Artes, hace un par 
de años. 

Aunque existan mínimas varían-
íes entre los cuadros expuestos,, 
arranca en casi todos de un sólido 
sentido formal. E l color es denso 
y triste, oscuro, con una inclina-
d ó n apenas superada hacia Jo mo
nocromático. Se le reconoce un 
buen oficio, sí, pero también cabe 
reprocharle una cierta tendencia a 
la repetición, a lo ya ensayado, 
al camino conocido. Y en pintura 
—como en algunas cosas más—-, 
a veces es más interesante ensa
yar, aunque haya fallos, que la 
beatífica complacencia. 

Lugilde expone en Lugo por pri
mera vez, tras diez años de perma
nencia én Brasil. Ciertamente hay 
algo de infantil en este pintor casi 
autodidacta, pero en rigor no esta
mos ante un naíf. Sus resultados 
son efectistas, agradables, especial
mente en algunos conjuntos de f i 
guras. Es una pintura feliz y poco 
complicada. Ante ella parece justo 
decir que lo vistoso y lo atractivo 
es la meta que persigue José María 
Lugilde, eso sí, con constancia y 
con honradez en su labor. 

ALVARIÑO, E N L A CO
RUÑA 

Isidro Alvariño, el pintor de 
San Miguel de Reinante, inauguró 
d lunes una exposición de ólem 
en L a Coruña. E n total, cuarenla 
obras. Algún periódico dio la noti-

cia de la exposición Alvariño en 
nuestra ciudad, lo que produjo un 
cierto desconcierto en los aficio
nados, que se, encontraron cerrada 
la sala de la 'Caja de Ahorros de 
L a Coruña y Lugo. 

R I E L O . E N M I E R E S 
Gonzalo Rielo no para. Ahora 

expone una colecciórf de treinta 
óleos en la sala que la Caja de 
Ahorros de Asturias tiene en Mie-
res. AIH estará hasta el próximo 
día 12. Le deseamos suerte. 

• Esta tarde, 
conferencia de 
García de Dios, 
en el Círculo 

Joaquín María García de Dios 
pronunciaré esta tarde, a las 
echo, en él Círculo de las Artes, 
una conferencia, sobre el tema 
"Educar, ¿un concepto difícil o 
una difícil realización"? E l acto, 
que tiene carácter público, está 
•organizado por la Asociación de 
Padres de Alumnos del Colegio 
Flngoy. 

• Hoy, coloquio sobre 
Enseñanza Pública 
y Privada 

Esta tarde, a las siete, en el 
Instituto Masculino, se celebra
rá una conferencia-coloquio so
bre el tema "Escola privada, es
cola pública e autoxestión". E l 
acto será presentado por Carlos 
E . L . Blanco, maestro. L a entrada 
es pública. 

*;4 

TACÍON SANITARIA: A L T E R N A T I V A S " 
L a Agrupación Cultural " F r a n 

cisco Lanza" , de Rlbadeo, orga
niza para mañana, viernes, una 
conferencia sobre " A situación 
sanitaria: alternativas", que pro-
mmeiará ei médico Emilio Gon

zález, autor del libro " A psiquia
tría en Gal ic ia" . Se celebrará en 
o' salón de actos de la A I S S (an
tigua Casa Sindical) a las ocho 
y media de la tarde, siendo l a en
trada libre. 

t i l $ 9 

d o r e s 
| e n ~ i p s 

i r é s e s 

ñ 
H O Y , A S A M B L E A 

Muy trdíor mío. 
En el número 2 

CARTA D | ONGEJAL DE VIVERO 

2 de los corriente^ ^"¡J^ 
recuadro, en las ¿e 
Vivero, página «, , ^ DOS CONCEJALES VI FIESTAN CONTRA gir NACION t>E LA ^ P * DEL ASILO COMO >oF 
xrvo DE LA c irl i 

Y dado que se un 
sonalmente, me erq de aclarar a la op 
las razones de mis 

silo, 
ca-

desígnación, desde , ¿e 
concejal en el Ajm r0. 
gándole por ello sn-ción 

Primero.— Cons gor 
Emma que reúne para 
hacerla HIJO ADOl vi
vero, pues personalí^jjiiro 
su labor realizada 
que ella con su tesó 
bo. 

Segundo.-- Mis n taen 
dados, a que en fectote la 
citada superiora del puso 
impedimentos para ovl-
sionalmente la Ees! anl-
iaria en uno de líflones 
aún sin terminar j 
gran necesidad par 
no contar la ciuda ntro 
sanitario alguno n̂ endo 
sabedor que tanto d 
dal de Sanidad St, 
t'ñeiras, como el ii >ro-
vincial del Seguro 

per-
:eb€r 

tal 

yin-

clda en ese lugar, ya que este lo
cal era el que consideraban más 
idóneo y que según ellos reunía 
las condiciones exigidas, al mis
mo tiempo que reportaría a la co
munidad algunos beneficios eco
nómicos, con ün plazo máximo 
de cuatro años, es decir mientras 
no se, construía la definitiva re
sidencia 

Tercero.-- De que no me opuse 
a tal designación lo prueba el he -
cho, de que en el pleno munici
pal en el que se trató de este te
ma, indiqué que se siguiesen los 
trámites legales, incoando el de
bido expediente para este posi
ble nombramiento en sn día, y 
quiero recalcar que lo único que 
en el Ayuntamiento se hizo fue 
la presentación de la moción, y 
unos cuantos comentarios sobre 
el particular, acordando por una
nimidad abrir él expediente, en 
el que nada consta ni a favor ni 
(n contra de nada 

Cuarto,— Diré para finalizar, 
que no ostento, ni ostenté el car
go de jefe local de la OJE, y sí 
con mucho orgullo el de delegado 
local de la Juventud, antes de
pendiente de Secretaría General 
del Movimiento y ahora del Mi
nisterio de Cultura, cargos que 
nada tienen que ver con mi con
dición de concejal 

Cordialmente le saluda, su an-

D E L T R A 
E l SOG del Transporte (integra

do en ia ING) celebrará hoy reu
nión, a las ocho de la tarde, en su 
local de la calle de Monforte, 36-
hajo. E l orden del día incluye 
únicamente el tema de la revisión 
del convenio colectivo del Trans
porte y la próxima negociación 
del mismo. 

DENUNCIA CONTRA DOS 
EMPRESAS DE BURELA 

E l SOG ha presentado ante la 
Delegación de Trabajo sendas de
nuncias contra las empresas Mon 
y ECESA, de Burela, en el primer 
caso "por non facilitar as eleciós 

D E L S . O . 
N S P O R T E 

sindicáis que fotón pedidas polo 
noso Sindicato e polo 51 por 100 
doa trabaíladores eontraitados en 
San Ciprián", y en el segundo, pa
ra que "se revisen as categorías 
profesionales de gran parte dos 
trabaíladores". 

APERTURA DE UN LOCAL 
EN SAN CIPRIAN 

La Intersindical Nacional Galega 
(ING) ha inaugurado un local so
cial en la parroquia de Lieiro (San 
Ciprián), "mismo frente da entrada 
da factoría Alúmina-Aluminio que 
se está eonstruindo". 

BIPAETÍBISMO Y COALICIONES 

t í SINDICATO 6 A I Í 6 0 . DE 
ÍRABAIIADORÍS DA ADMIWSTRACWN MIMICA* 

Se acaba de constituir en Lugo 
la Unión Territorial del «Sindicato 
Galego de Trabaíladores da Admi
nistración Pública» (SGTAP) , pro 
cediéndose a la elección de su Se-
cretaría Permanente. 

E l S G T A P se define como ga
lego («porque agrupa ós T A P - d« 
Galicia, onde ten os seus órganos 
de decisión, e reivindica os seus de-
reitos nacionales»), democrático 
(«porque a Asamblea de Trabaíla
dores é o seu órgano básico de 

participación sindical»), de clase 
(«porque partimos do principio de 
que somos trabaíladores asalariados 
que venden a sua forza de traba-
lio») e independiente, tanto del Es
tado como de los partidos, (ya que 
en él tienen cabida «tódo-los tra
baíladores da Administración, cal-
quera que seña a sua ideoloxía»). 

E n este momento, el S G T A P 
cuenta en Lugo con unos 500 afi
liados. 

tiguo colaborador 
Pdo.: Pedro AJvarez Expósito 
Concejal , del Ayuntamiento 

de Vivero gran interés en que 

T V C O L O R E N A L T A F I D E L I D A D 

e n e s d i n e r o t e n d r á m e n o s 
Una üc las diferencias 
que usted puede notar, 
comparando un 
Zenith Chromacolor 
con otro televisor 
de color normal, 
es el fondo negro 
que rodea a los 
pumos de luz azul, 
verde y roja que 
forman ta imagen sin 
reflejos ni distorsiones. 
Con hitidei, contraste y 
brillo de cine. Esto es el 
Sistema Chromacolor 
de Zenith, 
Ahora, ya lo sabe. Tubo 

Chromacolot 

Convencional. 

A Zenith le gustaría que sus televiso
res Chromacolor costaran algo menos. 

A nadie le sobra dinero. 
Pero, desde luego, no va a abaratarlos 

quitando calidad a elementos vitales. 
Ya hay muchos televisores en color 

hechos así y a la vista está lo que suce
de con ellos. 

Entre un Zenith Chromacolor y un 
televisor en color nonnal hay muchas 
diferencias. A Ud. le interesa conocerlas. 

Porque, aunque haya diferencia de 
precio, -sólo un poco más-, las diferen
cias lo valen. 

Eso lo saben todos los que tienen un 
Zenith Chromacolor. 

Como Ud. va a saberlo bien pronto. 

Distribuidor: Bazar San Fernando 
Ronda de los Caídos, 80. LUGO 

Don Federico Silva escribe 
«n «A B C»: 

«Quiero adorar, en primer 
término, que yo no he defen
dido nunca el bipartidismo 
entre otras razones,, porque lo 
considero in viable a la altura 
de este momento poli tico, tan
to en el campo de ta izquier
da como en ei de ta derecha; 
pero que se formen coaliciones 
de una y otra, personalmente 
yo no lo considero un riesgo, 
sino más bien conveniente y, 
en algunos casos, necesario. 

L o procedente en nuestros 
tiempos no es ta política de 
bloques, ni el bipartidismo, si
no la flexible actuación de las 
grandes coaliciones, que con
siguen aglutinar voluntades y 
votos y no ofrecen el monoli-
iismo de otros tiempos. Tie
nen las ventaias de evitar la 
pulverización del pluralismo 
político y no desencadenan el 
monolitismo. al que muchos 
atribuyen las radictúizaciones. 

Dejemos, pues, de hablar y 
de amenazar con enfrenta-
mientos que no sólo todos re
cusamos, sino que, además, 
me parecen prácticamente im
posibles a la luz de una con
templación real del cuadro 
político, económico y socioló
gico de la España actual, sal
vo que se pierda colectivamen
te la cabeza. Y si son prác-

• Afmtaguerm: Á 
popular 

Don Juan Ajwiaguerra, 
presidente del Partido Na
cionalista Vasco, dice a Mari 
Mérida en " L a Vanguardia": 

"—¿Cómo está en este mo
mento la situación en el 
País Vasco en lo que a su pro
ceso autonómico se refiere y 
cuál es el problema plantea
do? 

— E l problema se plantea en 
im doble aspecto, porque exis
te un período preautonómi-
co cuyo régimen comenzamos 
ahora y que hay que distin
guirlo del periodo autonómi
co, que sólo se p lanteará des
pués de aprobada la Consti
tución, E l Gobierno, a tra
vés de sus representantes 
más conspicuos, ha mostrado 
el deseo de que en el período 
preautanónüoo se obtengan 
transferencias y facultades 
definidas y amplias. Sola
mente despuésj en las discu
siones que vamos a tener 

Mitmeipales eo-ia 

De "Cambio 16**: 
" E l Ayuntamiento de Ma

drid es tá preparando una re
forma del reglamento de los 
guardias municipales que les 
permitirá llevar barba. Las 
del pelo serán parecidas a 
las que rigen para los sol
dados, que no puede exce
der loe dos ««Dtfmetros". 

ticamente imposibles, no los 
utilicemos como factor para 
cerrar el paso a la única 
fórmula que, a mi juicio, ofre
ce posibilidades de una op
ción electoral y política, es-
peranzadore, constructiva y 
viable. Los que así se compor
tan o piensan creo que están 
adoptando la dialéctica del po
der de hace veinticinco años 
«Esto o comunismo». Ahora 
repiten «esto o guerra civil». 
Y yo me permito modestamen
te decirles que no dramaticen. 
No habrá enfrentamiento, pe
ro lo que sí puede existir es 
la entrega descorazonante y 
desconcertante de la paz pú
blica, las instituciones socia
les y hasta de la democracia 
y la Corona, si un día el deli
rio de los vientos de la «Abe-
rri Eguna» de 1978, con su or
gia de banderas tricolores, lle
gara a soplar con la misma 
fuerza sobre otros lugares de 
España. 

Porque la poli tica de con
senso, que soy el primero en 
desear, puede tener otro nom
bre, el de política de cesión, 
y esto es lo verdaderamente 
inadmisible. Creo que él pac
to y la transacción dificilmen- ; 
te pueden apartarse de la ta
rea política, pero el dar todo 
o mucho por nada o casi nada 
es difícil de comprender. 

Fi4 l e l i í lffi ú ñp®yo' 

dentro de pocos días, com
probaremos si esas declara
ciones responden a una ver
dadera voluntad o no son 
más que columnas de humo. 

— Y el pueblo vasco, ¿có
mo se siente, qué piensa, qué 
pretende? 

— E l pueblo vasco, después 
de tantos años en que ha su
frido opresión y persecución, 
tiene los nervios a flor de 
piel y una frustración po
dría ser grave en estos mo
mentos y en los de la de
terminación de la autono
mía. Por eso espero que las 
dos cosas se hagan bien y mi
diendo unos y otros todas las 
posibles consecuencias. 

R E A C C I O N F R E N T E 
A E T A 

—¿Y cómo reacciona fren
te a l a violencia que allí se 
produce y sobre todo en lo 
que se refiere a E T A ? ¿Cuen
ta con él apoyo del pueblo ? 

—Nosotros creemos que 
E T A , por la cual mucha gen
te vasca sentía una simpa
tía por considerar que era, y 
efectivamente lo era, una 
reacción contra la grave ¡si
tuación en que se encontraba 
el pueblo vasco, ha ido per
diendo paulatinamente con 
su actuación irresponsable y 
rechazable esa simpatía qpe 
aún le quedaba. Por ello, su 
actuación no tendrá apoyo 
como antes lo tenía y que 
ahora es evidente que le fa
l l a " . 

Luis Ignacio parada, en 
u5 d í a s " : 

" Y a se sabe: XA democra
cia es él peor sistema de Go
bierno descontando todos los 
demás. Pero tiene & discre
to encanto de que sé cons
truye entre todos. A pesar de 
lo que dicen los clasistas 
—•"lo malo es que los votos 
no se pueden pesar, sólo se 
pueden contar —, lo cierto es 
que el pueblo español, va a 
hacer ahora u a año, ha ejer
cido un derecho que a la in
mensa mayoría —«asi a tres 
de cada cuatro ciudadanos 
de los que has vivimos— sé 
nos había negado durante 
cuarenta años. Pero la vida 
continúa. Y ooax&núa l a po
lítica, l a economía y el t ra
bajo de un país que em
pieza a comprender que 
la d e m o c r a c i a , como el 
amor, hay que Inventar

la cada día. Lo que pasa es 
que estamos desentrenados, y 
cuando queremos hacer ero
tismo nos sale la horterada 
del café - teatro - pseudo -
pomo; cuando intentamos 
hacér política, nos sale el pa
sado corregido y aumentado 
o el futuro pluscuamperfecto, 
y cuando queremos dedicar
nos a arreglar la economía, 
nos están saliendo los epi
sodios nacionales. T a n t o 
tiempo de "teatro en lugar 
de vida", de paternalismo 
en vez de democracia, nos 
han llevado irremisiblemen
te a la historia en lugar de 
al futuro, al revisionismo en 
lugar de a la revisión y al 
estar preocupados en vez de 
estar ocupados. Vamos a ver 
si entre tanta hojarasca- so
mos capaces de ver él dis 
creto encanto de la demo
cracia". 
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ME1 Lute" pasado a la sección abierta 
de la cárcel de Alcalá de Henares 
• "HE SIDO TRATADO EN TODO MOMENTO 

PEOR QUE CUALQUIER OTRO PRESO" 

# " T u v e s u f i c i e n t e s m e d i o s y m u c h í s i m a s 

o c a s i o n e s de p o d e r f u g a r m e " 

MADRID, 3.— ( E F E ) . — "Me 
siento animado y optimista, pero 
.también triste porque esta aten
ción que se ha tenido conmigo, el 
•trasladarme a una prisión abier
ta, creo que nos l a merecemos 
todos los presos", ha declarado 
» " E F E " Eleuterio Sánchez, con
denado a muerte en consejo de 
guerra, pena que le fue conmuta
da por la de treinta años, y que 
se encuentra en l a sección abierta 
de la cárcel de Alcalá de Hena
res. 

—¿Por qué " E l Lute" pasa a 
un régimen de semüibertad? 

—"ül t imamente se está inten
tando, y creo que se ha logrado, 
en parte, dar a conocer una ima
gen real de Eleuterio, y digo 
Eleuterio porque es la persona; 
" E l Lute" es el mito. Ahora se 
es tá conociendo a Eleuterio, con 
lo que se elimina esa supuesta 
peligrosidad, se elimina ese " t ío 
malo"; soy una persona total
mente normal; se superaron las 
circunstancias especiales que me 
llevaron a esta situación y no 
hay razón para que siga en pri
sión cerrada, supervigilado; esa 
es la causa principal. Indudable
mente el libro que publiqué sobre 
mi vida ha ayudado mucho y, 
por supuesto, él cambio político 
que se está operando ha sido 
también decisivo. E n último mo
mento con el director general de 
Prisiones —con el que estamos 
de enhorabuena todos los pre
sos—, nos ha llegado un poco de 
esperanza a todos los rincones 
de las prisiones" 

—¿Es usted un preso privile
giado? 

— " Y o no creo que se me pue
da Ifewnar preso privilegiado; he 
estado sujeta a un régimen du
ro, en una especie de cuerda prie
ta, en los peores penales, con una 
peligrosidad y con una serie de 
precauciones apriorístioas, con 
todo lo que eso significa y con el 
trato especial que todo esto pro
yectaba hacia mí. Puedo* decir 
que he sido tratado en todo mo
mento peor que cualquier otro 
presOj precisamente por esta fa
ma" . 

—¿Interesa a ESeuterio Sán 
chez el mito de " E l Lute"? 

—Me interesa muchísimo rom
perlo. ¿Qué puedo haca: pora 
romperio? He escrito, seguiré es
cribiendo, seguiré en contacto 
con l a Prensa en todo momen
to y contestaré a todo tipo de 
preguntas que vayan encamina
das en este sentido. L a sociedad 
siempre ha necesitado de mitos, 
desgraciadamente. Será porque la 
realidad es fea, o es triste". 

—¿Qué tipo de actividad le 
gustarte, realizar ahora? 

— " Y o pertenezco a un grupo 
é t n i c o denominado "quinquis" 
por los otros. E n realidad, nos
otros somos mercheros, de la 
tiashumancia, del nomadismo, y 
estamos aquí y en todo el mun
do igual que los gitanos; no es 
un fenómeno exclusivamente es
pañol sino mundial. Quiero, en 
la medida que me es posible, uti
lizar este mito que se ha proyec
tado en mí, que es para l a único 
que lo encuentro positivo, y rei
vindicar el grupo étnico al que 
pertenezco. Espero comprensión 
de la sociedad española, recono
cimiento del Gobierno y respeto, 
de acuerdo con los derechos hu
manos" 

—¿Se ha dicho que podría tra
bajar con Tierno Galván? 

—"Ese es un proyecto de hace 
meses. Tierno Galván. desde lue
go, me ofreció el despachó labo-
ralista como secretario, y, al mis
mo tiempo, podría estudiar, si es 
posible, Derecho E n este senti-
dc Tierno Galván mandó una 
carta a la Dirección General 
ofreciéndome este puesto de tra
bajo" 

—¿Sus ideas políticas, de algu
na manera, se acercan a las del 
profesor Tierno Galván? 

—"No sólo se acercan, sino que 
fstán iuntas, unidas totalmente; 
aunque si me di i eran que si Iba 
a militar en su partido, diría que, 
a lo mejor, no. E n mí se dan 
vnas circunstancias que hace que 
tenga una cierta independencia, 
una cierta autonomía, entonces 
« i principio esto quizás me con

dicionaría, ios quitaría un poco 
de libertad. Soy socialista, s í " . 

—¿Ha tenido ocasión de fugar
se? 

—"Muehásímas, He tenido su
ficientes medios, apoyo, momen
tos, docua^ttos y todas las ga
rant ías máximas que puede te
ner un hombre que sale en estas 
condiciones ilegales. Y o me debo 
a una familia, me debo a un gru
po, a un& serie de circunstan
cias. S i no soy yo y esas circuns
tancias desde luego que me hu
biera fugadas". 

—¿Cuál a i la situación de sus 

— " E s t in problema tremenda
mente humano y de justicia. Mis 
hermane® vinieron conmigo cuan
do me fugué del Puerto de San
tamaría paga protegerme de una 
ley que no es la nuestra y de una 
sociedad qte nos es hostil y nos 
margina, y yo que he s ldc el pro
tagonista d& la desgracia de mis 
hermanee* yo, el malo, " E l L u 
te'V estOf sáqui, y ellos están en 
la prisión deirada. ¿Cómo puede 
explicarse que lleven más de cin
co años en prisión preventiva y 
se hayan denegado las solicitu
des de lifeeriad provisional?". 

—¿Qué recuerdo le queda de 
los centros íjenitenciarlos en los 
qu« ha estado? 

—"Ahora que para mí las pe
nas carcelarias se han acabado 
o sé van á acabar, ahora es cuan
do pienso en todos mis compañe
ros, todos los que han quedado 
en los penales llamados de pri
mer grado, en toda esa lucha sui
cida, humana y justa, que lleva 
a cabo "CCiPiSL" Y o creo que él 
preso actual merece una oportu
nidad, un indulto amplio, y los 
que quedeh, que se les ayude y, 
únicamente, se Ies puede ayudar 
en secciones abiertas, que es don
de únicamo&te se puede hacer 
una labe* dé reinserción y reha
bilitación 

—¿Está de acuerdo con l a l u 
cha de " m p E L » ? 

—"Comfftfetamiente. A mí se me 
ha repí-ociiMo no unirme a ellos, 
haber adoplado una postura có
moda é, hsdtiso, tal vez egoísta, 
1c cual n ú es cierto. L a lucha de 
" C O P E L " es muy radical, dra
mática, ÜtBttana, del pueblo des
heredado. ÜStos hombres no es
tán formados para luchar de una 
forma dMíéietfca, política o filo
sófica. Esta Rícha lleva implícita 
ima saneiós, que ©n principio 
corta los teneficios por reden
ción del trabajo, por lesión de 
grados y |»sa>les mejoras, como 
es nü caso ton mi traslado aquí, 
o indulto particular. S i yo entra
ba en la lucha de " C O P E L " ten
dría que hacerlo con las mismas 
armas que ellos, con lo que la 
sanción me cortaría l a vida de 
mi indaile particular. De una 
forma coíisciente me cerraría la 
ónica pUéWa que podría darme 
ra libért&á. Üsta postura la han 

Padre de cuatro 
niños 

U N P A R A D O V E N D E 

U N R I Ñ O N A L M E J O R 

P O S T O R 

P o r a remediar su 
situación económica 

M A D R I D , 3— ( E F E ) . — Un 
parado, padre de cuatro niños 
de 7 a 14 años, se ha dirigido a 
la agencia " E F E " para anun 
ciar l a venta de uno de sus r í 
ñones ai mejor postor, como úl 
timo recurso con el fin de po
ner remedio a su desesperada 
situación económica. 

E l vendedor, de cuarenta y 
cuatro años, mantiene su ano
nimato y sólo se pondrá en con
tacto con aquellas personas i n 
teresadas en su ofrecimiento a 
través de la agencia " E F E " . 

"Mü mujer está operada de 
pericarditis aguda y punción 
de corazón, y mis hijos sólo co
men cuando puedo vender mi 
sangre. Yo, que soy de la Her
mandad de Donantes de San
gre, me veo obligado a vender
la. He recurrido a l a Delegación 
de Trabajo, al Ministerio y has-
te he escrito al Rey sin recibir 
más que buenas palabras", ma
nifiesta él desesperado traba
jador. 

C R O N I C A S C O R T E S A N A S 

(Crónica de MUÍ MADRID -
TIPRESS) . 

Ni un día sin un arcano re
suelto. A este paso, el para se 
queda sin esfinges y, a lo mejor, 
ya era hora. Se hace saber --se 
ha hecho saber--, que el follón de 
VCD es sólo una cuestión de ca
miseta. 

Y a saben: E l niño crece, el sa
lario mínimo no da para renovar 
el surtido de camisetas de la 
criatura y, entonces, la sisa le ti
ra al niño, la camiseta se con
vierte en un corsé y la criatura 
comienza a desazonarse, le salen 
verdugones y se inicia un ciclo 
de pataletas que vienen provo
cadas por la estrechez de la 
prenda, como dicen los horteras 
del comercio. 

Pues tal que esas está la UCD. 
En una pura cuestión de camise
ta. O al menos, eso es lo que 
dicen ellos. Ni crisis, ni desunio
nes, ni envidias, ni recelos, ni sus
picacias, ni desorganización, ni 
nada de nada: Estrictos y puros 
"problemas de crecimiento". En 
otras palabras: L a camiseta-cen
tro, que era asaz holgada y có
moda en las calendas del 15 de 
junio, se ha venido estrechando, 
encogiendo, con tanto consenso, 
con tanto pacto, con tanto padre 
de la patria díscolo, con tanta 
Preautonomía, con todos esos pa
rámetros y "puedo prometer y 
prometo". Los de la UCD se ven 

CIRCULAR DEL FISCAL DEL REINO 
A LOS FISCALES DE ESPAÑA 

Sobre las obligadas vis i tas que h a b r á n 

de hacer a las pris iones 
M A D R I D , 3.— ( E F E ) . — E l fis-

cal del Reino ha facilitado a 
" E F E " la circular que con esta 
fecha envía a todos los fiscales 
de España sobre las obligadas v i 
sitas periódicas que habrán de 
hacer a las prisiones. 

Responde la presente circular 
—dice— a las prolongadas pri
siones preventivas que pudieran 
incidir en ilegalidad si no exis
tiera causa procesal que las Jus
tificare, así como a la misión de 
tutela que al ministerio fiscal co
rresponde sobre las condiciones 
materiales y humanas en que se 
liallen los internados, postulando 
en aras del Interés social el am
paro que proceda tanto más aou-

cntendido algunos desde un pun
to de vista egoísta, antilucha, 
a n t i - " C O P E L " , etc., lo cual sien
to mucho. De alguna manera 
siempre he luchado, no a i las 
mismas circunstancias que ellos, 
pero sí requiriendo la presencia 
del juez, sacando comunicados y 
dialogando. Mi lucha creo que no 
ha sido negativa, no ha sido tan 
dramática n i tan dura como la 
que ha llevado a cabo " C O P E L " , 
pero sí positiva" 

• E L T I E M P O • 
E N L U G O 

Datos facilitados por el Observatorio Meteorológico de Punto 
Centro correspondientes al día de ayer; 

Presión, 715,4; temperatura máxima, 16,4: temperatura mínima, 
6,2; humedad relativa del aire, 72%; dirección del viento, Sur; 
velocidad del mismo, 32 kilómetros por hora; agua caída, 8 litros 
por metro cuadrado. 

i N T O D A E S P A Ñ A 
Ayer ha llovido de forma general en España, siendo las preci

pitaciones más intensas en la vertiente atlántica como consecuen
cia del predominio de los vientos del Suroeste. 

Las temperaturas se han mantenido muy por debajo de lo nor
mal en estas fechas, aunque se han suavizado levemente por lo 
que sólo ha nevado en las cumbres de las montañas. 

Temperaturas extremas en capitales de provincia: Mínima de 
3 grados en Lérida y Soria: y máxima de 24 grados en Murcia. 

T i E M P O P R O B A B L E 
Para hoy se espera que continúe el régimen de inestabilidad en 

todas las regiones con chubascos tormentosos en el área mediterrá
nea y apettura ocasional de claros en la Vertiente Atlántica. Las 
temperaturas seguirán en general bastante bajas. 

En Galicia y Cantábrico habrá nubosidad abundante con tem
peraturas «tiaves, aunque menos altas que hoy. Chubascos disper
sos más frecuentes en la costa Oeste. 

ciante para quienes ven restrin
gidas, no sólo su libertad, sino 
también las actividades o aten
ciones que demandan sus nece
sidades personales y familiares. 

Debe superarse la errónea ima
gen del fiscal acusador y exigen
te incapaz de ofrecer a l a socie
dad a l a que servimos y repre
sentamos el amplio abanico de 
nuestras funciones, que s i por tu
tela de los más se convierte en 
ocasiones en castigo de los me
nas, viene también llamado a 
prevenir que el castigo no exce
da n i se cumpla en condiciones 
que afecten a los derechos del 
hambre. 

Los fiscales de las audiencias 
deberán realizar sus visitas a los 
establecimientos penitenciarios de 
sus territorios sin que transcu
rran más de dos meses sin reali
zarlas y solicitarán del jefe de 
establecimiento que da a conocer 
a los internados la presencia del 
fiscal y facilite las entrevistas 
que quieran celebrar con los fis
cales, las que se celebrarán di
lectamente sin testigos, pero sin 
aceptar reuniones con comisiones 
de reclusos. 

E l fiscal deberá también tomar 
nota del estade material del edi
ficio y de sus instalaciones, re
señar si en lo necesario o acon
sejable nay obras emprendidas 
proyectadas o solicitadas, el es
pado de su realización, su finali
dad y urgencia. 

Se preocupara también de sa
ber s i la situación de prisión pre
ventiva es excesivamente prolon
gada, atendidas las circunstan
cias del proceso e interesará del 
¡efe del establecimiento relación 
certificada de las personas a 
quienes afecte con los datos y 
antecedentes necesarios para ins
tar ante los tribunales o autori
dades las medidas en cada caso 
considere oportunos y proceden
tes. 

Además de esas preocupaciones 
por los problemas de instalación, 
tratamiento o situación legal de 
los recursos los fiscales se ente
ra rán de los problemas humanos 
que preocupen a los mismos, in 
teresándose por cuanto pueda 
beneficiar la situación familiar 
del internado. 

Los fiscales visitantes trasla
darán a su jefe cuanto en esas 
entrevistas dicten como tema de 
particular interés humano para 
que el fiscal-jefe busque el medio 
de orientarlo o lo de traslado a la 
Fiscalía del Reino. Fi rma Juan 
Manuel FanjuL 

CAMISETA 
a si mismos como un niño crecido 
a base de potito y chup-ohup de
mocrático, bien alimentados coa 
la nocilia parlamentaria y el ce» 
la-cao de la mayor de las mino
rías. Y para ellos, no hay más 
cera que una camiseta estrecha. 

O sea, que ya lo saben: Quien-, 
a partir de ahora, intente coa» 
vencerlos de que esos "lógicos 
problemas de crecimiento" son, 
"graves crisis que amenazan al 
propio partido" no es más que 
un artero y un falaz, un sembra
dor del desconcierto, un enano 
infiltrado, en pocas palabras. 
¿Que la ejecutiva de UCD pre
senta su dimisión en bloque al 
señor Suárez? Cuestión de proce
dimiento, que diría don Gregorio 
Peces Barba. ¿Que el congreso 
constituyente se pospone como un 
mal parto? Sin prisas, pero sin 
pausas, que diría un viejo procu
rador. ¿Que hay diputados ucedis-
tas emboscados, llorosos, apoya
dos en cualquier muro de las la
mentaciones y de los dicterios? 
Hay gente para todo, que diría 
don José Pedro Pérez Llorca. 
¿Que a estas alturas de la pelícu
la democrática no se sabe con 
exactitud cuántos militantes for
man en UCD? En la derecha no 
cuentan los militantes, sino los 
votantes, que diría monsieur Va-
lery Giscard. ¿Que UCD pierde 
votaciones en el Congreso por un 
quítame allá esa llave? Nadie es 
infalible, que diría don Salvador 
Sánchez Terán. De modo que la 
crisis centrista no es más que in
fundio y ganas de echar leña al 
fuego. Nos encontramos, señores, 
simplemente con un niño cuya 
camiseta, que antes le tapaba el 
ombligo, se le ha subido a la al
tura de la tráquea. Menudo pa
pelón, de todas formas. Porque 
uno empieza a preguntarse qué 
hace uno en las manos de un or
ganismo que aún se encuentra en 
fase de crecimiento. Uno, votara 
o no al centro-centro (cada vez 
menos café-café v cada vez más 
achicoria), confiaba en que la 
suerte del país estaba depositada 
en manos de un partido hecho y 
más o menos derecho. O sea, los 
Robert Redford de la política. Y 
resulta que no, que nos tenemos 
que conformar con Joselito o, co
mo mucho, con Shirley Temple, 
0 sea, que nos encontramos en 
manos de un ente al que la cami
seta aún le puede dar un susto. 

También resulta, y en la mis
ma línea, que el pueblo fiel y so
berano se halla inmerso en la vi
sión política cual adicto irrecupe
rable al "porro": Porque no es 
I» UCD la que se tambalea, sino 
que la "otra" derecha y la iz
quierda no hacen más que darle 
empujones para ver si se da de 
bruces en el santo suelo. Tam
bién lo han dicho ellos, los de 
UCD: "Rechazamos los intentos 
desestabilizadores que se produ
cen contra el partido desde la de
recha y desde la izquierda". O 
sea que don Felipe González, ade
más de alternativa de poder, es 
un alevoso jugador del más sucio 
rugby. Y don Manuel Fraga, lo 
mismo. Para que ustedes vean. 
Estaba la UCD tan quieta y es
table, subida en su guindo, cuan
do llegaron la derecha y la iz
quierda para varear el árbol. 
'Aínda máis": En la UCD "no 

existen tensiones ideológicas", si
no "problemas como en otros 
oartidos". Es decir: Usted mez
cla socialdemocracia avanzadilla, 
liberalismo decimonónico o "con 
•ostro humano", democracia cris
tiana de la "progre" y de la otra, 
mdependentísmo —o ex-azulis-
mo--, "sálvese el que pueda" y 
alguna que otra "montaña ne
vada", y no se preocupe de na
da, que no habrá tensiones ideo
lógicas. 

En fin que, si sale de ésta y 
consigue una camiseta nueva, de 
esas que ponen "UCD. sol y to
ros", el partido gubernamental 
será el más preclaro ejemplo de 
que los niños no son "locos baji
tos que se alimentan de botones 
1 habitan debajo de las mesas", 
sino seres con toda la barba ca
paces de azuzar a un país hacia 
los más altos logros. Una con
quista más del "infantil-power". 

Pilar C A M B R A 

CONDUCTOR: Circule por la 
derecha, con ello contribuirá 
usted a que reine en la carre
tera un clima de cordialidad f 
respeto. 
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MADRID, 3. - (EFE). - El 
Gobierne ha sido derrotado 
en el Congreso. La Cámara ha 
aprobado la toma en conside
ración de una proposición de 
ley para la lucha contra el 
paro presentada por el PSOE 
y defendida por Felipe Gon
zález. La proposición fue apro
bada por 158 votos a favor, 
155 en contra (UCD) y 2 abs
tenciones. 

«Hemos perdido la votación, y 
yo la acepto en buena práctica 
democrática», ha manifestado a 
«Efe» él presidente del Gobierno, 
Adolfo Süárez, después de reali
zarse la votación sobre la proposi
ción de ley contra el paro, gana
da por el grupo socialista. 

«De todas maneras, añadió, con 
esto no va a llegar la sangre al 
río». E l presidente Suárez mantu
vo después unas palabras con el 
portavoz del grupo parlamentario 
de UCD, Pérez Llorca, y luego se 
dirigió al bar de las Cortes con el 
ministro de Obras Públicas, señor 
Garrigues. 

• E L D E B A T E 
M A D R I D . — ( M U L T I P R E S S ) . — 

L a indisciplina de voto volvió a 
ser la causa de la importante de
rrota parlamentaria que UCD su
frió ayer durante el pleno del Con
greso de los Diputados, al ser pues
ta a votación la toma en conside
ración de una proposición de ley 
de protección contra el paro, pre
sentada por el grupo parlamenta
rio socialista del Congreso. Y a ía 
indisciplina de voto hay que unir 
el apoyo que el grupo parlamenta
rio de Alianza Popular dio a la 
proposición. 

Felipe González, como portavoz 
del grupo socialista, defendió la 
proposición diciendo que la crisis 
económica ha puesto de manifies
to la incapacidad del sistema para 
integrar a los flujos de mano de 
obra que se producen, señalando 
como principales causas del cre
ciente paro: L a emigración, el pa
ro juvenil, las excesivas cargas de 
la Seguridad Social que hacen fre
nar la inversión, las horas extraor
dinarias, el creciente protagonismo 
de la mujer en la actividad labo
ral y el trasvase de trabajadores 
del medio rural al industrial. In
dicó que no son del todo ciertas 
las cifras que el Ministerio de Tra
bajo baraja sobre parados, porque 
no se ajustan a la realidad al no 
ser contabilizados los parados que 
todavía no han tenido la oportuni
dad de acceder a un puesto de tra
bajo, con lo que la cifra alcanza 
el millón. 

Resaltó los sectores y las zonas 
en donde el paro es mayor, y re
firiéndose a ellos, dijo: «La situa
ción es explosiva y moralmente 
inaceptable». Él primer secretario 

del PSOE manifestó que el proble
ma del paro es algo que incumbe 
a todas las fuerzas sociales, y no 
sólo al Gobierno, aunque sea él 
el que deba arbitrar los medios 
para hacer frente a tan importante 
problema social. Por esta razón 
pidió una política de fomento del 
empleo-^cuyo coste corra a cargo 
del Estado y también, en la me
dida que les corresponde, sobre los 
empresarios como generadores de 
puestos de trabajo. Todo ello uni
do a un acto de solidaridad de to
dos los sectores, porque «el paro 
no es un tema que se pueda nego
ciar». 

E l señor González hizo una dis
tinción entre desempleados y para
dos, indicando que los primeros 
han ocupado ya algún puesto de 
trabajo, mientras que los segundos, 
en su inmensa mayoría jóvenes 
no han trabajado nunca, y finalizo 
diciendo: «Lo que más le importa 
al ciudadano es el día a día, por 
muy importantes que sean los de
bates de la Constitución o de cual
quier otro tema». 

Para responder al secretario ge
neral del PSOE y exponer la pos
tura del Gobierno sobre la propo
sición ocupó la tribuna de orado
res el ministro de Trabajo, Rafael 
Calvo Ortega, quien dijo en pri
mer lugar que la posición de Go
bierno es coincidente con los pun
tos esenciales de la proposición, 
pero diferente en los modos de la 
misma. Juzgó como sensatas las 
cifras aportadas por Felipe Gonzá
lez, pero advirtiendo que el Mi
nisterio de Trabajo sólo acepta las 
que resultan del cómputo de las 
listas de parados que posean las 
Oficinas de Empleo que están con
troladas por las centrales sindica
les. 

Explicó la postura del Gobierno 
diciendo que éste se debe guiar, 
porque es un mandato colectivo 
que no puede variar según su gus
to, por los Pactos de la Moncloa, 
y que le impusieron seis exigen
cias: agilización de pagos de pres
taciones, rigurosidad de prestacio
nes, adoptación de medidas de co
tización subsidiaria, publicidad de 
las listas de parados, control de las 
Oficinas de Empleo por parte de 
fuerzas productivas, y contrato de 
prestaciones. A todas y cada una 
de ellas el Gobierno ha dado ade
cuada respuesta, y en la mayoría 
de los casos con resultados alta
mente favorables, salvo en el caso 
de la política de empleo juvenil. 
Para este problema el Ministerio 
de Trabajo, de acuerdo con el con
sejo de las Centrales Sindicales, ha 
dictado diversas normas para la 
agilización de la contratación ju
venil. . 

A l referirse al contenido de la 
proposición de ley, el ministro ma
nifestó su inoportunidad porque el 

DETENIDOS EN MADRID SIETE 
M I E M B R O S D E L " P C - R " 

Tenínn - p a r a m a d o efectuar a r ^ 

Gobierno, según explicó, considera 
que un tema tan importante no 
debe ser abordado solamente por 
el Parlamento, sino por todas las 
fuerzas productivas, y porque no 
se ha tenido en cuenta el coste 
que supondrá. 

Puesta a votación la proposición 
del grupo socialista, fue aprobada 
por 158 votos a favor y 155 en 
contra, resultado que fue acogido 
Con vivas muestras de satisfacción 
por los miembros del grupo pro
ponente, así como por los que la 
apoyaron. Sólo—hubo dos absten
ciones en votación, una del señor 
Carro Martínez, de Alianza Popu
lar, y otra del diputado de UCD. 
señor Bernal Pérez. E n el grupo 
de UCD hubo catorce diputados 
que no emitieron su voto, aunque 
algunos-de. ellos se encontraban en 
el hemiciclo, como los señores Fer
nández Ordóñez, Lasuén y Ramí
rez Heredia y Gich. E l señor Cas
tellanos, del grupo socialista, votó 
en contra de la proposición. 

E l pleno aprobó también una 
proposición no de ley, presentada 
por Licinio de la Fuente, sobre la 
tercera edad, en la que se pedía 
al Gobierno que arbitren las medi
das oportunas para que se solucio
nen los problemas de marginación 
de los ancianos. 

•Preguntado por las razones que 
movieron a su partido a apoyar 
la proposición del grupo socialista, 
el secretario general de Alianza 
Popular, Manuel Fraga, declaró a 
«Multipress» que, con el voto afir
mativo, su partido no había apo
yado al partido socialista, sino a 
una proposición de ley, porque, a 
pesar de lo que se diga. Alianza 
Popular es un partido social. 

• COMO S E VOTO 
E l resultado nominal de la vo

tación celebrada esta tarde en el 
Congreso, en relación con la pro
posición socialista sobre el paro, 
con arreglo a la lista elaborada por 
el ordenador del Palacio de las 
Cortes, es el siguiente: 

Todos los diputados de UCD 
presentes en la sala, excepto uno, 
votaron en contra de la toma en 
consideración de esta proposición. 
A su voto negativo se unieron los 
señores Guel de Senmenat, del-
grupo Mixto, y Antón Canyellas, 
de la Minoría Catalana. También 
votó con la UCD, posiblemente de
bido a un error, el diputado del 
PSOE y miembro de la mesa, Pa
blo Castellanos. 

Las dos abstenciones correspoa-
den al señor Carro Martínez, ^de 
Alianza Popular, y Bernal Pérez, 
de UCD. 

A favor de la toma en conside
ración votaron los restantes dipu
tados pertenecientes a los grupos 
socialistas, socialistas de Cataluña, 
comunistas. Alianza Popular, mix
to, vasco y minoría catalana. 

L a misma lisa de ordenador ha 
facilitado la relación de diputados 
ausentes, de los que 13 pertenecen 
al grupo de UCD: los señores Ca-
banillas, Fernández Ordóñez, Gar
cía Margallo, Gómez Angulo, Do
mínguez García, Lasuén, García 
Pum-riño, Prieto Valiente, Apos-

\amírez Heredia, Sentís, Ca-
y Arnaldos. 
mor Fernández Ordóñez. 

de Hacienda, ha quedado 
en la lista como ausente, 
• se encontraba en el he-

el momento de la vo-

a Popular faltaron los 
y López Rodó; por 
'ista, los señores Pe
or Marco, Díaz To-

por el grupo 
s Ibárruri 

. Soto, 

Tras las agresiones realizadas en la manifestación del Primero 
de Mayo en Valiadolid por miembros de la C.N.T. contra las fuer
zas del orden público, la policía detuvo a uno de los supuestos 
agresores, procediendo luego al registro de un piso donde se 
encontraron armas, municiones, propaganda anarquista y otro» 

efectivos que se muestran en las fotografías. - (Fotos EFE) 

CROMCA ECONOMICA 

EL M í YA TIENE DUEÑO 
MADRID.— (Crónica Económi

ca de " M U L T I P R E S S " , por A l 
berto Anaut). 

Finalmente, después de diez 
días de suspense, el I N I ya tiene 
nuevo presidente. L a crisis ha 
terminado, y de acuerdo con to
dos los datos disponibles, ha ter
minado en tablas. E l nombre no 
ha salido a la primera, pero Ro
dríguez Sahagún, a l final, ha sa
cado —como era de esperar, por 
otra parte—, a su candidato. 

L a crisis del I N I ha sacudido 
durante unos días al mundillo 
económico. E l cese de Giménez-
Torres, con dimisión o sin dimi
sión, no se esperaba. A pesar de 
oue durante muchos meses había 
estado "cesado" por los rumores, 
lo cierto es que ya no se esperaba 
el cambio, al menos hasta que el 
estatuto de l a Empresa Pública 
estuviera en marcha y el presi
dente del I N I tuviera su puesto 
asegurado por varios años. Efli 
caso es que por los motivos de 
todos conocidos, José Miguel de 
la Rica —el hombre de Deusto—, 
5'a es presidente de la primera 
empresa del país. Una empresa 
fundamental, una empresa en 
crisis, y como no, una empresa, 
en la que van a estar fijos los 
ojos de toda España. Por varias 
razones: 

— E l nuevo I N I , al 
espera, tiene 
de iá empi 
toque dí 

un empresario feroz partidario de 
la empresa privada y hombre in 
teresado en aplicar al Instituto 
los criterios de gestión del sec
tor privado. 

—Los partidos políticos, espe
cialmente los de izquierda, están 
especialmente inte r o s a d o s en 
mantener un I N I potente, pero 
ai mismo tiempo, un I N I eficaz. 
Se quiere que ía burocracia no 
obstaculice l a marcha de las em
presas y que el sector público 
—con el I N I como l íder^ , sea 
modelo empresarial. 

—Entre los objetivos de Rodrí
guez Sahagún está el de l a pues
ta en marcha de la dirección por 
objetivos. De este modo, a l tiem
po que se agiliza la gestión —en 
la que el ministro es un experto-
teórico— se conjura, desde den
tro, el peligro, de desmemb'nmien
to del Instituto, que ta )reo-
cupa en la "casa". 

— L a vicepresidencia del Inst i 
tuto —ocupada por Azpilicueta—, 
va a ser notablemente potencia
da, con lo que se intenta un pre
sidente más representativo que, 
el mismo tiempo, posibilite un 
funcionamiento dinámico 
í'esionaiizado del 

Sobre esta, 
cuenta 
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Ayer, primera jornada í e los Reyes en Portugal 
# «Han sucedido muchas cosas m Portugal -dijo D. Juan Carlos-, 

pero algo ha permanecido ktacto: El alma portuguesa» 
U S B O A , 3 . — ( E F E ) . — E l presi

dente Ramalho Eanes y su espo
sa ofrecieron esta noche en el Pa 
lacio de Ajuda una cena de gala 
en honor de los Reyes de España 
que hoy miércoles iniciaron su v i 
sita oficial a Portugal. 

Juan Carlos y Sofía llegaron a 
las 14,10 (gmt) de esta tarde al 
aeropuerto de Lisboa en donde 

* P R O Y E C T O D E 

I N C O M P A T I B I L I D A D E S 

P A R A A B O C A D O S 

E N S E V I L L A 

S E V I L L A , 3.— ( E F E ) . — Un 
proyecto de incompatibilidades en 
& ejercicio de la abogacía, que 
pudiera afectar a varios cente
nares de profesionales, va a ser 
presentado por el Colegio de Abo
gados de esta ciudad. 

E l proyecto, según datos reco
gidos por él diario "Suroeste", 
contempla, entre otras, la s i 
guientes incompatibilidades: Pre
sidente o vicepresidente del Go
bierno, ministro, embajador en 
activo, subsecretario, director ge
neral, gobernador civil, funcio
narios de la administración de 
justicia en cualquier grado o 
cargo, notario, abogado del E s 
tado, letrado de las Cortes, miem
bro de las fuerzas armadas y fun
cionario del Cuerpo General de 
Policía. 

Según el proyecto, el ejercicio 
de la abogacía es compatible, en 
cambio, con la actividad docen
te y con la parlamentaria. 

iñ abogado a quien afectare 
causa de incompatibilidad cesa
ría en el ejercicio de su profe
sión de modo automático y cau
saría baja mientras subsistiera 
la incompatibilidad. 

CRONICA ECONOMICA 
(Viene de ia página anterior) 

definición, "joven, dinámico y con 
capacidad de organización. Un 
empresario brillante, aunque no 
participe del grupo de los consa
grados". 

Pues bien, este es el hombre 
que Rodríguez Sahagún, apoyado 
por Suárez, ha sacado adelante. 
Ahora empieza la nueva marcha 
del I N I . Una marcha repleta de 
problemas y de dificultades. 

fueron recibidos pesr el presidente 
Eanes, el presidente del Par la
mento, Gobierno €a pleno, Con
sejo de l a Revoluciátó, autoridades 
Judiciales y representantes de los 
partidos politices. 

Una hora después los Reyes de 
España llegaron él Palacio de 
Queluz, en donde permanecerán 
atojados durante m estancia ofi
cial en este país. 

E l primer acto oficial de los 
monarcas españolea tuvo por es
cenario el Palacio de Ajuda, en 
donde se procedió ai intercambio 
a condecoraciones f regalos. 

E l presidente Ramalho Eanes 
galardonó a Juan Carlos con el 
Gran Collar de la Cruz de San
tiago y Espada y recibió de éste 
el Gran Collar de la Orden de 
Carlos I I I , máximas distinciones 
de los respectivos Estados. 

Con la cena de gala en el mis
mo Palacio de Ajuda culminó l a 
primera jomada de la estancia en 
Portugal de los Reyes de España. 

Mañana, a primem hora, Don 
Juan Carlos recibirá en audiencia 
al primer ministro portugués Ma
rio Soares y, posteriormente, a 
una representación del cuerpo di
plomático acreditad® en Lisboa. 
Más tarde, los Reyes de España 
presidirán la inaufuración de la 
Exposición de Pintura Contempo
ránea de España. 

Del mismo modo, Don Juan 
Carlos ha rá una ofrenda floral a l 
monumento de los Navegadores, 
mientras que Doña Sofía visitará 
la Beneficencia Española. Por l a 
tarde, y tras celebrar un almuer
zo íntimo con el presidente Eanes 
y su esposa, los Reyes de España 
visitarán el Instituto Español, l a 
Cámara Municipal de Lisboa y se 
dirigirán a l edificio de la Asam
blea de la República, donde el 
Rey pronunciará una alocución. 

Finalmente, Don Juan Carlos 
y Doña Sofía asistirán a una ce
na- ofrecida por el primer minis
tro portugués Mario Soares. 

D I S C U R S O B E I i R E Y D E 
ESPAÑA 

E n el discurso pronunciado por 
el Rey de España ©n la cena ofre
cida por el presidente de la R e 
pública portuguesa, Ramalho E a 
nes, dijo lo siguiente: 

Señor presidente de la Repúbli
ca: 

E l Rey de España no podría 

P u n t o s fuerte! 
p a r a t e n e r 

s u e o e h e a p u n í 

L a c h i s p a i n f a t i g a b l e 
"I Sistema múltiple de conexión} 

se adapta a cualquier enchüfc 

Aislante con cinco barreras 
para que no se escape la 
corriente. 

RECUPERADA LA JOYA EN 
LA AUTOPSIA DEL LADRON 

nunca hablar con frialdad de Por
tugal. Pero yo, ¿cómo podría, ade
más, dejar de hablar de esta tie
r ra con una profunda emoción? 
A ella regreso con el recuerdo 
inolvidable de los días de mi i n 
fancia, pasados aquí, en el r i n 
cón soleado de Estoril en donde 
aprendí, a l lado de mis padres y 
de mis hermanos, lo que era la 
hospitalidad portuguesa. 

Quiero, pues, señor presidente, 
que mis primeras palabras ai agra
decer las vuestras y la gentil aco
gida que nos habéis ofrecido sean 
para deciros también que en vues
tra ilustre persona deseo simboli
zar el reconocimiento con el pue
blo portugués, a l que tanto quie
ro, y reiterarle mi perdurable gra
titud. 

Desde los tiempos de mi prime
ra llegada han sucedido muchas 
cosas en Portugal. Grandes cam
bios han tenido lugar. Pero algo 
ha permanecido intacto: E l alma 
portuguesa. Yo la reencuentro hoy 
aquí en toda su dignidad y noble
za, en su capacidad para el afec
to y en su viva tradición de cor
tesía; en su constante decisión de 
poner a l servicio de sus ideales un 
gran esfuerzo, un gran coraje y, 
cuando es necesario, un gran sa
crificio. 

He hablado de reencuentro. Y 
es que, además del mío personal, 
yo veo, señor presidente, en esta 
visita con la que quiero corres
ponder al honor que nos hicisteis 
al venir a Madrid, aún reciente, 
un reencuentro entre Portugal y 
España. 

E n el pasado, y sobre todo en 
el pasado próximo, hemos estado, 
unos y otros, más de espaldas que 
de frente. Viejos recelos históri
cos de un lado, ignorancias toscas 
de otro, y una relativa inconscien
cia del destino de ambos pueblos, 
han contribuido quizás a que Por
tugal y España no se hayan en
tendido profundamente en los 
tiempos modernos. Y sin embargo, 
todo nos llamaba al entendimien
to. 

Con mi pensamiento puesto en 
ese porvenir —terminó diciendo—, 
permitidme, señor presidente de 
la República, que brinde sencilla
mente por Portugal y España, por 
la felicidad y prosperidad de 
nuestros pueblos y por vuestra sa
lud y ventura personales. 

Muchas gracias. 

El Gobierno regalará la 
publicidad de alcoholes 

y tabaco en Tv.E, 
MADRID, 3.— (EFE) .— Esta ma-

ñaa se ha reunido la comisión 
técnica de subsecretarios, presidi
da por el señor Otero Novas, mi
nistro de la Presidencia. 

A la reunión asisten los subse
cretarios de los distintos Departa
mentos ministerioles para prepa
rar el orden del día del próximo 
Consejo de Ministros. 

E n la reunión de hoy, el Minis
terio de la Presidencia presentará, 
al parecer, un Proyecto de Decre
to por el que se regulará la publi
cidad de tabacos y bebidas alco
hólicas en Radiotelevisión Españo
la. 

La había robado, tragándosela, en enero de 1977 

NUEVA YORK, 3. — (EFE). — Un anillo con un gran dia
mante, valorado en 35.000 dólares, se encontró en el intestino 
delgado de un "play-boy" que murió la semana pasada en la 
cárcel de Michigan y al que hubo que hacerle la autopsia. 

Él anillo pertenecía a la firma neoyorquina Bulgari Dañaos, 
pero ésta nunca pudo hacer una reciamación en forma contra 
Peter Lázaros que ia sustrajo en una hábil operación, porque no 
había pruebas que lo delatasen. 

Peter Lázaros se hospedaba en el lujoso Hotel Fierre de Nue
va York y pidió que le hiciesen en su cuarto una exhibición de 
joyas de Bulgari Dañaos, tragándose en un descuido el anillo 
con un diamante de 4 quilates. 

Desde el 19 de enero de 1977, fecha en que Lázaros se tra
g ó el anillo, hasta que fue descubierto en la autopsia, se calcula 
que el delincuente elegante, al que en sus medios se conocía 
como 'Pedro el Griego", realizó varias veces la operación diges
tiva de la gema para ocultarla en cuanto la veía en peligro. 

"Pedro el Griego" tenía 44 años y una enfermedad cardíaca 
que le obligaba a usar un marcapasos, creyéndose que la causa 
de su muerte fue un fallo de corazón, pero por haber sucedido 
en la cárcel, fue necesario investigar otras posibles causas de 
muerte. 

La firma Bulgaria Dañaos de la alegante Quinta Avenida neo
yorquina reclamó a la compañía londinense "Lloyd" el seguro 
de la loya y percibió en el acto por ella la cifra de 17,000 dó
lares. 

La firma joyera, que recibió hoy el anillo con natural alegría, 
expl icó que nunca había ocurrido nada semejante en su historia 
comercial, y su portavoz, Robert Bullen, contó los detalles de la 
operación de Lázaros. 

Expulsados cinco 
miembros de U.C.D. 

de Las Palmas 
L A S PALMAS, 3.— ( E F E ) — 

Los hemanos Diego y Juan Cam-
fcreleng, senador y jefe del gabi-
rete político del m i n i s t r o de 
Obras Públicas, respectivamente; 
el diputado Díaz Saavedra, y los 
hermanos Bitt ini , han . sido ex
pulsados de la U C. D. de Las 
Palmas, según una información 
recogida por "Diario de Las Pa l 
mas". 

" E P E " consultó a l secretario 
general del partido centrista en 
Las Palmas, Antonio Marqués, 
Quien afirmó que hasta el vier
nes no se sabría públicamente la 
determinación adoptada esta ma
ñ a n a por el comité político pro
vincial de TJ. C . D., y que ignora 
como se ha producido la fil tra
ción para llegar al citado diario. 
Por su parte, el senador Diego 
Cambreleng aseguró a " E F E " 
que no había recibido notifica
ción en este, ni en ningún otro 
sentido. 

M expediente c o n t r a estos 
miembros de U . C. D. se inició 
hace 15 días, a raíz de la victo
ria obtenida por el grupo libe
ral en la constitución de la Jun
ta de Canarias. Los derrotados, 
e] denominado grupo socialde-
mócrata u olartista, solicitáronla 
e xpulsión, acusando a los libera
les de no haber respetado los 
pactos contraídos a espaldas de 
las decisiones del partido. 

E l comité ejecutivo provincial 
comunicará su decisión a l comi
té nacional y a l presidente del 
partido, Adolfo Suárez, que ha
brán de ratificar la expulsión. 

El Progreso 

Lo dio a entender 

CARTER SE HARA M I S I O N E R O 
£ U A N D 0 TERMINE SU MANDATO 

¡¿TÓN, ¿. — (EFE). — El presidente norteafneri-
^artér, volvió a anunciar anoche implícitamente 

yo cuando termine de ser presidente. 
í te una oonvencióTi de t n ¡ -

Er. BENQUERENCIA. Se 
vende en el comercio de 
D. Hermipio Rodríguez 

LA GRAN CRUZ DE 
ISABEL LA CATOLICA, 

A JOAN MIRO 
MADRID, 3. — (EFE) . — La 

concesión a Joan Miró de la Gran 
Cruz de la Orden de Isabel la 
Católica, en virtud de un Real De
creto del Ministerio de Asuntos 
Exteriores, aparecerá en 4a edición 
de mañana del "Boletín Oficial del 
Estado". 

DISPOSICIONES DEL 
B, O . E . 

M A D R I D , 3.— ( E F E ) . — La 
convocatoria para el cultivo del 
tabaco durante la campaña 1978-
79 se aprueba por una orden del 
Ministerio de Agricultura que 
publicará mañana el "Boletín 
Oficial del Estado". 

Del mismo departamento in
sertará también sendas resolucio
nes por las que se amplían las 
bases de ejecución para la finan
ciación de almacenamientos de 
canales de cordero congelado, de 
21 de febrero de 1978, y se esta
blecen las condiciones de venta 
de las reservas de vacuno añojo. 

Otras diéposiciones que apare
cerán también en el mismo dia
rio oficial son: 

MSnisterio de Sanidad y Segu
ridad Social.— Real Decreto por 
e! que se regula el éstablecimien-
1», transmisión é integración de 
l&s oficinas de farmacia. 

ÜSn él capitulo dé autoridades 
y pérsoiial: 

Ministerio de Defensa.— Rea
les Decretas por ios que se as
ciende: A l empleo Üe general de 
división del Ejército al general 
de brigada de ingenieros, José 
Cbñtreífes f'ranco; y al empleo 
dé geaeral de brigada de Inge-

Jüé ros del Ejército a l Coronel de 
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Cuatro jóvenes ahogados al precipitarse el 
coche en el que viajaban al río Ehro 
MADRID: Detenidos tres hombres que 
estafaban y abusaban de aspirantes a actrices 

Lugo: Un profesor del Colegio de 
Albeiros muere en accidente de 
tráfico ocurrido en Salamanca 

nacional i 
VITORIA, 3.— (EFE) . — Cuatro 

jóvenes han resultado ahogados al 
precipitarse el coche en el que 
viajaban al río Ebro, a la altura 
de la localidad de Sobrón, en el lí
mite de las provincias de Alava y 
Burgos. 

El accidente se produjo en las 
primeras horas de la madrugada 
del pasado lunes, pero hasta la no
che de ayer no se localizó el co
che y las víctimas. 

Viajaban los jóvenes en un tu
rismo, matrícula VI-5466-D, y se 
dirigían a Miranda de Ebro desde 
el pueblo burgalés de Rufranco, 
donde residían. A l salir de uno de 
ios túneles de la carretera, el co
che se precipitó en el río. 

Las víctimas, son Alberto Bel-
trán Fernández, de 24 años; Julio 
Fernández González, de 25; Luis 
Tobalina Angulo, de 24, y Luis 
Eloy Fernández López, de 19. 

ESTAFABAN Y ABUSABAN 
DE ASPIRANTES A ACTRI
CES 

MADRID, 3. — (EFE). — Tres 
hombres que se dedicaban a la 
promoción de artistas, han sido de
tenidos comí/ presuntos autores de 
los delitos de estafa y contra la 
honestidad, tras la denuncia pre
sentada por una joven de 18 años. 

Francisco Fernández Perera, de 
30 años; Eugenio Conde Batanero, 
de 42, e Isidro Tordesillas Sanfru-
tos, de 34, tenían instalada en la 
calle Carmen, número 26, la agen
cia "Publi-Exit", en la que realiza
ban reportajes fotográficos a jóve
nes que querían ser actrices, por 
los que cobraban desde ocho a 
veinticinco mil pesetas, sin que 
al final se las proporcionase tra
bajo alguno. 

En distintos casos, según han de
clarado varias jóvenes, posterior
mente se las proponía hacer foto
grafías y películas pornográficas, 
y después se las pedía relaciones 
íntimas. En caso de no prestarse 
a ello terminaba su carrera artís
tica. 

M.C.A., que acudió a la agencia 
a raíz de un anuncio en la Prensa 
que pedía caras nuevas para pu
blicidad en cine y televisión, tuvo 
que pagar diez mil pesetas por el 
reportaje fotográfico. Más adelan
te, y después de negarse a hacer 
películas pornográficas, Fernández, 
que decía tener muy buenas rela
ciones sociales, la ofreció entrar 
como azafata en una compañía 
aérea a cambio de 35.000 pesetas. 
M.C.A. entregó el dinero pero con 
el mismo resultado anterior. 

Varias jóvenes, algunas con eda
des comprendidas entre los quin-
cf y los dieciocho años, fueron 
victimas de abusos sexuales, tanto 
en la misma agencia como en 
unos apartamentos que Conde y 
Fernández tenían en Diego de 
León, según informa la oficina de 
^rensa de la Jefatura Superior de 
Policía. 

R-C.G., de 15 años, relata en su 
declaración que Fernández la llevó 
a un apartamento, donde la dijo 
lúe si no accedía a tener relacio
nes sexuales con él no la daría 
trabajo, ni él ni ninguna otra 
agencia. Ai llegar un camarero al 
aPartamento aprovechó para huir. 

según declaraciones de varias 
secretarias que han trabajado en 
*as ofiCinaS) no recuerdan ios ¿e . 
emdos diesen trabajo a ninguna 
e las jóvenes que lo solicitaban, 

We en número de unas veinte dia-
"as acudían a las oficinas de la 
JJUe Carmen. Conde Batanero afir
ma que de un total de 300 ha co
ceado a siete. Una de las secreta-

jas ha declarado que Conde y 
ernández que atendían las llama

o s de sus "clientes", a las que 
iQof KABAN Con buenas Palabras, se 

taban de ellas, hacían comen

tarios jocosos, "cortes de maga", 
etcétera. 

Estas estafas y corrupciones eran 
conocidas en medios próximos a 
productoras cinematográficas, sin 
que se llegase a denunciarlo, se
gún consta en una declaración. 

L a agencia la constituyeron Con
de y Tordesillas hace un año. Con
de figuraba al frente de ella, mien
tras que Tordesillas era el socio 
capitalista. Con la incorporación 
de Fernández a la sociedad, a pri
meros de año, subieron la tarifa 
inicial de 3.000 pesetas hasta las 
8 y 25.000. 

Fernández tiene antecedentes 
por estafa y usurpación de funcio
nes, lo mismo que Conde Tordesi
llas, por su parte, ha estado deteni
do por entrega de cheques sin fon
dos. 

D E T E N I D O UN P E L I G R O 
SO L A D R O N D E S P U E S D E 
A T R A C A R A UN BANCO 

BARCELONA, 3.—(EFE).—Tras 
ardua persecución por los bosques 
de l a zona de San Celoni, l a Guar
dia Civi l pudo detener a un atra
cador que tras apoderarse de una 
importante cantidad en una enti
dad bancaria de aquella localidad, 
había huido llevándose como re
hén a un vecino. 

E n el atraco, el asaltante había 
hecho varios disparos contra el v i 
gilante jurado de la entidad, la 
sucursal de la Caja de Pensiones 
para la Vejez y de Ahorros, con
siguiendo apoderarse de 1.965.000 
pesetas. A l verse acosado por la 
Guardia Civil , el atracador aban
donó el automóvil que conducía y a 
su rehén, internándose en el bos
que, donde poco después era cap
turado, cuando todavía tenía en 
su poder el dinero sustraído y 
una pistola detonadora y una na
vaja de grandes dimensiones. 

E l asaltante, identificado como 
Antonio Arumi Pujol, de 49 años, 
resultó ser él autor de otros tres 
atracos perpetrados desde el mes 
de noviembre último, y que le ha
bían dado un botín de casi cinco 
millones y medio de pesetas, ac
tuando siempre sobre sucursales 
rurales de distintas entidades ban-
carias. Según el mismo confesó, 
parte del dinero obtenido lo util i
zó para pagar los jornales a los 

obreros de un pequeño taller de 
su propiedad, y el resto para com
prar un automóvil de lujo, algu
nos muebles para su domicilio y 
realizar un viaje de turismo a 
México. 

extranjero 
MUERE UN SACERDOTE 
ESPAÑOL 

SAN JUAN DE PUERTO RICO, 
3.— (EFE) .— E l sacerdote español, 
Adrián Santamaría Ribas, falleció 
al despeñarse el automóvil que 
conducía por un barranco en la 
costa sur de la isla, informó hoy 
la policía puertorriqueña. 

E l padre Santamaría Ribas, te
nía 52 años y pertenecía a la Or
den de tos Mercedarios. 

E l accidente tuvo lugar a las 4 
de la tarde del pasado lunes, se
gún la policía, y al deslizarse por 
la pendiente el auto se hundió en 
el mar a una profundidad de unos 
siete metros, pero el cadáver del 
religioso salió a flote al abrirse 
una de las portezuelas del ve
hículo. 

E l religioso era párroco de la 
iglesia santuario de San Judas 
Tadeo, en la ciudad sureña de Pon-
ce, y su cadáver fue enterrado hoy 
en el panteón de la Orden de la 
Merced en el cementerio de Ca-
yey. 

En accidente de circulación ocu
rrido hace algunos días en la pro
vincia de Salamanca, falleció Ri
cardo Martínez Rodríguez, profe
sor de E.G.B. del Grupo Escolar 
de Albeiros. 

Permaneció algunos días en gra
ve estado y ayer se produjo el 
desenlace, siendo trasladado a Lu
go, donde hoy será enterrado. 

Según parece el turismo lo con
ducía su esposa, y chocó contra 
otro que acababa de adelantarle 
indebidamente, girando además 
hacia la izquierda para entrar en 
una finca, lo que dio lugar al 
fuerte encontronazo. E l señor Mar
tínez Rodríguez iba durmiendo y 
salió disparado contra la parte de
lantera. 

Ambos se dirigían a una boda. 
SEIS HERIDOS AL SALIRSE 
UNA FURGONETA DE LA 
CALZADA 

Sobre las diez y media de la ma
ñana de ayer se salió de la calzada, 
parece que debido a un fallo me
cánico, la furgoneta LU-20.165, 
conducida por José Ascariz Blanco, 
de 55 años, casado, vecino de Lu
go, al que acompañaban, Amalia 
Penas Devesa, de 57 años, de Lu
go; Angela Pérez Várela, dé 43 
años, de Lugo; Antonia Várela 
Castro, de 82 años, y su esposo, 
Domingo Várela Meilán, de 85, 
ambos vecinos de Santiago de 
Meilán, y Gervasio Sancosmed 
Freiré, de 67 años, de Lugo. To
dos ellos resultaron con heridas de 
carácter leve, siendo asistidos en 
la Residencia del Seguro Obligato
rio de Enfermedad. 

E l accidente se produjo en el 
kilómetro 16,500 de la carretera 
local de Lugo a Friol, municipio de 
Friol. 

Intervino la Guardia Civil de 
Tráfico. 

ASISTIDO EN LA CASA DE 
SOCORRO 

Mario Méndez Rodríguez, de 58 
años, vecino de Saviñao, fue asis
tido en la Casa de Socorro Muni-

EL SEÑOR 

DON CONSTAMINO 10PEZ FERNANDEZ 
(Funcionario del BANCO DE ESPAÑA, Sucursal de Lugo) 

Falleció en esta ciudad, el día 16 de abril de 1978, habiendo recibido 
- los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad 

D. E. P. 

EL DIRECTOR, CONSEJO LOCAL Y COMPAÑEROS DEL 
BANCO DE ESPAÑA EN LUGO, 

AGRADECEN una oración por su alma y la asistencia a la 
misa que se celebrará hoy, jueves, día 4, a las S I E T E Y MEDIA de 
la tarde, en la iglesia parroquial de Santiago (La Nova). 

Lugo, 4 de mayo de 1978 

EL SEÑOR 

DON RICARDO MARTINEZ RODRIGUEZ 
(Profesor de E.G.B. del Colegio Nacional de Albeiros) 

Falleció el día 3 de los corrientes, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición 
de Su Santidad 

D. E. P. 

La directora, profesores y alanínos del Colegio Nacional de Alheiros, 
RUEGAN a sus amistades una oración por su alm§ y la asistencia al funeral de entierro hoy, 

jueves, día 4, a las CINCO de la tarde, en la iglesia parroquial de Santiago (La Nova), y seguidamen
te, a la conducción del cadáver al cementerio de San Froilán; favores por los que anticipan gracias. 

Lugo, 4 de mayo de 1978 

cipal presentando herida cortante 
en tercio medio de la pierna iz
quierda, que se produjo de forma 
casual. 

DETENIDO POR INSULTAR 
Antonio Novo Bárrela, de 26 

años, vecino de Castro de Rey, ha 
sido detenido por miembros de la 
Policía Armada que se encontra
ban de servicio en la Estación de 
Ferrocarril. 

Antonio Novo, que al parecer 
estaba embriagado, ponía en peli-
gro su vida cuando el Exprés esta
ba para reanudar la marcha, si
tuándose entre el andén y el con
voy. La policía le invitó a subir, 
pues parece que iba a iniciar un 
viaje, y les insultó. Poco después 
se situaría delante de la locomo
tora, y fue cuando le detuvieron 
para evitar que pudiese ser al
canzado y en vista también de su 
estado. Continuó insultándoles, 
aunque ayer por la mañana mani
festó que no se acordaba en abso
luto de nada lo que había ocurrido 
y que lo sentía mucho. Pasó a dis
posición del Juzgado de Instruc
ción. 

ATENDIDOS EN LA CRUZ 
ROJA 

En el Dispensario de la Cruz 
Roja fueron atendidas las siguien
tes personas: 

—Marcelino Méndez De la To
rre, de 40 años, domiciliado en 
Puentenuevo. Presenta herida in
ciso cortante en mano izquierda. 
Accidente Casual. 

—Aurora Puente Gómez, de 8 
años, con domicilio en calle Gene
ral Mola. Se le apreció herida con
tusa en región frontal. Casual. 

—Antonio Campos Vázquez, de 
19 años. Alto de Garabolos. Heri
da contusa en rodilla de pierna de
recha. Accidente de bicicleta. 

ROBO EN EL REGISTRO 
V I L L A L B A . — (Especial para 

E L PROGRESO). — Días pasados, 
en el Registro de la Propiedad de 
esta villa, se ha perpetrado un ro
bo de dinero en metálico, cuya 
cantidad asciende a unas noventa 
mil pesetas, así como un cheque 
bancario. 

La denuncia fue formulada por 
el encargado del Registro, don Do
mingo Somoza García. 

En memoria de Ricardo 
Martínez Rodríguez 

En recuerdo a un maestro, un 
gran compañero y amigo. 

Ya no estás entre nosotros, pero 
tus compañeros de ALBEIROS que
remos rendirte un pequeño tributo 
a tu amistad, o.ue en tan poco tiem-
po de convivencia supiste ganarte. 

La fatalidad de un accidente ha-
ce que nos abandones físicamente, 
pero ya sabes que tu recuerdo per
manecerá como un símbolo de 
amabilidad, prudencia y generosi
dad, cualidades entre otras mu
chas que no podemos olvidar. 

Amigo Ricardo, siempre estarás 
entre nosotros con tu sonrisa, fu 
delicadeza. Me acuerdo de que 
cuando se celebraba un claustro 
de Profesores tú decías de entra
da: "¿molesto?" Ya sabes que tú 
no podías molestar a nadie; al con-
trario, siempre ayudando lo más 
posible con tu calma, tu paciencia 
y tu comprensión, para niños y 
profesores. 

Desde estas líneas queremos 
acompañar a tu querida esposa en 
tan tremendo dolor. 

En homenaje a tu humildad y 
cariño, nunca mejor empleada la 
frase de "tuve hambre y me diste 
de comer, tuve sed y me diste de 
beber". 

Con un emocionado recuerdo lle
no de cariño, tus compañeros de 
ALBEIROS. 

EL SEÑOR 

t DON RICARDO MARTINEZ RODRIGUE 
(Profesor de E.G.B. del Grupo Escolar de Albeiros) 

Falleció el día 3 de los corrientes, después de haber recibido los Santos Sacramentos y ia bendición de Su Santidad 

D. E. P. 
Su desconsolada esposa, María López Alonso (Profesora de E.G.B. del Grupo Escolar de Rosalía de Castro); hermanos, Diego y 

Federico Martínez Rodríguez; madre política, Elvira Alonso; hermanos políticos, Paquita Moreno, Paquita Accame; Vicente, Manuela, Celia 
y Gervasio López Alonso; Purita Abeileira, Antonio Iglesias e Isabel Mayoral; sobrinos, primos y demás familia, 

RUEGAN a sus amistades una oración por su alma y la asistetncia al funeral de entierro hoy, jueves, día 4, a las CINCO de la tarde, 
en la iglesia parroquial de Santiago (La Nova), y seguidamente, a la conducción del cadáver al cementerio de San Froilán; favores por los 
que anticipan gracias. 

CASA MORTUORIA: 
Montero Ríos, 78 • 3.° 

Lugo, 4 de mayo de 1978 
NO SE RECIBE DUELO 
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COTIZACIONES DE BOLSA 
F A C I L I T A D A S P O R E L 

B A N C O D E B I L B A O 

BOLSA DE MADRID BOLSA 0€ BARCELONA 
Nomina) ACCIONES 
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-500 
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1.000 
500 
250 
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.500 
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500 
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500 
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Bilbao •*• 
Central 
Banesto 
Exterior 
Fomento 
Guípuzcoano 
Hispano 
Ibérico 
I . de Cataluña 
López Quesada 
Mercantil 
Popular 
Santander 
Urquijo 
Vizcaya 
Bankunión 
Seguros Aurora 
Unión 5? Fénix, Se| 
Herrero 
Pastor « 
Noroeste 
Bankisur 

Cartimbao 
Cartisa 
Fibansa 
Figranvisa ............. 
Finsa 
GraL Inversiones ... 
Popularinsa 

Electra de Viesgo . 
Reunidas Zaragoza 
Fecsa (G) 
Feesa (P) 
Fenosa 
Hid. Cantábrico .... 
Hid Cataluña .... 
Hldrola 
[berduero 
Sevillana 
ü Eléctrica 

•500 
•500 

5.000 
1.000 
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500 
500 
500 
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"500 
500 

315??' 
500 
500 

1.000 
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500 
500 
500 
150 
500 
500 
500 

1.000 

500 
500 
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Altos Hornos ....*,.., 
Duro-Felguera 
Echevarría 
Fasa-Renault , 
Santa Bárbara 
Mat. y Construc. ... 
Santa Ana , 
Ponferfada ........... 
Motor Ibérica 
Nueva M. Quijano 
Olarra , 
Seat 

Ultima 
Cotización 

298 
342 
265 
294 
240 

234 

226 

237 
380 
257 
240 
151 

328 

355 
145 
210 

160 
96 

101 
127 

71 
50 
67,50 
68,75 
70 
79 
62 
77,25 
77 
71,25 
78 

39 
52,50 

66 
66 
53 

86 
129 
72 

Metro 
Naviera Aznar 
Transmediterránea 

600 Croa 
500 E. e L Aragonesas ... 
500 Cepsa 
600 Firestone Híspanla 
500 Papelera Española ... 
6̂00 • Papelera de Leíza .« 
500 Papeleras Reunidas « 
600 Petrolíber a 

•600 Snlace ^..^.....3 
500 U E Río Tinto 

1.000 t; Resinera Española 
IM A J U I U A H I A S Y ALAIt lAKÍ t 

. O'; i A cnNsrRuociON- • 600 Asianc 
500 Cementos Lemona 

1.000 Cristalería Español» 
600 Dragados „ 
.500 L Colonial 
500 L Metropolitana 
500 ürbls 
500 Vaiderríbas 
500 Vallehermoso 

50u campsa 
500 Tabacalera 
500 Telefónica 

fflEBamBMi 'i n •mm 
600 
500 
500 
500 

1.000 
500 
500 

1.000 
1.000 

500 
LOOD 

Corp Bancobao ..... 
"E l Aguila" 
Ebro „. 
Finanzauto 
Finanz. ? Servicios 
Galerías Preciados . 
GraL Azucarera .... 
Koipe 
Savín 
Tabacos Filipinas ... 
Rumasina „ 

Planlnver 1 
Planlnver 2 

NOTA: 
D. = dinero. P. = papel. 
Ex =• dvdo / ex. dcho 

58 
66 

190,50 

59 
67,75 
68 

118 
48 

104,25 

353 
258 

107 
103 
147 
121 

246 
169 
87,50 

70 
68 

269 
134 
130 
80 
74,50 

90 

64,77 
61,99 
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dsl día Cetkaslén 
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285 
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226 

243 
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240 
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86 

95 
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52 
68 
70 
70 
77 
62,50 
79,50 
78,75 
71,50 
77,75 

40 

86 

66 

54 
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76 

58 
65 
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66,75 
69 
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50 
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260 

109 
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d. 151 
120,50 

248 
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70 
63 

81 

90 

65,25 
61,95 

Carnb¡os del dia.CBolsa y moneda 
llamando al t e l é f o n o n~S1S14S 
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258 
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234 

2-55 
237 
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del dia 
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345 
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226 

243 
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241 
150 
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51 
68,50 
69,50 

78 
77,50 
72 
76,50 

144 

73 

61 
63 

191 

71 
6& 

1.04,50 

.120,50 

156 

133 
131 

,50 

193 

64,77 
61.99 

100 
128 

51,50 
67,50 
70,50 

63,50 
80 
80 
72,50 
77 

41 

64 
68 

149 

74 

65 
195 

66 

48 
105,2í 

118 

259 

BOLSA D€ BILBAO 
Ultima 

Cotización 

88 

133 

76 

195 

65,25 
61,95 

305 
346 
258 

267 
234 

223 

238 
372 
255 
243 
150 
570 

87 

50 
72 

70 
52 

70 

78 
77,50 
70,50 
77 

41 
42 
39 

43 

132 

64,50 
192 
96 
55 
69 
72 

48 
105 

185 

255 

Cotización 
dtl día 

305 
348 
261 

245 
170 
87 

72 

265 
137 
130 

71 
124 
108 

64,77 
61,99 

267 
234 

228 

238 
380 
257 
243 
150 
570 

87 

47 

71 

79 
78,75 
71,50 
77,50 

38,50 

139 

193,50 
100 
55 
68 

105 

200 

264 

LA BOLSA EN MADRID. 
BARCELONA Y BILBAO 

• CONIiNM EL RITMO AMISTA INICIADO E l 111NES 

245 
170 
87 

72 

137 
130 

73 

109 

65,25 
61,95 

mmrj desda ¡as i sh^tres tarde) 

M A D R I D , 3.— ( E F E ) . — E n su 
segunda sesión de la semana el 
mercado madrileño de valores, fue 
cobrando, dentro de unos términos 
prudentes, mayor impulso alcista. 
Esta continuada mejor disposición 
del mercado, le va dando consis
tencia y equilibrio, que produce 
una recuperación, si bien aún dé
bil, pero que crea confianza en los 
inversionistas. Si esta línea sigue 
produciéndose, se llegará a borrar, 
por lo menos en cuantía moderada, 
los descalabros de pasadas sesiones. 
Por corros, los avances íueron más 
profundos en el sector de inversión, 
que sobrepasó los oos enteros; ali
mentación por contra desciende, 
sobrepasando igualmente los dos 
puntos. Por otros grupos, los avan
ces fueron Gene Diñe. 

E l cierre se efectuaba dentro de 
un predominio de dinero modera
do. 

Indice general de ia sesión: 101,88 
contra 100,99. 

— • — 

B A R C E L O N A , 3 — ( C I F R A ) . — 
E n la sesión de hoy en la Bolsa de 
Barcelona, se han registrado nue
vos avances en las cotizaciones, 
debido a la buena disposición del 
dinero que ha dornipado en la casi 
totalidad de' los corros, mientras 
que la oferta ha continuado re
traída. 

A l cierre persistía la buena dis
posición del dinero. 

A nivel sectorial, los que mejor 
comportamiento han observado han 
sido los bancos comerciales, eléc
tricos, siderúrgicos, y minero, con 
predominio en su contratación de 
las posiciones compradoras, con* 
alzas generalizadas en sus valores. 

Los sectores químicos, cementos, 
construcciones e inmobiliarias han 
tenido en general un buen com-, 
portamiento, aunque la demanda 
ha sido selectiva. 

Textiles, papeleros, servicios y 
varios han tenido un comporta
miento irregular, mostrándose re
traída la demanda para la mayoría 
de los valores. 

En total se contrataron 118 cla
ses de acciones^ de las que 53 su
ben, 34 bajan y 31 no experimentan 
variación. E l índice general pon
derado avanza 1,40 puntos y se si
túa a 102,67 y el base gana 1,94 
y cierra a 142,14. 

B I L B A O , 3.— ( C I F R A ) . — De 
acuerdo con el desenvolvimiento de 
la sesión, se advierte una recupe
ración del negocio sin que afect? 
lo más mínimo a la disposición de 
la Bolsa, que se orienta nuevamente 
en sentido alcista, con la circuns
tancia de que fus en los últimos 
momentos cuando el mercado mos
tró mayor animación. 

Cabe destacar, dentro de la fir
meza general, el favorable momen> 

(Pasa a la página siguiente) 

B O L S A DE D I V I S A S 

Dólar USA , 
Marco alemán 
Franco francés , 
Libra esterlina 
Libra italiana 
Dólar Canadá 
Franco suizo , 
Franco belga comercial 
Franco belge financiero 
Florín 
Corona sueca , 
Corona danesa 
Corona noruega 
Marco finlandés 
Chelín austríaco ........... 
Estudos portugueses 
Yens 

Comprador 

80,943 

17,501 
147,777 

9,323 
71,622 
41,221 

249,924 
248,902 
36,403 
17,466 
14,234 
14,956 
19,117 

539,045 
190,903 
35,752 

Vendedor 

81,203 
39,118 
17,576 

148,577 
9,364 

71,933 
41,459 

251,503 
251,246 
36,602 
17,560 
14,305 
15,032 
19,224 

544,401 
192,424 
3Í5,946 

ERCADO DE DIVISAS 

B I L L E T E S D E B A N C O E X T R A N J E R O S 

Billetes correspondientes a las di
visas convertibles admitidas a coti
zación en el Mercado Español. 

l Dólar USA Billete grande (1) ., 
1 Dólar USA Billete pequeño (2) 
l Dólar canadiense ., 
1 Franco francés , 
1 Libra esterlina (3) 
1 Franco suizo , 

LOO Francos belgas , 
i Marco alemán 

100 Liras italianas (4) . .„„ 
1 Florín holandés 
1 Corona sueca (5) 
1 Corona danesa 
1 Corona noruega 
1 Marco finlandés 

100 Chelines, austríacos 
100 Escudos portugueses (6) „ . 
100 Yens japoneses , 

Otros billetes 

1 Dirbam , 
100 Francos C.F.A. 

1 Cruceíro ........ 
I Bolívar .......... 

Comprador 

Pesetas 

78,99 
78,20 
69,46 
17.14 

144,77 
40,87 

245,55 
38,27 
9,11 

35,82 
17,03 
13,94 
14.58 
18,65 

529,96 
180,63 
35.16 

14,25 
34,46 
3,90 

18,10 

Vendedor 

Pesetas 

81,95 
81,95 
72,41 
17,78 

150,20 
42,40 

254,76 
39,71 
10,02 
37,16 
17,75 
14,53 
15,20 
19,44 

552,48 
188,31 
36,25 

14,84 
35,53 
4,02 

18,66 

(1) E^ta cotización es apdcable para los billetes de 10 Dólares USA 
/ denominaciones superiores. 

(2) Esta cotización es apilcable para los billetes de l , 2 y 5 Dólares 
USA. 

(3) Esta cotización es también aplicable a los billetes de 1, S y 10 
Libras Irlandesas emitidos por el Central Bank of Ireland. 

(4) Cambios aplicables para billetes de denominaciones de hasta 
50.000 Liras. Queda excluida la compra de billetes de 100.000 
Liras. 

(5) Queda excluida la compra de billetes de denominaciones supe
riores a 100 Coronas suecas. 

(6) Las compras *e limitan a residentes en Portugal y sin exceder 
de 1.000 Escudos O^T persona 
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PERO EN LA SEGUDA E l NAVAL NO 
HA CEDIDO NINGra PUNTO EN SU CAMPO 
• MAKOLIN NO CREE EN «ARREGLOS»: PIENSA QUE EL 

SPORTING IRA DISPUESTO A GANAR A SANTANDER 

• Hoy, partidillo contra el equipo juvenil del Club Deportivo lugo 
I 

Supongo que ustedes se acuer
dan de cuando el Naval ha ju
gado aquí en el "Angel Carro", 
donde perdió por tres goles a dos. 
particularmente opino que ha si
do el mejor equipo que desfiló 
por aquí y hay que reconocer que 
en aquella tarde el Lugo había 
tenido mucha suerte. Posiblemen
te fue la única victoria dudosa 
del Lugo en su feudo. 

Evidentemente que ios partidos 
no suelen guardar relación, pero 
si podemos asegurarles que el 
Naval va a ser un rival dificilísi
mo para el Lugo Y si el Lugo 
tmpata en domingo, aparte de 
que seria suficiente, p o d e m o s 
darnos por muy satisfechos, aun
que por otra parte pensamos que 
et líder debe de estar capacitado 
para obtener puntos en cualquier 
campo, y sabiendo lo mucho que 
se juega, tí cuadro rojiblanco 
tiene que salir en Refalosa a "co
merse" el balón. 

El Naval ha mejorado mucho 
en la segunda vuelta, pues si en 
la primera cedió nada menos que 
siete puntos en su feudo, en esta 
última mitad nadie ha puntua
do allí. Y cayeron todos los gran
des: Gijón Industrial (3-0), De
portivo Gijón (2-1), Siero (3-1), 
Fabril (3-2) y Ponferradfala (2-1). 

Sin embargo en la primera 
vuelta ganaron allí el Gran Pe-
ha, por dos a cero y el Venta de 
Baños, por dos a uno, empatan
do el Noya (0-0), Rayo Cantabria 
'0-0) y Arosa (0-0), 

AL D. GIJON L E I N T E R E 
SA E L ASCENSO 

Sabemos de buena tinta que la 
d'rectiva del Deportivo Gijón se 
ha dirigido a la del Lugo para 
Preguntar si de verdaa interesa 
ei ascenso al cuadro rojiblanco, 
Porque ellos sí aue les interesa 
y mucho, ya que en esa categoría 
Podnan pasar va los Jugadores 

primer equipo directamente al 
más impuestos. 

Publicamos esto para con ello 
desmentir rumores que han ve
nido circulando en los últimos 
tiempos en el sentido de que a 
ios gijoneses no les interesaba la 
Segunda " B " . 

MANOLIN: " E L SPOR
T I N G SEGURO QUE VA 
DISPUESTO A GANAR A 
SANTANDER» 

Decíamos ayer que podría ocu
rrir que hubiese un " arreglo 
entre el Sporting de Gijón y el 
Santander, que se enfrentan en
tre sí, así como los dos equipos 
filiales. E l Santander precisa ga
nar para mantenerse en Prime
ra y el Deportivo Gijón vencer al 
Rayo para aspirar a la Segunda 
" B " . M a n o 1 í n nos- comentaba 
ayer al respecto: 

— E s algo que puede darse, pe
ro no porque se haya hecho a 
propósito. Yo pienso que el Gi
jón irá fuertemente primado al 
Sardinero por el Burgos, Hércu
les, Betis... Así que es difícil Ue-
iar a un acuerdo para favorecer 
al Deportivo Gijón. Además el 
prestigio del Gijón está por en
cima de todo eso 

También hay que t e n e r en 
cuenta que si el Gijón gana en 
Santander, s empatan Barcelona 
y Valencia, que juegan entre sí, 
{os asturianos serían subcampeo-
oes de Liga. 

PROBLEMAS CON BILBAO 
El presidente trató ayer de con

seguir que BUbao pueda venir ya 
boy desde Ferrol donde cumple 
el Servicio Militar, para que pue
da etnrenar con el resto de sus 
compañeros. No se sabe si podrá 
venir o no, porque al parecer no 
dan demasiadas facilidades en el 
cuartel. 

HOY, PARTIDILLO CON
TRA LOS JUVENILES 

Esta tarde, a las seis, la plan-

REGIONAL PREFERENTE 

EL MILAGROSA TIENE EL DOMINGO 

OTRA FINAL ANTE EL SAN MARTIN, 

AHORA A LA D E S E S P E R A D A 
Gontmúa el Milagrosa por este 

incu torneo de Regional Prefe-
n*l- y así el domingo, en la pe-

Ulma -jornada, otro difícil com-

lA BOLSA m MADRID, 
BARCELONA Y BILBAO 

^ (Viene de ta página anterior) 
ha del 1sector & electricidad, que 
2a evolucionado totalmente en al-

- asi como la resistencia ofrecida 
toda i 8rupo bancario. en donde 
n0 l£ís. rectificaciones son de sig 
con P?s'tivo' Io Que se completa 

et desenvolvimiento de los gru 
S n l i?StrÍales' que se ven co-

j ^ 8 ' algunos de importancia, ec
ha if11 cementos de Lemona, que 
ente^ado a la cotización de 200 

a otra parte, el cierre vuelve 
en7<?Jtrar inclinadón compradora 
yodos los grupos. 

Suben ^ 8unera1' 105'89 + 0'73-cu J-J, bajan 6 y repiten 30. 

promlso con la visita del San Mar
tín. 

E l San Martín, que el pasado 
lunes perdió ante uno de los rivales 
del Milagrosa, por esta pugna en 
pro de la salvación, como es el 
caso del Vista Alegre, en campo de 
los primeros. 

Ahora el domingo, en el «Angel 
Carro», Milagrosa - San Martín, 
que dará comienzo a las cinco de 
la tarde. Con ello los milagrosistas 
se despiden de la temporada, ante 
su afición ya que el último partido 
lo jugarán en Santiago ante el Vis
ta Alegre. Como se puede observar, 
dos partidos dramáticos los que le 
restan al Milagrosa, que se en
cuentra en una situación dema
siado comprometida, esperemos a 
ver lo que sucede. 

C. 

tilla titular disputará un parti
dillo frente a los juveniles del 

^dub que participan en la fase de 
sector valedera para ei ascenso 
a categoría nacional. 

Por tanto los jugadores juve
niles deben de acudir a esa hora 
aJ campo, 

MALOCA 

VOLEÜOL PROVINCIAL 

E l ffilB ESCDEIA COMERCIO, CAMPEON ^ 
A B S O L U T O T E M P O R A D A 7 7 - 7 8 

• ^ ^ v r e s e x ú * temporada se ha disputado el X I Campeonato Pro-
vmcial Absoluto, puesto que en la primera campaña del "volley" en 
Lugo no se celebró competición en tal categoría, lo cual no es nada 
anormal dado que el inicio de una especialidad deportiva se establece 
en las edad-es menores. 

• Estos oace concursos competitivos fueron adjudicados, repartidos 
tan solo entre cuarto clubs, siendo los más caracterizados Seminario 
Mayor y Escuela Comercio, ambos están igualados en cuatro Ligas 
conquistadas. 

En el año 1969 el Seminario alcanzó la Segunda División, aunque 
con un segundo equipo prosiguió participando en la fase provincial-
y, en los años 71 y 72, respectivamente, Sant-Yago y Aturuxo lograron 
el objetivo de la categoría nacional. Recientemente el Escuela Comer
cio lo iEíentó por dos ocasiones, pero baldíamente. Los campeones 
fueron: 

Temp. 67-68: Club Aturuxo OJE 
Temp. 6&-69: Club Seminario Mayor 
Temp. 69-70: Club Seminario Mayor 
Temp. 70-71: Club Sant-Yago OJE 
Temp. 71-72: Club Aturuxo OJE 
Temp. 72-73: Club Escuela Comercio 
Temp. 73-74: Club Seminario Mayor 
Temp. 74-75: Club Seminario Mayor 
Temp. 75-76: Club Escuela Comercio 
Temp. 76-77: Club Escuela Comercio 
Temp. 77-78: Club Escuela. Comercio. 

Es frecuente en esta competición la presencia de veteranos voiei-
bolistas, que en su día militaron en una categoría superior (segunda 
división) y que hoy más cómodamente se desenvuelven en la provincial. 

E l equipo de la Escuela pericial de Comercio, del que es delegado 
Luis Rueda, es quien parece estar más en forma en tal torneo, ya que 
en las seis últimas ediciones se alzó con cuatro títulos. Este equipo lo 
componen, curiosamente, jugadores que son o han sido en su día 
alumnos de tal centro de estudios, formando actualmente una plantilla 
con un alto promedio de edad. 

BALAGUERO 

ANTE E l TUMN, FUERZA Y NERVIOS.- E l DOMINGO, PIEDE SER E l 
IÜG0 CAMPEON.- TODOS A M S CINCO, POR S U - BREOGÁN, 
PRACTICAMENTE SAIVADO.- D1FICII SITUACION DEl MIIAGROSA 

No fue bueno el partido prota
gonizado por el Club Deportivo 
Lugo y el Turón. E l campo, total
mente encharcado, no permitía 
Jugar la pelota, y había que inge-
tdárselas para desplazarlo. Pero 
ganó el Lugo, con toda justicia, y 
dominando plenamente al equipo 
astuariano. 

Pudo ser mucho mayor el mar
cador, pero las ocasiones que se 
fallaron y el penalty mal tirado 
por Alvarez, que atajó d portero 
visitante, han propiciado que só

lo se registrasen dos alteraciones 
en el marcador, cuando lo lógico 
era que hubiese alguna más. Cier
to, no se Jugó bien, pero eso no 
quiere decir que el Lugo no haya 
sido ei Justo vencedor. Lo fue por
que puso mayor ilusión, coraje y 
fuerza que sus antagonistas. Los 
balones rondaron mucho el portal 
defendido por Mateos, pero 
buena actuación del guardameta 
hasta el domingo suplente —supô  
nemos que se le tendrán en cuen
ta los méritos— ha librado al Tu
rón de más goles en contra. Va-

la 

SARRIA: Ráfagas deportivas 
S A R R I A . — (De nuestro corres

ponsal, V I L L A R A B I D ) . 
L a derrota de Cangas, marcó 

época, y, a los menos pacientes, 
mucha impaciencia. 

— • — 
Aurelio fue repescado para este 

encuentro. Quien sabe si vuelve a 
la práctica del fútbol. 

— * — 
Siete juveniles presentó la Sa-

rriana y con Parga en la puerta. 
— • — 

E l Alondras jugó a tope. Si pu
diera marcar más los marcaría. 

— • — 
Faltó mucha gente en el despla

zamiento. Esperemos cuando menoi» 
que el domingo se presenten en 
«As Insuas». Se juega la cola. 

— • — 
Ganándole al Barallobre, se 

puede quedar dos puestos arriba del 
Estradense. 

— • — 
¿Y si pasa algo raro después de 

terminar la competición...? 
— • — 

Creo recordar que algún otro 
año quien iba descender no des
cendió. 

—- • — 
¿Qué se sabe de la nueva cate

goría? No se habla gran cosa , del 
tema a rango oficial. 

— • — 
E l domingo, volvemos a tener 

plato fuerte en «As Insuas». Llega 
el Barallobre dispuesto a llevarse 
los dos puntos que «cedió» en su 
feudo ante el Vista Alegre. 

— • — 
También al San Martín le salió 

mal partido ante el Vista Alegre... 
Los de Villagarcía y ría ferrolana, 
irán a la- ciudad del Apóstol a ga

nar el Jubileo el próximo Año 
Santo. 

— • — 
Claro que en éstas operaciones 

salió mal parado el equipo milagro-
sista. 

Pero bueno, dejemos este delica
do tema. Digamos que el Sarriana-
Barallobre tiene mucha importan
cia. Será un partido competido y 
necesita mucho los puntos el con
junto de Bolita. Por cierto, ya no 
tendrá sanción para este encuentro 
el míster. 

— • — 
Esperemos que también no tenga 

problemas de gente. E l Barallobre 
viene con cuatro negativos, que 
querrá restarlos. 

— • — 
¿Cómo va ese campeonato dé 

juveniles...? 

lea HOJA DEl IUNES 

Campemato Provincial 
i e Cadetes 

E l próximo, sábado día 6 de mayo 
se inicia el Campeonato Provincial 
de Cadetes clasificatorio para la 
fase de sector que se celebrará en 
Lugo los días 10 y 11 de junio. 

E n la Jomada del sábado se en
frentarán en la localidad de Mon-
terroso los siguientes equipos: 

Sábado a las 11: Helios - Zeus. 
Sábado a las 17; Lilla - Lume 
E l domingo los partidos se juga

rán en nuestra ciudad en el campo 
de la Ciudad Cultural con el si
guiente horario: 

Domingo a las 11: Helios - Ulla. 
Domingo a las 17: Zeus - Lume. 
Se recuerda a todos los clubs 

que la salida de la expedición a 
Monterroso se efectuará el sábado 
a las nueve y cuarto de la ma
ñana frente al Instituto Masculino. 

mos, que la prima no .se aparentó 
con ellos. 

CAMPEON 
E l domingo puede decidirse to

do en el Grupo Primero de la 
Tercera División. Son muchas las 
posibilidades que tiene el Lugo 
dé conseguir el Campeonato coñ 
una Jornada de antelación. 

Y a saben que Deportivo Gijón 
y Lugo Juegan en tierras santan-
derinas. Pues bien, si el Lugo le 
gana al Naval, y el Deportivo G i 
jón empata, el Lugo sería cam
peón. Aún más, si los rojiblancos 
empatan y el Deportivo Gijón, 
que Juega contra el Rayo Canta
bria, pierde, también el Lugo se
ría campeón. 

E n fin, que si todo sale un poco 
bien, podremos celebrar el lide-
rato definitivo antes de comenzar 
el partido del día catorce ante el 
Arosa. 

TODOS A L A S CINCO 
Todos los partidos comenzarán 

a las cinco de la tarde en estas 
dos últimas Jomadas, queriendo 
evitar con ello la Federación po
sibles arreglos. 

E n consecuencia Lugo y Depor-
tivo Gijón jugarán en Santander 
a las cinco de la tarde, y a nos
otros nos hacen sonreír esas i n 
tenciones de la Federación. 

S i el Lugo quiere enterarse de 
como le van los cosas al equipo 
asturiano, no tiene más que des
plazarse un directivo al campo del 
Rayo Cantabria, y que llame ca
da cierto tiempo a Reinosa para 
informar de como va el encuentro.' 
Lo mismo puede hacer el Depor
tivo Gijón. E n definitiva; que si 
los equipos quieren arreglar arre
glan igual. 

B R E O G A N 
E l Breogán está prácticamente 

salvado, después del partido del 
sábado ante el Valladolid. Mucho 
se tendrían que complicar las co
sas para que los lucenses perdie
sen la categoría. 

Por cierto, que en este partido 
Cabezas ha demostrado algo. S i 
continúa así, puede ser un buen 
elemento para el equipo en la pró
xima temporada. 

M I L A G R O S A 
Difícil se le ponen las cosas al 

Milagrosa, después de algunos 
"arreglillos" que parece se hacen 
en el Campeonato Regional. Los 
lucenses están, en una dificilísima 
situación, y como no consigan a l 
gún punto fuera en estos dos par
tidos que restan, mal vemos su 
situación. A pesar de que sea el 
Torrelavega el que descienda, con 
lo que uno menos será el que deje 
la categoría regional. 

M M . 
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D E P O R T E S 
Campeonato Provincial talar de Atletismo 
E l pasado domingo, por la ma

ñana y tarde, en las pistas de atle
tismo de Educación y Ciencia, se 
celebraron pruebas del Campeona
to Provincial Escolar de Atletismo. 
E l tiempo estuvo lluvioso y las pis
tas se encontraban en mal estado 
e incluso encharcadas. L a organi
zación corrió a cargo de la Aso
ciación Deportiva Provincial de 
Centros de Enseñanza, bajo con
trol de la Federación Lucense de 
Atletismo y Colegio de Jueces y 
Cronometradores. 

E n categoría cadete masculino se 
dieron los siguientes resultados, da
dos por orden de clasificación. 
' 100 metros lisos 

Semifinales: 1." serie. 
Adolfo Vila Feijóo, E . Maestn'a 

Lugo. 
José Arias Pol, Inem Lugo 
Evaristo Fernández Fortes, Inem 

Chantada. 
2.a serie 

Manuel Peteira González, Santa 
Catalina-Mondoñedo. 
. Emilio Losada Martínez, C.Ñ. 
San Antonio. 

José María López Gómez, C. Es
colapios. 

F I N A L 
Adolfo Vila Feijió, E . Maestría 

Lugo. 
José Arias Pol, Inem Lugo. 
Manuel Peteirá González, Santa 

Catalina. 
Evaristo Fernández Fortes, Inem 

Chantada. 
José R . Flores Seijas, I . Mixto 

«J, Montes». 
300 metros lisos 

Semifinales: 1.a serie 
, Ricardo Lage Torres, C.N. Las 
Mercedes. 

José López López, E . Maestría-
Lugo. 

Jesús Fuentes López, I , Mixto 
«J. Montes». 

2.a serie 
José López Martínez, C, Escola

pios. 
Manuel Lage Muiño, Santa Ca

talina. 
José Otero Bouzas, C.N. Castro-

verde. 
F I N A L 

- Ricardo Lage Torres, C.N. Las 
Mercedes. 

José López Martínez, C. Escola
pios. 
- Manuel Lage Muiño, Santa Cata
l ina / . 

300 metros lisos 
José L . Núñez López, Inem L u 

g o / " • , . • - • 
Alejandro Trigo Becerra, Santa 

Catalina. 
Carlos Rico Rico, C.N. Castro-

verde. 
J00 metros vallas 

Semifinales: 1.a serie 
Guillermo Rey Merino, I . Mixto 

«J. Montes», 
José Pérez Pérez, C.N. Las Mer

cedes. 
Manuel Losada Paz, Inem Chan

tada. 
2. ' serie 

Guillermo Vallejo Red o n d a s , 
Inem Mondoñedo. 

José Ámiada Fragüela, Santa Ca
talina. 
' Francisco Rodríguez García, C. 
Escolapios. 

3. a serie 
José Blanxo Sonto, C.N. Orol. 

- José M.* Riopedré Campello, 
Inem Lugo. 
- Juan Modia González, C.N. Cas-
troverde. 

F I N A L 
Guillermo Rey Merino, I . Mix

to «J. Montes». 
GuiÜermo Vallejo Red o n d a s , 

Inem Mondoñedo. 
• José Armada Fragüela, Santa Ca
talina. 

Relevos 4 X 100 metros 
Semifinales: 1.a serié 

Instituto Masculino de Lugo. 
• Escuela de Maestría de Lugo. 

C.N. Las Mercedes de Lugo. 
2.a serie 

• Santa Catalina de Mondoñedo. 
Colegio Escolapios de Monforte. 

• Instituto Mixto de Mondoñedo. 

F I N A L 
Instituto Masculino de Lugo. 
Santa Catalina de Mondoñedo. 
Escuela de Maestría de Lugo. 
Lanzamiento de peso 
Fernando Alonso Armada, San

ta Catalina. 
Miguel Arias Veiga, Inem-Lugo. 
Antonio Amor Fernández. |ni;m 

Moijfloñedo. 
Lanzamiento de jabalina 
José Ben Insua. Inem de Lugo. 
Juan Regó Lage, Santa Catali

na. 
Luis Rodríguez Rodríguez, C. Es

colapios. 
Salto de altura 
Maria Rico Vázquez, Inem M on

doñedo. 
Santiago Fraga Coraide, Smta 

Catalina. 
Celestino Fernández Lópezy C. 

Escolapios. 
Salto con pértiga 
Camilo Vázquez Fernández, Inem 

Chantada. 
C L A S I F I C A C I O N G E N E R A L 
Santa Catalina de Mondoñedo. 
Instituto Masculino de Lugo. 
Instituto Mixto de Mondoñedo. 

CA T E G O R I A J U V E N I L 
M A S C U L I N O 

100 metros lisos 
Francisco Salgado Vázquez, Inem 

Chantada. 
José L . Rodríguez Rodríguez, I . ' 

Mixto «J. Montes». 
José Martín Carracedo, Inem V i 

vero. 
400 metros Usos 
Higinio Rodríguez Souto, Inem 

Lugo. 
Blas García L iz , Inem Vivero. 
José Rodríguez Costa, Inem Mon

doñedo. 
3.000 metros lisos 
Angel Seijas Marzán, Inem L u 

go. 

Santiago Cabado Estraviz, I . Mix
to «J. Montes». 

Ricardo Rivas Seijas, Inem Chan
tada. 

Relevos 4 X 100 metros 
Instituto de Vivero. 
Instituto Mixto «J. Montes» L u 

go. 
Instituto Masculino de Lugo. 
Salto de Altura 
Donald Leivas Palacios, Inem de 

Mondoñedo. 
Fernando Blanco Paradela, Inem 

de Chantada. 
Amador Pernas García, Inem de 

Vivero. 
Salto con pértiga 
Juan Pérez Ojea, Inem de Vive

ro. 
Juan López Mosquera, Inem de 

Lugo. 
Alfonso Piñejro Díaz, Inem de 

Chantada. 
Lanzamiento de peso 
José Vizcaíno Bouza, Inem de 

Mondoñedo. 
Julio López López, Inem de L u 

go. 
Emilio Eiriz Eire, Inem Chanta

da. 
Lanzamiento de martillo 
A l f o n s o Fernández Villamiel, 

Inem de Lugo. 
José Meitín Baño, Inem de V i 

vero. 
Aniceto López Rois, I . Mixto «J. 

Montes». 
Lanzamiento de jabalina 
Manuel Martínez Carballo, Inem 

Lugo. 
José Palmeiro Pino, Inem Vive

ro. 
Moisés Sánchez García, Inem de 

Chantada. 
C L A S I F I C A C I O N G E N E R A L 
Instituto Masculino de Lugo. 
Instituto Mixto de Vivero. 
Instituto Mixto de Mondoñedo. 

INVESTIGACION SOBRE EL \ 
12-0 DE LOS BORUSSIAS í 

í 

THOMAS KOCH, UN TENISTA 
BRASILEÑO A RITMO DE SAMBA I 

En el año 1963 se clasificó como E l MEJOR JUGADOR 
DEL MUNDO en la categoría SüB-18 

Ante su raqueta hincaron la rodilla figuras 
del prestigio de Bjorn Borg, Roscoe Tanner, 

Arthur Ashe y Dennis Ralston 
^ W V * W V V W V V \ 

L a Federación de Fútbol de Ale
mania Federal ordenó una inves
tigación sobre el encuentro dispu
tado entre el Borussia Moenchen-
gladbach y Borusia Dortmund, 
que, disputado el pasado sábado, 
finalizó con él triunfo del prime
ro por 12-0. 

Como consecuencia de este 
abultado tanteo, la Junta directiva 
del club de Dortmund suspendió 
a sú entrenador Otto Rehhagel, de 
39 años, a la vez que multó con 
dos mil marcos a cada uno de 
los Jugadores "por falta de entu
siasmo y espíritu deportivo". 

Un portavoz de la federación 
dijo que la comisión de control 
se reunirá la próxima semana pa
ra estudiar el extraño resultado, .cuentros en la ciudad portuguesa 
el más abultado registrado nun- de Oporto. 

cuentros y viajar después a Por
tugal, donde también se enfrenta
rá a equipos de ese país, informó 
a E F E el comisionado de la Fe 
deración venezolana de fútbol, 
Camilo Temes, que ha llegado a 
Madrid, para organizar esta gi
ra de los futbolistas venezolanos. 

"Deseamos que la Jira se inicie 
en Galicia, donde tratamos de que 
la selección se enfrente al Celta 
y a l Coruña", declaró el señor Te
mes, quien añadió que el equipo 
venezolano se t rasladará después 
a Madrid, donde se gestiona un 
encuentro contra el Rayo Valle-
cano, el día 24 de este mes. 

Los venezolanos Jugarán tam
bién en Canarias y ha rán dos en

ea en la bundesliga de primera 
división. 

EH "General AnzeigM*", de Bonn, 
titula: " E l 12-0 entre los Borus-
sias fue una farsa", y recuerda un 
escándalo registrado en la prime
ra división hace años, cuando más 
de una docena de jugadores y di
rectivos fueron sancionados de 
por vida por "venta" de un par
tido. 

E l Express describe el partido 
como "e l escándalo del a ñ o " y 
añade que la federación investiga
rá sobre l a actuación del entre
nador y jugadores del club de 
Dortmund. " E s extraño que los Ju
gadores permaneciesen impasibles, 
como si hada les importase el 
partido". 

L A S E L E C C I O N VENEZO
LANA A ESPAÑA Y POR
T U G A L 

I A selección venezolana de fút
bol llegará a España el próximo 
día 10, para disputar varios en-

"AHORA SI O l E PUEDE USTED CASARSE" 
Disponemos para usted clientes de 18 a 65 años que desean 
contraer matrimonio "solteras y viudas" Solicite información, 
indicando edad y estado civil Envíe 20 Ptas en Sellos de Correos. 

CONYUGAL, Apartado, 3.049 SAN SEBASTIAN 

Así mismo, el señor Temes ges
tiona un encuentro en Madrid 
contra el Castilla. 

Además de la selección de Ve
nezuela viajará también a Espa
ña el equipo del Portuguesa Fútbol 
Club, de Acarigua, revelación del 
fútbol de ese país y campeón con
secutivo durante cuatro años. 

E l señor Temes gestionará la 
presencia del Portuguesa en la 
próxima edición del Trofeo Ca
rranza. 

Próximos encuentros 
de Modestos 

Correspondientes al campeona
to local de Liga de Modestos y 
durante los días 6 y 7, sábado y 
íomingo, se celebrarán los s i 
guientes encuentros, en el campo 
del Polvorín: 

Día 6, sábado: 
A las cinco de la tarde, Chan

ca-Sagrado Corazón. 
A las siete, San Vicente-Comer

cial. 
Día 7, domingo: 
A las diez de la mañana, Saa-

in asas-Estudiante«. 
A los doce, San Lázaro-Resi

dencia. 

THOMAS KOCH 

Thornas Kooh es, a sus treinta 
y tres años, uno de los grandes 
veteranos de Latinoamérica. Su 
carrera profesional fue fulgu
rante y precoz. E n el año 1963 se 
clasificó como el mejor Jugador 
del mundo en la categoría Sub-18. 
Desde entonces ha llovido mucho 
y Koch ha venido siendo una f i 
gura importante en todos los Tor
neos tenísticos. 

Final is ta , en el Torneo de la 
Asociación de Tenistas Profesio
nales de Nurenberg, en la A T P 
de Kartoum... Tomas Koch llegó 
también a los cuartos del final en 
Wimbledon en el año 1967. E n el 
año 1968 quedó también finalis
ta en el Open francés. Un año más 
tarde gana el Trofeo de Consola
ción de Wimbledon y el National 
Indoor de Estados Unidos (hacien
do pareja con el holandés Tom 
Okker). Ante su raqueta han hin
cado la rodilla figuras como 
Bjorn Borg, Tony Roche, Roscoe 
Tanner, Arthur Ashe y Dennis 
Ralston. 

—Thomas, ¿qué es el tenis para 
tí? 

—Mi deporte y mi profesión. Y , 
además, el generador de una serie 
de emociones en las que participo 
con toda mi alma. 

—¿Quién es Kock en ei pano
rama mundial del tenis? 

—Un Jugador más. 
—¿Bueno o malo? 
-^Bueno, sin llegar a ser un su-

perdotado. 
^ ¿ C u á l es, a tu Juicio, el mejor 

tenista del mundo? 
—Resulta muy difícil poder con

testarte, porque no hay uno que 
s-ea tan superior que deje a los de
más por debajo —y al decir a los 

J U D O 

demás me refiero, naturalmente, 
a los grandes— Jimmy Connors, 
Guillermo Vilas y Bjorn Borg son 
hoy por hoy los tres mejores te
nistas del mundo, sin olvidamos 
al genial (pero irregular) Ilie Nas-
tase, que está pasando un bache 
que yo creo que superará tan 
pronto como se discipline un po
co más, 

—¿Hay más buenos tenistas en 
Europa o en Latinoamérica? 

Tr-Creo que las fuerzas están 
bastante igualadas. . . 

—Thomas, ¿qué siente cuando 
se gana a una figura de la cate
goría de Borg, Ralston, Tony Ro
che o Arthur Ashe?... 

—Una inmensa alégría, una ex
plosión de júbilo, un deseo irré-
fpenable de seguir dando campa
nadas... 

—¿Cuál es la edad idónea para 
comenzar a practicar el tenis?... 

—Desde niños. Los torneos in
fantiles y juveniles siempre nos 
permiten observar á futuros gran
des júgadóres... 

—Aunque algunos se queden en 
promesas', ¿no? 

—Sí, pero esa es una cosa na
tura l j 

—Aparte , del tenis ¿cuál es el 
deporte favorito de Thomas Koch? 

— L a natación, que practico con 
asiduidad. 

—¿Aficiones? 
—Viajar. 
—¿La ciudad que más le gusta? 
—Río de Janeiro, en donde vivo. 
Thomas Koch, un gran tenista 

brasileño con el que, siempre, hay 
que contar. 

T I T O BANDERA 
(Fiel-Servicios Especiales 

de E F E ) 

KOSA CARBAUIDO, MEDALLA DE BRONCE 
EN LOS CAMPEONATOS GALLEGOS FEMENINOS 
Con buen pie entró el judo lu-

gués en competiciones oficiales. E n 
efecto, Rosa Carballido fue la pri
mera de nuestras chicas que com
pitieron, enfrentándose a las me
jores judokas gallegas, y a juzgar 
por los resultados obtenidos por 
nuestra única representante creemos 
y tenemos la esperanza de que en 
un futuro no muy lejano podamos 
elevarnos al nivel de los mejores. 
Para ello y para promocionar el ju
do femenino, la Delegación Lucen
se de Judo en colaboración con el 
Judo Club Cano, se propone iniciar 
una campaña de iniciación y pro
moción durante los meses de mayo 
y junio, a los que podrán asistir 
gratuitamente todas cuantas chicas 

lo deseen. Para ello no tienen más 
que ponerse en contacto con di
cho club q en la Delegación Lucen
se de Judo, C / . Reina, 9. 

Vayamos con la competición. ES' 
tos Campeonatos Gallegos se cele
braron én L a Coruña. Se presenta
ron más de treinta chicas de la? 
cuatro provincias gallegas y se pu
do apreciar un buen niveí técnico í 
de competición; no hubo sorpresa5 
y en este caso la más fuertes, n$ 
se dejaron sorprender. Así pudimos 
ver a Idollá, cinturón «marrón»' 
de L a Coruña dominar su categ^ 
ría. Otro tanto podemos decir d* 
Inés Fernández, cinturón «negro» 

(Pasa • la página siguiente) 
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holandés Van Katwyk ganó la 
VIH etapa de la Vuelta a España 
E L ESPAÑOL I S I D R O J U A R E Z P R O T A G O N I Z O 

FUGA EN SOLITARIO DE CASI 125 KILOMETROS 
UNA 

BENICASIM (Castellón). 3. -
(EFE). — Un holandés, Alphonsius 
Van Katwyk, se impuso hoy al 
sprint en la octava etapa de la 
Vuelta Ciclista a España, disputa
da hoy entre la población conquen
se de Motilla del Palancar y la 
localidad castellonense de Benica-
sim. 

Después del triunfo del holan
dés, que invirtió seis horas, treinta 
y ochó minutos y veinte segundos, 
mantiene el liderato Ferdi Van 
Den Haute, que venía ya vistiendo 
de amarillo. 

La etapa de hoy era la más lar
ga de esta edición de 1978. Tuvo 
una neutralización desde Cuenca, 
final del trazado de ayer y Motilla 
del Palancar, donde tomaron la sa
lida los ochenta y cuatro supervi
vientes de la edición. 

Tras la meta volante de Alcau-

déte, Isidro Juárez demarró fuer
temente, alcanzando cinco minutos 
de diferencia sobre el pelotón, 
que se rebajaron a tres poco des
pués. 

Pero, tras una fuga de casi cien
to veinticinco kilómetros Juárez 
fue cazado a veintinueve de la me
ta, haciendo inútil su esfuerzo, 
con lo que la etapa se resolvió al 
"sprint", favoreciendo nuevamente 
a los extranjeros más especialis
tas en la materia. 

E l maillot amarillo sigue en po
sesión de Van Den Haute y el de 
la clasificación por puntos —ver
de— y la montaña —rojo— pasan 
a manos de Van Den Haute y 
Andrés Oliva. 

LA ETAPA 
1, Fons Van Katwyk (Holanda), 

6-38-20; 2, Benny Schepmans (Bél
gica), ídem] 3, Jesús Suárez-Cuevas, 

El Anderlecht de Bélgica, campeón 
de la Recopa de Europa 

TRAS DERROTAR POR 4 - 0 AL AUSTRIA 
PARIS , 3.—(EiPE>. — E i equipo 

belga de Anderlecht consiguió es
ta noche una brillante victoria 
contra el Austria de Viena en par
tido final de Recop», disputado en 
el Parque de los Príncipes de Pa 
rís. 

E l resultado de cuatro a cero 
en favor de los belgas refleja la 
evolución del juego en el terreno. 

E n los primeros minutos del 
partido el Juego fue igualado, 
mostrándose sin embargo oías pe
ligrosos los belgas, con importan
te apoyo en el centro del terreno 
a cargo principalmente de Coeck. 

Poco a poco Anderlecht va to
mando la iniciativa y en el minu
to 13 Obermayer comete una fal
ta contra Rensenbrinck en el área 
de penalty, pero el áxbitro no pi
ta. 

E n el minuto 15, el mismo Ren
senbrinck consigue burlar a Baum-
gartner y marca el primer tanto 
belga. 

Reaccionan los austríacos y la 
portería belga conoce algunos mo
mentos de peligro, obra del uru
guayo Morales, que combina muy 
bien con Gasselich. 

Vuelven los delanteros belgas a 
amenazar la portería austr íaca y 
en el minuto 44 de juego Rensen
brinck lanza un tiro directo de 
castigo y marca el segundo gol. 

Cuando sólo faltaban unos se
gundos para terminar el primer 
tiempo, Van Binst consigue el ter
cer tanto para Anderlecht de un 
Qisparo cruzado. 

E n el segundo tiempo ei equipo 
belga Juega tranquilamente y 
ofrece una exhibición de técnica 
y rapidez. 

E l juego se hace duro y los'es
casos ataques austríacos no i n 
quietan al portero belga De Bree. 

E n el minuto 80 Van Binst lo
gra el cuarto gol para Anderlecht, 
de tiro cruzado muy parecido al 
de su primer gol. 

Como afirmó a l término del en
cuentro el entrenador belga, Ray-
mond Goethals, la victoria fue 
fácil 

E n el conjunto vencedor brilla
ron todos sus elementos, en par
ticular Rensenbrinck, el "doble 
de C r u y f f J u g a d o r holandés que 
en el "Mundial" de Argentina re
sultará peligroso (Bélgica no está 
calificada para la final, pero sí 
Holanda). 

Es la tercera final de Recopa 
consecutiva que Juega Anderlecht. 
E n las dos anteriores había per
dido ante Hamburgo y ganado 
contra West Ham. 

A las órdenes del colegiado ale
m á n Aldinger los equipos salta
ron a l terreno con la siguiente a l i 
neación: 

A N D E R L E C H T : De Bree; Van 
Binst, Broos, Dusbaba, Thissen; 
Haan, Coeck, Vancauteren; Van 
der Elst, Nielsen, Rensenbrinck. 

A U S T R I A : Baumgartner; Bau-
meister, J . Sara, Obermayer, R. 
Sara ; Asselich, Prohaska, Daxba-
cher; Pirkner, Parits, Morales. 

Rosa CarWllido, Medalla de Bronce... 
(Viene de la página anterior) 

Que prácticamente fue un paseo 
Para ella. 

En la primera categoría hasta 
^2 kilogramos donde se encontra
ba Rosa Carballido, fue mucho más 
igualada no sobresaliendo ninguna 
Sobre las demás, por lo que el ter-
5?r puesto conseguido por Rosa 
píen pudo haber sido ei primero si 
nubiera trabajado sin tantos ñer
vos, sobre todo en los combates 
uecisivos, por lo que se encontró 
f*01- debajo de sus posibilidades. L a 
Compet¡ción se desarrolló por eli
minatorias directas con repesca. 
Jjanó Rosa sus dos primeros com-
ates por Ipon en^ el primero y 

«ecisión en el segundo, al perder 
su tercero con una de las finalistas 
ntró en la repesca para el tercer 

y cuarto puesto, ganando en este 
aso el combate que le daba opción 
« tercer puesto v subir a una de 

138 Plazas de honor. 

L a clasificación quedó estableci
da por el siguiente orden: 

Hasta 52 kilogramos 
1. ° P. Veiga, L a Coruña. 
2. ° Olga Veiga, L a Coruña. 
3. ° Rosa Carballido, Lugo. 

Hasta 62 kilogramos 
1. ° Idolla, L a Coruña. 
2. ° Teresa Man, L a Coruña. 
3. ° Mariluz, E l Ferrol. 

Más de 62 kilogramos 
1.° Inés Fernández, E l Ferrol. 
2/ Dolores Lego, E l Ferrol. 
3.° M / Expósito, L a Coruña. 

£1 Progreso 
Se vende en ABADIN. 
Comercio de D. Jaime 
Goás. 

(España), ídem; 4, Willy Teirlinck 
(Bélgica), ídem; 5, Daniele Trinche-
Ha (Italia), ídemf 6, Ferdi Van Den 
Haute (Bélgica), ídem; 7, Iganzio 
Paleari (Italia), ídem; 8, Javier Elo-
rriaga (España), ídem; 9, Ad Prin-
sen (Holanda;, ídem; 10, Salvatore 
Maccali (Italia), ídem. 

LA GENERAL 
1, Ferdi Van Den Haute (Bélgi

ca), 32-27-55; 2, José Pesarrodona 
(España), 32-28-22; 3, Enrique Mar
tínez Heredia (España), 32-28-44; 4, 
Bernard Hinault (Francia), 32-28-48; 
5, Jean-Rene Bernálideau (Francia), 
32-28-50; 6, José Luis Viejo (Espa
ña), 32-29-12; 7, Adrianus Schippers 
(Holanda), 32-29-20; 8, Franco Con-
ti (Italia), 32-29-47 ; 9, José Gonzá
lez Linares (España), 32-29-48; 10, 
Eulalio García (España), 32-29-52. 

CLASIFICACION GENERAL 
DE LA MONTAÑA 

1. Oliva (España), 28 puntos 
2. Cima (España), 24 
3. Belda (España), 23. 

CLASIFICACION GENERAL 
POR EQUIPOS 

1. Kas, 96-47-51 
2. Renault, 96-50-54 
3. Teka, 96-51-47. 
Premio a la combatividad: Isi

dro Juárez. 
Premio a la desgracia: Antonio 

Bonini. 

láLOnCEMTO 
A cuatro jornadas del final de la Liga 
continÉa complicado el panorama del 
desceoi©.- E l Águilas bilbaíno se ha 
unid© a los tres implicados y la verdad 
es que su panorama es casi el peor 

A cuatro jornadas fecha del término de la competición Uguera 
en Segunda División, que concluirá exactamente el día 28 de mayo, 
jugando el Breogán en casa frente al Obradoiro compostelano, la' 
verdad es que no está absolutamente nada claro el nombre del 
cuarto club que participará en el descenso a Tercera División o 
a la Segunda B , acompañando al Constancia, al Universitario de 
Valladolid y al propio Obredoiro, porque ahora no son solamente 
tres, sino euatro los equipos que se ven implicados en esta pugna 
feroz poi- la supervivencia, después del doble fracaso tenido por el 
Aguilas bilbaíno al perder sucesivamente tres puntos en feudo 
propio —dos ante el Castilla y uno contra el Helios— y situarse 
en un "menos. tres", con ei inquietante panorama de que Ips dos 
partidos que le restan por jugar en Bilbao son nada menos que 
ante el Mollet y el Valladolid. 

En estos momentos la situación está así: 
AGUILAS: 23 puntos (—3;. Como ya hemos dicho, tiene en casa 

al Mollet y el Valladolid. Fuera, al Echevarría y al Badalona. Es 
posible que no sume más de 4 puntos. Total, 27. 

BREOGAN: 22 puntos (—i). En Lugo, jugará contra Bosco y 
Obradoiro. Fuera tendrá al Náutico y al Constancia Su cota es de 
seis puntos, lo que equivaldría a terminar con 28 y salvarse. 

L A S A L L E : 21 puntos (—5). En su feudo tiene a Obradoiro y He
lios, a los que debe derrotar. Fuera, al Constancia y C.A.U. Muy 
posiblemente sumará seis puntos. 27 en total. 

NAUTICO: 21 puntos (—5). En Santa Cruz de Tenerife recibirá 
al Breogán y Canarias. En oesplazamientos se enfrentará al Univer
sitario y al Castilla. Su porvenir depende dé que el equipo valliso
letano se emplee a tope o no. Contando con que la deportividad se 
halle a salvo —y conociendo al Universitario nosotros confiamos en 
ello ciegamente— el Náutico no debe hacer más de cuatro puntos 
y descendería con la suma de sus 25. 

Quiere ello decir que incluso podría salvarse el Breogán no 
acopiando más que los cuatro puntos de casa, pero mejor será no 
tentar a la suerte y pretender salvarnos por nuestros propios 
méritos. 

Los partidos claves para eJ descenso de cada una de las jornadas 
que restan son estos: 

27. a: Constancia-Lasalle y Náutico-Breogán. 
28. a: Aguilas-Mollet y Universitario-Náutico. 
29. a: Constancia-Breogán y Náutico-Canarias. 
30. a: Aguilas-Valladolid. 

8* 

DOÑA 
L A SEÑORA 

(Víu^s d« Perelras) 
E S P I R O 

Falleció en su casa de Lámela (Silleda), después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de 
Su Santidad . 

9. E. P. 

L o s profesores del Colegio H&donal de Monterroso, compañeros de 
su hija política D * María del Sagrario López de Pereiras Espiño, 

AGRADECEN una oración por el alma fe ia finada y la asistencia a la conducción del cadáver 

E L SEÑOR 

t DON JOSE BENITO CABANA TELLA 
Falleció en su casa de Ribeiro da Poiüa - Pol. en el día de ayer, a los 77. años de edad, después de 

recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad 

a E. P. 

KoHfínf .^IT01' J<L?fa' „M«nu*ja' Ma™*l Y ©«TK» Cabana Telia; hermana política, Josefa Rodrígoei 
Rodríguez; sobnna, Olga Caban. Rodríguez; ^ferino político, Ramón Grana Pdnó; irímTy Tnlí Z 

™ f VoEGA1!l 8 SAS aÍnístad*s y den^s personas piadosas una oración por el alma del finado v la asisten 
a la* ClSco de la t t r d ? ^ ^ y fUneral ? e / ^ r r o *™ t e n d ó n lugar m a l n ^ ^ 
a las CINCO de la tarde, en la parroquial de San Martín de Ferreiros (Pol); favores que agradecerán 

NO SC RECIBE DUELO ° ^ ^ (Pol)' 4 d€ mayo de 1978 

LA SEÑORA 

t DONA MARIA DEVESA SAAVEDRA 
Falleció en esta ciudad, el día 3 de los corrientes, a los 71 años de edad, después de recibir los Santos 

Sacramentos y la bendición de Su Santidad 
D. E. P. 

Su esposo José Ferreira Arias; hijos, María <á®! Carmen, Emilio (Empleado de MICHELIN EN 
Aranda de Duero) y Elisa Ferreira Devesa; hijos Míticos, José Lasare Casanova (Viajante de Almacenes 
López Preire;, Ana Portomeñe García y Domingo Soueo López (Viajante de Saneamientos la Industrial)-
hermanos, Elisa y Manuel; hermanos políticos, Victoriano Pérez Losada (ausente) y Antonia Ferreira Arias-
nietos, sobrinos, primos y demás familia, 

RUEGAN a sus amistades una oración por su alma y la asistencia al funeral de entierro acto que 
tendrá lugar hoy, jueves, día 4, a las CINCO de la tarde, en la iglesia parroquial de San Antonio de Padua 
y seguidamente la conducción del cadáver desde dicha parroquial al cementerio de San Froilán- favores 
que agradecerán. Lug0j 4 de mayo de 1978 

CASA MORTUORIA: Sierra de Cutes, 65 NO SE RECIBE DUELO 
NOTA. — A las TRES Y MEDIA de la tarde, de Trasmonte, pasando por Parga. saldrá un ómnibus 

para las personas que deseen asistir a dichos actos. 
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a n u n c i o s ñ o r n a l a b r a s 
Automóvi les 

kCADEMIA AUTO GUIA. Apren
dizaje garantizado en ciudad, en 
eanetera. Muñoz Grandes, 75. 
Teléfono 22-02-42. 

; S P O R T - AUTO, Mercedes nue
vos. Véalos en Sport - Auto. 
Precios interesantes. 

P A L A C I O D E L AUTOMOVIL. 
Sport-Aúto, más y mejores co
ches para usted. 

AUTOS GENARO antes de vender 
su coche usado consúltenos. Lo 
pagamos más y al contado. 

AUTOS GENARO compra - venta-
cambio, vehículos de ocasión, 
p-randes facilidades. 

AUTOS R A L L Y , compra - venta-
cambio automóviles usados. Ge
neral Mola, 19. Lugo. Teléfono 
21-84-26. Concepción Arenal, 34. 
MXmforte de Lemos. Teléfono I 
40-29-31, Urbanización Cantárra> 
na, Vivero. Teléfono 56-06-11 

AUTOS HERMANOS - VAZQUEZ, 
Compra, venta, cambio automó
viles. Plaza Obispo Odoario. Te
léfono 21-44-26. 

AUTOS BERNARDO. Compra
venta - cambio. Vehículos usados. 
Avenida Coruña, 69. Teléfono 
21-87-61 y Serrano Súfier. 22-24. 
Teléfono 21-66-93. 

AUTOS NIÑE. Compra - venta. A l 
quiler sin conductor. Cedrón del 
Valle, 33. Teléfono 22-07-58. 

EUROCASION, coches usados nue
vos, todas las marcas y modelos 
revisados y puestos a punto con 
garantía de hasta 6 meses piezas. 
Avenida de L a Coruña, J.66 Te
léfonos, 21-41-06 y 21-29-26. 

AUTOS GENARO. Avenida Coru 
ña, 122. Teléfono 21-83-87. 

P A R T I C U L A R , vende 1500 una sola 
mano. E n perfecto estado Infor
mes: Teléfono 53-10-88. Sarria. 

VENDO Seat 600-E, impecable. 
Calle Quiroga, 54 - 2.°. Teléfono 
21-34-66. 

ALVAUTO seriedad, garantía, 
en compra venta, cambio toda 
clase modelos coches usados. Ca
lle Chantada, 7. Lugo. 31-89-14. 
San Roque, 25. Ribadeo. 

m \ \ \ N V - ^ — — 
• K Alquileres J B 

ALQU1LANSE pisos, bajos comer-
cíales y garajes. Teléfono 22-17-79. 

A L Q U I L A S E vivienda y garaje, 
Carlos Azcárraga, 100. 

S E A L Q U I L A piso amueblado, a 
estrenar, calefacción, ascensor. 
Informes: Prolongación Mondo-
ñedo, 25-1.° 

ALQUILO, primer piso amueblado 
y tercero sin amueblar, magní
fica situación, centro ciudad, 

i Perrán - Confecciones. José An-
, tonio. 

A L Q U I L A N garaje Claudio López, 
1 - 3 - 5.° - Izqda. 

A L Q U I L O piso amueblado. Telé» 
fono: 21-39-25. 

A L Q U I L A S E 1.° piso amueblado, 
céntrico, a estrenar, calefacción. 
Teléfono: 21-31-93. 

L O C A L E S comerciales y oficinas. 
21-24-75, mañanas . 

P ISO nuevo amueblado con teléfo
no: 21-24-75, mañanas . 

A L Q U I L O PISO, zona parque. I n 
formes: C / . Cruz, 18, bajo. 

A L Q U I L A S E 4.° piso, con calefac
ción. Concepción Arenal, 53-4.° 
C. Informes: de dos a cuatro 
menos cuarto. 

NAVES, se alquilan, 480 metros 
cuadrados, en Fervedoira, 26. 
Teléfono: 22-25-49. 

£ ^ \ \ \ \ v ^ w ^"Muys/ítñ 
Fincas y' Solares flH 

SUBVEN 
Pisos, desde 50.000 ptas. en
trada, en zona San Roque 
Lugo. En Ribadeo, Avda. de 
Asturias (en construcción). 
Informes: Plaza del Coman
dante Manso, 11-1,° Dcha. 
Horario de lunes a viernes: 
De 10 a 2 y 4 a 8. Sábados, 

de 10 a 1 

S O Y U V E vende , pisos, fincas y 
propiedades. Calle Nóreas 15-2.°. 
Teléfono 21-13-26. 

VENDO Oajo comerciai. Superficie 
1.000 m.2 aproximadamente. I n 
formes: Telfs. 22-35-87 y 21-66-93. 

S E VENDEN pisos, buena situa
ción. Informes: Telf. 21-43-78. 

VENDO bajos comerciales, pisos 
modernos, céntricos. Facilidades, 
Informes: Río Neira, 21. entre
suelo. Telfs. 2g-23-83 1 22-08-78. 

L A Y B E , vende piso en Ortiz Mu
ñoz, 82 m.2, soleado, facilidades 
de pago. Informes: Ruanueva, 
13 - B . 

SE V E N D E piso a estrenar, faci
lidades. Edif icio E l Puente, 1.° 
B - Sarria. Informes en el mis
mo. 

SE VENDEN fincas a 10 kiló
metros de Lugo, con mucho 
frente carretera, de 9.000, 10.000 
y 19.000 m.2. Juntas o separadas 
Informes: Teléfono 21-72-17. 

VENDO 5.° piso con ascensor. 
Germán Alonso. Informes: Telé
fono 21-66-61. 

E N ZONA Ortigueira vendo cha
let a estrenar con terreno. Mu
chos extras. 7.000.000. Teléfono: 
21-73-81. 

B A J O Y V I V I E N D A , con calefac-
cción y huerta, céntrico. Infor
mes teléfono: 21-15-69. 

P A R T I C U L A R vende Simca 900, 
pocos K m . Informes: Dr. Ochóa, 
24-4.° 

S E VENDE R-8. Informes: Telé
fonos: 21-82-25 ó 21-23-59. 

P A R T I C U L A R vende Dyane-6. Te
léfono 21-68-66. 

OPORTUNIDAD. Se vende Mini 
; 850 lujo. Informes: 18 de Julio, 

129-bajo. 

CASTAÑAL. Mercedes 240-D-3.0, 
Opel Coupé, C-8, R-5, El-6. 4-L, 
Simca 1200-S. 

OCASION, se venden en «stado se-
minuevo: Botellero Avia 4.000, 
furgón Avia 2.500, Save J-4 fur
goneta. Citroen 2 CV 6. Impeca
ble. Informes: Telf 21-35-12. 

AUTOS PABLO. Compra-venta-
cambio. Automóviles nacionales 
y extranjeros. Calle Santiago, 5. 

Bolsa de la Propiedad 
En esta sección umcamentt . 
podrán publicar sus anuncios 
los agentes colegiados de ia 
Propiedad Inmobiliaria y loe 

propietarios de fincas 

A 12 K I L O M E T R O S de Lugo 
se vende finca grande a orillas 
de la carretera, junta o por 
parcelas. Teléfonos 21-12-19 y 
22-28-93. 

VENDO pisos, bajos comerciales, 
solares, fincas. Agencia Faro. Ca l 
vo So telo. 24-baJo. 

VENDO parcelas para chalets con 
todos los servicios, en "Polígono 
de la Tolda". Informes: Castro 
GIL Teléfono 21-16-46. 

SE VENDEN bajos, 170 metros cua
drados, con derecho alturas, bue
ña situación. Teléfono 21-39-95. 

VENDO en Polígono " L a Ferve-
doira", viviendas urdí amillares 
en linea y chalets. Informa: 
Castro Gi l . Teléfono 21-16-46, 

SE VENDEN pisos y locales co
merciales, en Puerta Santiago. 
Informes: Calle Vivero, 2-BaJo. 

EN URBANIZACION C O v a 
Moura (Playa de la Areoura; 
en Burela, se vende chalet y dos 
parcelas de 743 m2 y 843 m2. 
Informes en teléfonos de B u 
rela 58-07-29 y 58-00-66. 

SE VENDE finca, 6.300 m.2, frente 
N - V I . Teléfono 21-67-99. 

L A Y B E , vende piso terminado en 
Plaza de Alicante, soleado, te
rraza de 30 m.2, 

L A Y B E , vende casa en calle Se
rrano Súñer, consta de bajo, piso 
y buhardilla. 

L A Y B E , vendemos piso amueblado 
céntrico, precio interesante. 

L A Y B E , vendemos pisos zona de 
Avenida Coruña, terminados. 

NUSfEZ TORRON vende casos, so
lares, fincas, pisos. Santo Domin
go, l-l.o. 

EN SADA - FONTAN, dos parce
las próximas playas, 1.300 y 900 

. metros cuadrados. Buena inver
sión. Informa: Señor Neíra. T a 
lleres de este periódico. 

P A R T I C U L A R , vende piso exce
lente situación, calefacción, ga
rage. Teléfono: 21-75-71. 

U R G E vender finca a 6 kilómetros 
De Lugo. 200 metros cuadrados 
de frente carretera. 70 pesetas 
metro cuadrado. Teléf. 22-26-49. 

VENDO piso, 7 habitaciones, 
cocina, servicios, rocho y telé
fono. Rúa Paxariños, 43 - 1.°̂  
Teléfono 22-23-53. 

VENDO pisos en construcción, 85 
m.2 útiles. Plaza Ejército Espa
ñol. Informes: Calle Quiroga, 
13-1.°. 

VENDESE finca, en Otero de Rey, 
buena situación, próxima carre
tera general. Informes: Túnel de 

- Oural, 15 - 1.°. Lugo. 

Traspasos J B 

OCASION Vivero (Lugo). Traspa
so Restaurante con vivienda. Te
léfono: 25-73-92. Coruña. 

I . COGALSA. Traspasa local cén
trico, apto para negocio u ofici
nas. San Pedro, 4 -2.° 

SE T R A S P A S A Café-Bar Restau
rante, mucha clientela. Teléfo
no: 21-28-06. 

DIAZ PAZ. Traspasa bajo comer
cial, 430 m.2, en calle de San 
Marcos. Informes: José Anto
nio, 21 - 1.°. Lugo, 

DIAZ PAZ. Traspasa bajo comer
cial. 240 m.2, en calle Bolaño R l -
badeneira. Informes: José Anto
nio, 21 - 1.°. Lugo. 

TRASPASO O VENDO barato m á 
quinas carpintería metálica o 
cerrajería. Teléfonos: 22-29-68 ó 
21-84-22. s 

Compras jfKk 

COMPRO toda clase de papel y 
cartón usado. Telf. 21-83-16. 

SE COMPRA toda clase de papel 
y cartón usado. Llamar teléfono 
39-00-30. Rábade. Se recoge a do
micilio. 

Demandas 

VENDENSE bajos y pisos. Infor
mes: Construcciones Jaime Ló
pez. Teléfono 21-31-99 y 22-20-81. 

S E VENDEN bajos, 350 m2., gran 
altura, ampliable 250 m2. más. 
Situación inmejorable. Informes: 
Teléfono • 21-35-12. 

L A Y B E , piso de lujo en Avenida 
Ramón Ferreiro, terminado. I n 
formes, en Ruanueva, 13 - B . 

L A Y B E , vende pisos en construc
ción en calle Río Cabe, facilida
des de pago. 

L A Y B E , pisos en 2.a Ronda (Pora-
day de Abajo), de tres y cuatro 
dormitorios, todos los servicios. 

VENDO pjsc 2.°, casa número 10. 
Avda. General Mola. Informes: 
Teléfonos 21-10-83 y 21-57-47. 

VENDO pisos céntricos, dentro y 
fuera murallas. Solares edifica
bles. Fincas rústicas y recreo. 
Rodríguez Lorido. Plaza Ramón 
Montenegro. Agencia. 

VENDO propiedad. Miranda - Cas-
troverde, conocida "Case do 
Mozo", mucho frente carretera 
Informes: Teléfono 21-24-08. 

V E N D E S E piso económico, 200 me
tros Puerta San Pedro. Teléfono 
22-24-95. 

VENDO primer piso, a estrenar, 
edificio Fincresa. Y finca supe
rior a 11.000 m.2, autorización 
chalets dos alturas. Precios eco
nómicos. Informes: Segunda 
Ronda. Edificio Fincresa, 1 - A. 

S E N E C E S I T A chica. Ruanueva, 
4 - 1.°. 

SF N E C E S I T A chica fija. Infor
mes: Pastor Díaz, 23 - 1.°. 

SE N E C E S I T A chica fija o todo el 
día. Sueldo a convenir. Informes: 
Bolaño Rivadeneira, 11 - 3.°. 

SE N E C E S I T A chica fija, para 
Villalba. Sueldo 9.000 pesetas. 
General Franco, 27 - 3.°. 

S E N E C E S I T A chica todo el día. 
18 de Julio, 55 - 3.°. 

S E N E C E S I T A ASISTENTA, , con 
buenos informes, para trabajar 
de 9 de la mañana a 8 de la 
tarde. Informes: Relojería E l 
Desengaño. Santo Domingo, 16, 
bis. 

S E N E C E S I T A asistenta, mañanas . 
Pintor Corredoira, 11-5.°, Dcha. 
A partir 7 tarde. 

SE N E C E S I T A SEÑORA, 40/45 
años, dormir dentro, sepa algo 
de cocina, sueldo a convenir, 
más informes. Teléf.: 22-26-72. 

COMPAÑIA de perforaciones pe
trolíferas, precisa personal mas
culino de cocina y cubierta, dis
puestos a viajar. Interesados di
rigirse por escrito al n.0 9.802 
de Roldés Anuncios, Vergara, 
10. Barcelona - 2. 

N E C E S I T A S E señora o chica, cui
dar niña, pocas horas. Teléfono 
22-00-21. Llamar mediodía o 
noche. 

D I R E C C I O N E S mano o máqui
na. Pagamos hasta 1.000 pese
tas diarias. Escribir; Cruzada 
Verde Internacional. Bp.kues, 
246. Barcelona - 6. 

SE N E C E S I T A cocinera o cocine
ro. Llamar de 5 a 8. Teléfono 
22-35-08. 

FA&il lCANTE ofrece irabajos a 
realizar domk&lio. Informes: 
Apartado 85, Burgos. Rogam«e 
incluyan sobre timbrado con su 
dirección. 

SE N E C E S I T A N señoras o señori
tas, trabajo horas libres, a co
misión. Teléfono 22-07-44. 

MATRIMONIO doméstico, sin h i 
jos, para Vigo, atención vivien
da habitualmente habitada por 
matrimonio, edad 36/50" años. 
Buen sueldo, con gratificación 
anual por cada año permanen
cia. Seguridad Social por cuen
ta empresario. Imprescindible 
informes. Interesados escribir: 
Avda. Camelias, 56-1.° A. Vigo. 
Referencia: Matrimónib. 

Enseñanza lÉS 

C. I . L , Inglés, francés, alemán. 
Ruanueva, 25. Teléfono 21 -89-31, 

BANCA - oposiciones - ccntabíii-
dad - cálculo. Preparación i n 
tensiva. Grupos reducidos. Gar
cía Abad, 18. Teléfono 21-55-51. 

Pérdidas 

P E R R A pastor alemán, atiende por 
"Linda" . Avisar en Hermanos 
Pedresa, 19. Teléfonos 21-22-19 
y 22-22-30. 

Huéspedes 

COMER y dormir. Fonda San 
Proilán, 15-1.°. Teléf.: 21-21-28. 

^^\N\\s\v.^--- '} ^ - ¿ ¿ ^ 

Varios 

I O S E VAZQUEZ A R E S , Especiali
dad en empapelados y sintasol. 
Teléfono 21-40-78. 

MOQUETAS, Desde 225 pesetas me
tro cuadrado. Decoraciones G a 
licia. 

GRANDIO especialidad en pintura 
en general, moquetas y sintasol. 
Teléfono 21-50-49. 

P I N T U R A S en general. Alfonso 
Vázquez Ares. Calle Portugal; 31. 
Teléfono 21-55-97. 

D E T E C T I V E S A L M I número 4, 
conductas matrimoniales, prema
trimoniales, laborales, etcéterá. 
Teléfono 21-74-09. 

P I N T U R A S . Pidan presupuesto. T e 
léfono 21-64-15. Decoraciones G a 
licia. 

P A P E L E S pintados. Todos los mues
trarios nacionales 40% de , dea-
cuento en Decoraciones Galicia, 
José Antonio, 5. 

N E C E S I T O SOCIO, para bajo 
\ industrial. Mínima renta Infor-
iman: Teléfono 21-29-04. 

Ventas 

V E N D E S E hierba, empacada, 400 
pacas, zona Baralla. Telf. 22-26-33. 

P A P E L impreso para envolver, co
mercio todos ramos. Solicite ta
rifa y muestrario. Telf. 2Í-26-79. 

VENDO muebles, por traslado, co
mo nuevos. Teléfono 21-41-20. 

P U L P E R I A " A Lareira». Vende 
pulpo cocido como na feira y 
puede llevarlo a su domicilio. 
Calle Mallorca, 1. 

V E N D E S E caravana-camping. T e 
léfono: 22-26-16. 

U R G E V E N T A muebles oficina, 
por cierre Delegación. Teléfono: 
22-20-62. 

ALMACEN de patatas Paco, ser
vicio a domicilio, transportes l i 
geros. C / . Nova, Barrio Féijóo, 
n.0 18. Teléfono: 21-83-24. 



JUEVES, 4 de Mayo de 1978 

Con una mayor disciplina, el Gobierno... L A V I D A E S A S I 
PAGINA 23 

(Viene de última página) 
cuenta nueva con una especie de amnistía parlamenta
ría. Es© Por mañana. Por ta tarde, nuevas 
sorpresas. ( 

£ | presidente Suárez intentó quitar todo dramatis
mo a la situación y lució uno de sus mejores optimis
mos. También eso podría ser su obligación. Incluso 
citó que en el Parlamento británico, el Gobierno ha 
perdido casi una veintena de votaciones y sigue go-
bernando. La proposición socialista de protección con-
tra el paro tenía una evidente meta electoralista ca
nalizada hacia ios comicios próximos de senadores en 
Alicante y Asturias. Felipe González intervino en su 
defensa con una casi catastrofista visión del tema 
del paro y unas teorías tan brillantes como utópicas. 
Sorprendió la intervención del ministro de Trabajo 
por su carga de sinceridad. El señor Calvo Ortega 
argumentó el rechazo de la propuesta de Ley en el 
sentido de que no va acompañada del coste que su 
puesta en marcha lleva consigo. A este respecto, el 
propio señor Calvo Ortega nos decía a tos periodistas 
que el coste puede alcanzar una cifra media de los 
250.000 millones de pesetas, que no hay manera de 
sacar de ningún presupuesto. Además, añadió que la 
política propuesta por el PSO£ va en contra de las 
líneas generales establecidas en los acuerdos de La 
Moncioa, y que lo más correcto sería la revisión de 
aquellos acuerdos por parte de sus firmantes. 

En cuanto al problema de la ÜCD, los ejecutivos 
dimisionarios estaban ayer optimistas. Temblón era su 
obligación. MI ellos mismos saben qué pasaré con sus 
cargos, que siguen a disposición del presidente. En 
la larga reunión de ayer trataron a fondo el tema 
del posible coordinador del partido, pero eludiendo 
los posibles nombres. Se habló de sus características, 
pero no de quién. Se excluyó la posibilidad de que sea' 
un miembro del actual Gobierno. Las razones son de 
dos sentidos: por una parte, no hacer una nueva cri. 

sis en el ejecutivo, aunque sólo sea una mera sustitu
ción; por otra -y esta es más importante-, el hecho 
de que son varios los ministros interesados en bajar 
a las arenas del partido. Ahí se ha planteado una cier-
ta competición entre los señores Lavilla, Fernández-
Ordóñez y Garrlgues, siendo estos últimos los que 
voladamente han vetado al primero. De todos modos, 
el posible hombre salvación sigue siendo una incógni
ta, y aún no está decidido. 

Los próximos días se repetirán las reuniones y 
consultas en La Mondoa para las soluciones. Aunpue 
ayer, en la reunión de la ejecutiva, ya se estableció 
el orden del día del consejo político, éste no será for
malmente convocado hasta el sábado, según las pala
bras del propio Suárez. Su celebración será al princi
pio de la semana próxima, hacia el martes o mlérco-
les, con posible conclusión el miércoles al objeto de 
empalmar con el pleno habitual del Congreso. 

Por último, y aprovechando la situación de confu
sión creada por ta crisis de ta UCO, el PSOE planteó 
ayer una reunión urgente de la junta de portavoces 
-que se celebró en un descanso del pleno-, al objeto 
de incluir en éste una moción por la que se solicite ta 
suspensión del artículo sesenta del Reglamento Previ-
sional del Congreso durante los debates constitucio
nales. Este artículo estable» ta potestad que tiene el 
Gobierno de intervenir en cualquier momento proce
sal de los debates parlamentarios. La intención del 
PSOE estaba en "Igualar" los turnos de intervenciones 
por partidos, y que el del Gobierno no pueda disfru
tar de tas dobles intervenciones que tiene como par
tido y come Gobierno, El tema quedó parado ayer, 
por la oposición de todos los grupos, y se volverá a 
replantear el próximo lunes en la reunión ordinaria 
de la ¡unta de portavoces. Antes, el viernes, ya ha
brán comenzado los debates constitucionales. 

CARMELO CABELLOS — (MULTIPRESS) 

(Viene de última página) 
ma del barrio del Bronx, fue 
inflexible con Williem Mu-
ller, que se escapó de Ja sa
la para no votar en el ca
so de Raymon Tinsley, acu
sado de matar a una mujer 
a puñaladas. 

L a ausenta del miembro 
número 12 del jurado ori
ginó l a inmediata suspensión 
del juicio y, de acuerdo a l 
sistema procesal del estado, 
todo tendrá que empezar de 
nuevo, coa los consiguientes 
perjuicios y demoras. 

William Muller aceptó con 
resignación la condena de 
enseñar ios finales de sema
na en la cárcel de la Isla í l i -
kers —una de las más temi
das del pa ís por la filase de 
delincuentes que en ©lia i n 
gresan— y pagará, además, 
250 dólares de mg&es,. 

M jurado explleé ^ae 
huida se debió a que tuvo 
miedo de votar, «(¿arando 
que "los dos últimos 4 ías del 
juicio estuvo sesgatetíás a 
amenazas y cooostitíiíes pre
siones para cambiar «a vo
to". 

L a fama del que estaba en 
el banquillo de los abusados 
es atenradora en les ¿medios 
del hampa y sus amigos po
drían haber cumplido, ine-

PRIMER ANIVERSARIO DE LA SEÑORA 

t Doña Raquel Fane^o Morado 
Que faUeció en esta ciudad, el día 3 de mayo de 1977. a los 53 años de edí.d, habiendo recibido ios Santos Sacramentos y la bendición de Su 

Santidad 

D, E. P. 

Anoel Hl^ : riMÍ9^!~Ans9e* ( E 7 j e a d ^ d e ^ PROGRESO); hermano, José Panero; hermana política, Nemesia Folgueira; sobrinos, Manuel 
Angel, Mana-Sinda, Efigenia, Candido y Crisanto; primos y demás familia, 

RUEGAN a sus amistades y personas piadosas una oración poi el eterno descanso de su alma y la asistencia al funeral de primer 
amversano que se celebrará mañana, viernes, día 5, a las CINCO de la t.rde, en la iglesia parroquial de San Pedro; favores que agradecerán. 

Lugo, 4 de mayo de 197« 

SEGUNDO ANIVERSARIO DEL SEÑOR 

t DON EULOGIO VAZQUEZ ARIAS 
(Empleado de Saprogai) 

Que falleció en esta capital el día 4 de mayo de 1976, a los 37 años d€ edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de 
Su Santidad 

E l v i r a S í e r X % V a F n ^ Pa.dr!.S' i***? Vá.Zqüei ^¿ilán y Filomena Arlas Gomále^; padres políticos, Manuel Nelra Santín y 
( G u a r d ^ ^ ^ ^ hermanos polacos, Josefa Piñeiro. Josélprofes'or de E . ^ t í Manuel 
(Palacio del M ^ b l e n r o s ^ (PrCfeSOra B )' Emllia * Bóveda (chófer del 

SEIS S e ^ l a l g S ™J™%L l ^ t ^ " — - - ~ * * * ' * 

NOTA. A las CINCO Y MEDIA, saldrán coches de San Esteban de Camoira y San Juan de Parada, p o ^ b r e t o 1 9 7 8 

xorablemente, las amenazas 
que le hicieron a Muller, pe
ro esto no le importó al juez 
Warner, que dijo: " L a ley es 
la ley y todos los ciudadanos 
tenemos la obligación de 
acatarla en el lugar que nos 
corresponda". 

• AUMENTA E L CONSU
MO D E TABACO 

E l consumo de tabaco s i 
gue aumentando en Francia, 
no obstante la campaña ea 
favor de la abstención lanza
da por el Gobierno. 

Según informó la Socie
dad Monopolistica de E x 
plotación Industrial de T a 
baco y Cerillas ( S E i T A ) , en 
1977 ios franceses fumaron 
8.t)00 millones de cigarrillos, 
lo que supone un incremento 
del 2,7 por ciento en rela
ción con el año anterior. 

L a ley francesa "ant i - la-
baco" (selativa a su publlci-. 
dad y a su consumo en cier
tas lugares) fue promulga
da en 1976. 

L a " S E X T A " ha anunciado 
Ja fabricación de cág&rrülos 
"ligeros y ricos" (ligeros en 
alquitrán y nicotina, ríeos en 
sabor). Los "rubios" de este 
tipo serán puestos a la ven
ta rápidamente, los "negros" 
antes de que finalice el año. 

Cada uno de estos cigarri
llos tendrá de 8 a 8,5 miligra
mos de alquitrán y entre 0,45 
y 0,60 miligramos de nicoti
na. Los cigarrillos más fuer
tes vendidos en Francia ac
tualmente llevan 45 miligra
mos de alquitán y 2,95 mil i
gramos de nicotina. 

L a proporción de estos dos 
productos nocivos será obli
gatoriamente indicada en las 
cajetillas a partir del pró
ximo mes de julio. 

NOVENARIO DE MISAS 

Dará comienzo mañana, viernes, día 
5, a las NUEVE de la mañana, en la 
iglesia parroquial de San Froilán^ 

aplicado por el alma de 

EL SEÑOR 

D. m SANCHEZ REY 
(Guísasela) 

(De los Servicios de Intendencia) 
Que falleció el día 15 de abrfl 

de 1977 

D. E. P. 
SUS FAMILIARES, 

AGRADECEN una oración por sü 
eterno descanso y la asistencia s. 
alguna de dichas misas. 

Lugo, 4 de mayo de 1978 

LA SEÑORA 

t DONA DOLORES GONZALEZ CARBALLO 
pfm8'CÍÓ I1 dla 2 del actuaij en su casa de Navallos -• Ribera de 
*-iqum, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición 

de Su Santidad 
D, E. P. 

hii«c í'.'05' José, Nazario' Abelardo y Sadó Fernández González; 
'ios polítjcos, Concepción A«varez, Edelmira Fernández, Loii Fer-

famiUa'' n,et0S' Manue,' José Y LuÍ8' sobrinos, primos y demás 

el A f ^ f G1'N a sus amistadeE y personas piadosas una oración por 
y e o r S íf80!11.80 de su alma y la asistencia al funeral de entierro 
día S a l í 1 ™ ! cadáver' actos que tendrán lugar mañana, viernes. 
R i b e r a rfi3^ - de la tarde en la ^ e s i a Parroquial de NavaUos-

Dera de Piqum] favores que agradecerán. 

Navallos - Ribera de Piquín, 4 de mayo de 1978 

PRIMER ANIVERSARIO DEL SEÑOR 

DON JAIME DIAZ FERNANDEZ 
Que falleció el día 8 de mayo de 197?, habiendo recibido ios Santos Sacramentos y la bendición de Su 

Santidad 
D. E. P, 

_ SU.xeS^0SÍ,I.d05a Ce"a S™"16* Cortl¡o; hijos, María del Carmen, Mabel y Carlos; madre política 
Concepcón Cortijo Aragonés; hijos políticos, Javier Diez Miguel y Joaquín Díaz Carro; humanos, Manue 
L * ' ! ' . ^ Co,-tiñas Rodríguez, Conrado y C o n c e r n González Cortiio; nietos, primos y demás familia, w w i i ^ p c i o n 

RUEGAN a sus amistades y demás personas piadosas una oración por el alma del finado y la asisten 
cía a la función de aniversario que se celebrará el próximo sábado, día 6, a las CINCO de la tarde en la 
iglesia parroquial de San Mamed de los Angeles-Contum; favores que agradecerán. 

. Conturiz, 4 de mayo de 1978 

SEGUNDO ANIVERSARIO DEL SEÑOR 

t DON BENIGNO LOPEZ GARCIA 
(Empleado de HERRERO LOBEJON) 

Que falleció en esta ciudad, el día 8 de mayo de 1976, a los 53 años de edad, después de haber recibido 
los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad 

Su D- E- P-
hermané"n0?*-' ^'f*^19 Fernández'' hijo, Manuel López Belcy (Empleado de FRUTAS MAGEVA); 
hermano*' ^ f i . ""d0**1"131 en ,a Fervedoira), Jesús (Empleado de Granja Ramil) y María López García; 
Pernándi. n .e0J,, ^"drés, Carmen, Manuela, Antonio, José (Industrial Chapista) y Mercedes Beloy 
«a C a r r l L .m f (Vda• de Manüe, L6pez)' Presentación Saá, Mercedes López, Ange Castro, Estre-
sobrinor n í í j l f * 6 . a!qUfZ' fsPeranza Seí¡as. José Arlas y Saturna de los Ojos (Vda, de Ramón López); 

mos, primos y demás familia, 

^ a s i s S S A ü ? SUS ,aníistades y Personas piadosas una oración por el eterno descanso de su alma y 
fe tarde .>Ti 6 s«gundo aniversarÍo que se celebrará mañana, viernes, día 5, a las CINCO de 

' en la iglesia parroquial de La Milagrosas favores que agradecerán. 
ia^~- Lugo, 4 de -mayo de 1978 

PRIMER ANIVERSARIO DEL SEÑOR 

DON MANUEL GONZALEZ MARTINEZ 
Que falleció en su domicilio de San Lorenzo de Aguiar, a los 82 
años de edad, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la 

bendición de Su Santidad 
D. E , P. 

Sus hijos, José María, Severino y Manuel González Balboa; hijas 
políticas, María Méndez Peña. Alsira Anido López y Manuela Fer
nández Sel ¡as; nietos, sobrinos, primos y demás familia, 

RUEGAN a sus amistades y demás personas piadosas una ora
ción por su alma y Ja asistencia a la función de aniversario que se 
celebrará el día 6 de mayo a las CINCO de la tarde, en la iglesia 
parroquial de San Lorenzo óe Aguiar (Otero de Rey); favores por 
los que anticipan gracias. 

San Lorenzo de Aguiar (Otero de Rey), 4 de mayo de 1978 
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A N T O N I O P O L 
Cuando algún domingo me acerco « L« Corana, sí es día 

de partido suelo acudir a Riazor, que as «I ponfo donde con 
absoluta seguridad puedo charlar unos minutos con ios viejos 
amigos. Un habitual a los partidos venía riendo Antonio Poi, 
gobernador civH y viejo amigo de Lugo. 

—Tienes que avisarme un día para almorzar {untos —me di
jo diez o doce veces. Y ocurría lo de siempre cuando no se 
concreta: La cita sigue esperando. 

Ahora ya no podré comer con Poi como gobernador. Quisás 
como ex comamos más a gusto. 

El último domingo lo vi, pero no dh a riamos. Alguna vez le 
dije bromeando: 

—Te creía inteligente hasta que dejaste la notaría por un 
- gobierno eivH... 

Antonio Poi acaba de ser destituido, y La Coruña en pleno 
reaccionó muy noblemente preguntando ta raaón y lamentando 
su cese. 

—Conozco lo bastante a los coruñeses para poderte asegurar 
que están encantados contigo —le dije hace quince días. Y aho
ra podrá comprobar que le decía ta verdad. Una vez más, la 
caballerosidad, ia modestia, la bondad, han tenido el premio 
mejor: La adhesión y el afecto de todo un pueblo en la hora 
triste» si para Pot puede ser triste el retomo a la vida pro
fesional cómoda, familiar y sin inquietudes. Ya no tendrá que 
lamentarse como to hacía hace días: 

—He tenido que imponer una multa bástanla fuerte a unos 
•muchachos que se manifestaron ¡legalmente. No fue posible 
evitarlo, y no puedes imaginarte lo que me disgustó... 

La Coruña proyecta rendirle un homenaje. Pienso estar pre
sente. 

A C C I O N SINDICAL 
En estos últimos tiempos, caracterizados empresarios se de

dicaron a sembrar ta alarma ante el proyecto de ley de Ac
ción Sindical, que según ellos acabarla con ta empresa. Hace 
días, ye consideraba infundada tanta atarme. Y no porque ta 
aprobación del proyecto de ley fuera a significar un desastre, 
como no ta significó en Italia ni en otros países europeos, sino 
porque tai como iba, no podría pasar el flitro de tas votaciones, 
ni en ta comisión ni en el congreso. Y asi está ocurriendo. 
Tanto ruido empresarial no eran más que fuegos artificiales. 

Las exigencias sindicales tenían un objetivo: ei regateo. 
Pero ya ni ei regateo podrán defender, ü. C. Dv que no está 
dispuesta a apoyar todas tas reivindicaciones sindicales, y A. Pv 
constituyen un ftttr© demasiado tupido para que se cuele algún 
logre de importancia, y están echando al viña sindical toda ei 
agua necesaria para suavizar su sabor. No hacia falta llegar a 
las votaciones para comprenderlo. 

BOC£LO 

P E R F U M E R I A 
ARTICULOS PARA REGALO 

DROGUERIA CENTRAL 

INSTRUMENTOS MUSICAl 

Hay una rica gama de mini-instrumentos musicales en el Museo Nacional húngaro de Budapest. U 
Han sido construidos con absoluta fidelidad, teniendo en cuenta ios más mínimos detalles y aspi
rando siempre al más perfecto acabado. Esta colección en miniatura se ha convertido con el tiem- ^ 
po en una de las más visitadas de todo el museo. En la- foto, algunos de los instrumentos inte- H 

grantes.—(FOTOFIEL) . • 

• E L C L U B D E L CON
D E D R A C L X A 

Bajo el leona " L o creo por
que es Imposible" se inau
guró en Londres el club, pri
vado y típicamente inglés,, 
del "Conde Drácula" . 

L a idea f ue de la sociedad 
británica de amigos del le
gendario vampiro que cuenta 
con más de 250 socios, todos 
ellos convencidos de que el 
"conde" todavía existe. 

E l nuevo club, cuyo pre
sidente honorario es el ac
tor cinematográfico, Chris-
topher Lee, que personificó 
ai "príncipe de los vampl-
roa" en toda una serie de 
películas de terror, cuenta ya 
con l a firma de 30 socios. 

L a cuota de entrada es de 
3 libras esterlinas (unas 440 
pesetas) pero la dirección del 
club se reserva el derecho de 
admisión para todas a<iue-
Uas personas que se tomen a 
broma los estatutos que ri
gen la nueva organización. 

E l club está ubicado es
tratégicamente en un viejo 
edificio que hace 50 años era 
una iglesia, pero l a decora
ción interior —manifestó él 
director del club—, no abu
sa de la presencia de fére
tros vacíos, espejos que no 
reflejan la imagen, velas y 
zonas oscuras 

Para entrar en el club 
-^añadió— es imprescindible 
en los hombres el uso de un 

"smoking" de color negro, 
sombrero de copa y una ca
pa amplia. 

Para el sexo, femenino 
—dijo— basta que el maqui
llaje resalte la palidez del 
rostro, tal como el novelista 
Mandés Bran Stoker des
cribía a las víctimas deH 
vampiro. 

• A U M E N T A N LOS 
SUICIDIOS J U V E N I 
L E S 

Entre los niños de 13 y 15 
años de edad se registran los 
más altos índices de casos 
de suicidio, alertó en su in 
forme anual la sociedad bri
tánica contra suicidios "The 
Samaritans", en Londres. 

L a organización recibe tina 
media de 80 llamadas dia
rias pidiendo ayuda .de las 
cuales más del 60 por ciento 
corresponden a jóvenes me
nores de 25 años y las cifras 
son alarmantes —señala— 
entre los adolescentes. 

A los 13 años de edad, afir
ma el presidente de la so
ciedad, la mentalidad del jo
ven, todavía sin formar, cho
ca con los módulos estableci
dos en el hogar, en la es
cuela y lata organizaciones 
juveniles. 

• A B U E L O P R E C O Z 

Después de su matrimo
nio, Graban Drew, de 17 

años, recién cumplidos, se 
convirtió automáticame n t e 
en padre de ocho hijos y 
abuelo de dos nietos. E l he
cho se produjo en Devon 
(Inglaterra). 

Graban, en contra del pa
recer de sus padres y ami
gos, se casó con su maestra. 
Eleen AJford, de 39 años de 
edad, de la que siempre es
tuvo enamorado. 

E l novio acudió a la cere
monia religiosa, acompañado 
de una de sus nuevas hijas, 
cinco años mayor que él y ía 
novia lo hizo Con su hijo más 
pequeño, de 18 años, que es 
compañero de estudios del 
que desde ahora es su " pa-
dastro". 

Después de la ceremonia 
nupcial Graban manifestó 
que Eleen fue su primer 
amor y que no creía en los 
prejuicios sobre la diferencia 
de edad en . las reladones 
sentimentales. 

• C O N D E N A N A UN 
M I E M B R O D E L J U 
RADO 

Un maestro de escuela que 
incumpílió sus obhgaciones 
ciudadanas como miembro 
del jurado en un tribunal de 
Nueva York, fue condenado 
a permanecer diez sábados 
consecutivos en la cárcel en
señando a los presos. 

E l juez de la corte supre-
(Pasa a l a página anterior) 

C R O N I C A P O L I T I C A 

Con una mayor disciplina, el Gobierno pudo evitar la derrota 
• AUNOUE LO N I M A N , P A R E C E O M NO VOTARON F l f t f i A N D E Z O R D O S S Z í LA SU EN 

MADRID. - (De nuestra Redacción). - L« crisis in
terna de la UCD ocupó ayer el primer pleno de i a 
actividad política. Aunque el presidente Svárez no 
ocultaba ayer un cierto optimismo en el Congreso, 
lo cierto es que el horizonte no está completamente 
despejado en el partido del Gobierno. S4 hay una de
cisión firme de nombrar un delegado del presidente 
en el partido como secretario de coordinación -que 
no será un ministro del actual Gobierno- temblón 
existe la decisión de que la próxima senena $e celebre 
un consejo político del partido para aprobar las deci
siones que se tomen los próximos días. 

Tanto por la larga segunda sesión sostenida ayer 
por ia comisión ejecutiva de la UCD con el presidente 
Suárez -que ocupó toda la mañana-, como por ei am
biente que se respiraba en la sesión plenarta del Con
greso, daban una aproximación del alcance de la cri
sis existente y también de los deseos de cortar i a, o 
al menos sostenerla. 

Esta crisis no nace ahora, como muy bien saben 
los lectores. Tiene sus raíces en ia gestación y naci
miento electoral de la propia UCD, y sus males no se 
resolverán hasta que no concluya este período de 
existencia con la culminación de unas elecciones gene
rales. Esta opinión de un alto cargo centrista resumía 
un tanto el sentido profundo de la crisis. Por todo 
ello ahora se irá a una solución de compromiso que 
evite los actuales escándalos y mal? Imagen, que ayer, 
de alguna manera, se volvieron a repetir en el Con
greso ai perder la UCD una votación sobre una Pro
posición de Ley socialista de protección contra el paro. 
Pese a que votó al unísono toda la oposición -incluida 
Alianza Popular-, lo cierto es que en esta ocasión el 
Gobierno podría haberla ganado. El elemento de con
fusión estuvo -según el registro electrónico de las vo
taciones- en que los señores Fernández Ordóñez, mi
nistro de Hacienda, Lasúen y Ramírez Heredia, no vo
taron pese a estar presentes. Si a esto añadimos la 

abstención del señor Bernal Pérez, resulta que estos 
cuatro votos hubieran contrastado los tres de diferen
cia por los que ganaron los socialistas. 

Pese a las reiteradas afirmaciones de ios señores 
Fernández Ordóñez y Lasúen en el sentido de que 
votaron y votaron con su partido, lo cierto es que tos 
informes técnicos indican que ei marcador electróni-
co no puede equivocarse, a no ser que se vote mal. 
Aparte de las Implicaciones políticas que esto pueda 
tener, ayer mismo se reunió el comité de disciplina 
del grupo parlamentario del partido del Gobierno, 
que estudió algunos casos de Indisciplina, decidió im
poner simbólicas sanciones de cuatro mil pesetas, e 
incluso se trató el tema de la expulsión del grupo 
de algunos parlamentarios. Pero esta propuesta del 
comité de disciplina quedó borrada por ia decisión del 
comité ejecutivo del grupo, que decidió dar un voto 
de confianza a sus parlamentarios y hacer borrón y 

(Pasa a la página anterior) 


